Frédéric Mancini

La Chasse
aux fesses

Illustrations par
KARLA

Installateur de distributeurs de boissons chaudes dans les entreprises, Daniel sillonne la province au volant de sa fourgonnette. Obsédé sexuel, comme tout mâle qui se respecte, il joint l’utile à l’agréable, « dépannant » les femmes mariées en quête d’un coup vite fait bien fait ; en général, ça se passe dans un bureau vide, la dame baisse sa culotte, elle écarte les cuisses, on l’assoit sur un coin de table... et en avant pour la romance.
Sa vie va prendre un tour nouveau – moins routinier, disons – quand il décide de faire une halte à l’Hôtel des Fleurs. Comme l’hôtel est quasiment désert, Nadine, la patronne, une grande blonde très portée sur la queue, ne se gêne pas pour jouer avec celle de notre dragueur en pleine salle de restaurant dès que son mari a le dos tourné. Ce n’est pas tout : la fille de Nadine va entrer en scène à son tour dès que maman tournera le sien, de dos. Notre dragueur ne sait plus où donner du pénis. A croire que toutes les femelles ont senti quelque chose, comme des biches en rut, toutes celles de son entreprise vont lui sauter sur la grappe. Tant et si bien que notre « tombeur » commence à tomber de son haut, vu qu’il a de plus en plus de mal à répondre à la demande.
Un vent de folie sexuelle soufflerait-il sur la gent femelle ? Les «?occasions?» se multiplient : serveuses de restaurant en chaleur, gérantes de dépôt-vente en mal d’amour, elles ne savent plus quoi inventer pour lui titiller la libido !
Daniel ne se plaint pas ; devenu directeur de l’entreprise sous la houlette de Mme Ferrara, sa nouvelle patronne, une lubrique jument, il pare au plus pressé, à la satisfaction de toutes.
Et c’est qui, le plus heureux des hommes ? Devinez !

CHAPITRE PREMIER

Je fais un travail particulier. J’installe des distributeurs de boissons et de friandises dans des établissements publics et des commerces. J’appartiens à une grosse boîte qui couvre sept départements : tout Midi-Pyrénées. Mon patron achète des distributeurs, qu’il paye cher, mais qu’il amortit rapidement : le prix d’une boisson chaude qui coule dans un gobelet, d’une barre fourrée de chocolat, d’une bouteille de soda est forcément prohibitif.

La maison pour laquelle je travaille comprend huit employés. Moi, ça fait une dizaine d’années que j’y suis. Entré par hasard, je suis resté. C’est un travail qui me plaît. Je ne suis pas quelqu’un d’important, mais je me déplace beaucoup, et même si je connais bien maintenant les zones que je parcours, j’aime toujours bouger. Ne s’accrocher nulle part. C’est pour ça que je ne suis pas marié, que je ne me marierai jamais, que je n’ai pas d’enfants, n’en aurai pas. J’aime voir défiler les paysages, passer la nuit dans des lieux impersonnels. J’absorbe tout ce que je vois…

Et puis, il y a les femmes…

Si elles viennent vers moi, ce n’est pas parce que je suis à peu près correct physiquement, c’est qu’elles ont envie d’inattendu dans leur vie. Du piment, mais sans s’engager. Comme je passe tous les trois mois, elles sont sûres que ce sera sans lendemain. Elles ne veulent rien de plus que la jouissance dont leur mari ou leur compagnon les prive. C’est purement animal. Elles sont comme des chiennes en chaleur qui reniflent l’odeur du mâle. Elles sentent que je peux leur apporter un moment de magie.

Partout où je passe, je fonctionne selon des rituels. J’installe les appareils, connecte les câbles, procède aux essais de fonctionnement… Les machines sont conçues pour résister aux utilisateurs qui ne leur font pas de cadeau. S’il y a des pièces défectueuses, je les remplace. Et j’assure l’entretien courant, je garnis en gobelets, poudres, puis referme le tout.

Le plus souvent, les femmes viennent m’aborder quand je travaille sur la machine ; elles me demandent si j’accepte de leur offrir un café. Après, je n’ai qu’à rebondir.

Ce matin-là, je me sentais excité à l’idée de me rendre au garage Surbra. Ce concessionnaire d’une importante marque était auparavant situé en centre-ville, mais il avait décidé de s’agrandir. Le propriétaire avait fait construire une immense bâtisse d’un blanc immaculé à l’entrée de la zone industrielle.

Je savais qu’elle m’attendait. Ça faisait deux mois que je n’étais pas passé, mais ces semaines entre mes passages étaient propices au désir féminin. Dans un coin de leur tête, j’étais présent. Quelque chose mûrissait. Quand je revenais, elles étaient à point.

Je suis arrivé vers huit heures et demie. J’ai salué le responsable, un homme d’une quarantaine d’années, petit et moustachu. On a échangé des plaisanteries. Le local était encore quasi désert.

Elle est arrivée peu après. Ses pas ont résonné sur le sol. Je l’ai ignorée. J’ai senti son regard sur moi, qui me collait. Je me suis retourné. Elle était en imperméable dont la ceinture était nouée à la taille… Des talons aiguilles la rehaussaient, la cambraient, mettaient en valeur ses jambes bien proportionnées. Elle avait un corps parfait, je le savais pour l’avoir souvent maté… un équilibre rare entre tous les éléments qui le composaient.

Elle jetait sur moi des regards d’une avidité qu’elle avait du mal à cacher. Elle avait certainement beaucoup pensé à moi pendant les deux mois où elle ne m’avait pas vu. Ses yeux le criaient. J’avais occupé ses fantasmes.

— Bonjour, madame…

— Vous m’offrez un café ?

— Vous voulez toujours des faveurs…

Malgré la présence du chef, elle ne s’est pas gênée pour me répondre, en rougissant :

— Je suis prête à vous accorder les miennes.

J’ai fait comme si je n’avais pas entendu. Le responsable venait de me dire qu’il n’y avait aucun problème au distributeur. Je préférais le vérifier, avant de le recharger. Je suis allé chercher ma valise d’outils dans le coffre de la voiture, et aussi le chariot des produits pour regarnir.

Elle m’attendait près de la machine. Il y avait dans son regard une avidité que je n’avais pas remarquée la fois précédente. Avec une voix de petite fille, elle m’a chuchoté tout bas, pour que le responsable n’entende pas :

— Je savais que tu viendrais. Je me suis faite belle pour toi.

Elle a entrouvert les pans de son imperméable. Dessous, elle portait une robe en lainage noir, qui la moulait. La robe, très courte, s’arrêtait à mi-cuisses. Comme si j’avais pu avoir un doute quant à ce qu’elle désirait, elle l’a retroussée. Dessous, elle n’avait rien. Elle s’épilait, c’était évident. Son regard m’a dit que je pourrais venir en elle sans hésiter.

— Là-haut. Dans le premier bureau.

Elle s’est éclipsée. Le garage était encore vide. J’ai fini de mettre les gobelets en place, refermé la porte. Laissant tout sur place, je me suis dirigé vers le long escalier que j’ai gravi en souplesse.

Le premier bureau était apparemment destiné aux réunions. Une très longue table, entourée de fauteuils, occupait le centre de la pièce. Pièce austère… avec la brune basculée sur la surface du bureau, sa robe roulée à la taille. Elle avait un ventre plat, malgré quelques bourrelets. Mais ça n’avait pas d’importance. J’ai toujours aimé les petites imperfections. À mes yeux, ce sont elles qui font l’attrait des femmes. Je ne supporte pas la perfection.

— Bloque la serrure… qu’on soit tranquilles.

J’ai poussé le mécanisme. Je me suis approché, penché sur elle. Il y a quelque chose que j’adore : lécher des sexes de fille. J’ai toujours fait ça. Autant par stratégie que par goût. Donner du plaisir aux filles, c’est ce qui les dispose à tout accepter. Et puis, j’aime le plaisir simple de prendre la mesure de leurs lèvres intimes, laisser leurs sécrétions couler dans ma gorge. Sentir leur corps frémir.

Je me suis penché sur elle, enserrant ses fesses dans mes mains, plaquant mon visage contre sa chatte, comme si je voulais enfoncer ma face en elle. Depuis mon arrivée, son excitation avait assez monté pour qu’elle soit ouverte, liquide. Je me suis appliqué à la fouiller. Je sentais son corps se tordre, bouillir… Son mari ne lui offrait sans doute pas ce que je lui faisais.

Quand je me suis dégagé, sa chatte était dilatée à l’extrême ; les chairs luisaient. J’ai pris un préservatif dans ma poche. Toujours en avoir sur soi, on ne pouvait jamais savoir comment ça allait évoluer. Certaines situations bougeaient vite… J’ai défait l’emballage, me suis gainé. Question d’habitude. Le préservatif ajusté sur moi, je l’ai de nouveau prise par les fesses pour la faire glisser jusqu’à moi.

C’est à ce moment qu’elle s’est mise à pleurer… Ça a commencé par une larme, qui a coulé sur ses joues, bientôt suivie par un torrent. Elle était là, à quelques centimètres de ma queue dressée, gonflée, décalottée… et elle pleurait. Je me demandais ce qui n’allait pas. Son maquillage coulait dans un mélange de bleu… Elle s’est mise à sangloter et à parler en même temps. Elle a articulé, mangeant ses phrases :

— Je n’aurais pas dû ! Je… je ne voulais pas être… infidèle !

J’ai failli éclater de rire. Je lui ai balancé :

— Il faut savoir ce que tu veux ! Ça fait un an que tu me tournes autour !

Elle s’est relevée. Ma queue se réduisait, mon excitation avait fondu comme neige au soleil. Elle a attrapé une boîte de mouchoirs en papier sur une table voisine, s’est essuyé le visage.

C’était fini. Il n’y avait plus rien à espérer. Une femme mariée rattrapée par la culpabilité, il n’y a rien de pire. J’étais irrité. Pas tant par son refus que parce qu’elle n’avait pas fini ce qu’elle avait commencé, et qu’elle me laissait dans un état pénible.

Je suis sorti le premier, pensant qu’elle souhaitait rester quelques instants seule pour se donner une contenance. En descendant, j’ai croisé le regard sardonique du responsable. Vu mon expression déconfite, et connaissant la fille, il a dû comprendre ce qui s’était passé. Il devait bien rire. Heureux comme on peut l’être quand on s’est planté, et qu’on voit les autres échouer aussi.

CHAPITRE II

J’ai été grognon toute la journée. Mon échec me contrariait. Habituellement, tout se passait bien. Je les baisais, elles étaient contentes, on se revoyait, encore d’autres étreintes, souvent fugaces, mais qu’importe… on y trouvait notre compte… J’avais les souvenirs de soirées, de nuits torrides…

Heureusement que pour remplir des machines, il ne faut pas avoir l’esprit clair, parce que certains matins, après avoir passé la nuit à baiser, j’avais la tête ailleurs. Mon univers, c’était ça. Des nuits passées dans une chambre d’hôtel, de motel, à baiser avec des femmes qui avaient raconté un mensonge à leur mari pour venir avec moi. Elles racontaient qu’elles allaient enterrer une tante ou aider une amie dans la détresse, alors qu’elles venaient se faire rebondir sur ma queue.

J’ai passé la journée à tourner dans la ville de Gardech. Petite bourgade paisible de province, trois mille habitants. J’ai fait douze entreprises. La routine. Rien à lever.

Chaque fois, je faisais, entreprise par entreprise, un rapport sur mon ordinateur portable. Les premiers temps, je l’imprimais, mais à présent, grâce au Wi-Fi, je l’envoyais quand j’étais à une borne.

Ça n’avait pas été une bonne journée.

Le lendemain, je devais me rendre à Telras. À une quarantaine de kilomètres. J’ai hésité entre coucher à Gardech et aller tout de suite à Telras. Et puis, j’ai pensé à l’Hôtel des Fleurs de Mordec, à mi-chemin entre les deux… Ça faisait un bon moment que je n’y avais pas séjourné. Il était tenu autrefois par un vieux couple, je me souvenais de la bonniche qui y travaillait. Une petite blonde plutôt dégourdie, que je ne laissais apparemment pas indifférente. C’était peut-être la possibilité de me rattraper. Je vivais très mal mon fiasco.

J’ai fini ma journée à seize heures, après avoir changé quelques pièces sur une machine. Le temps de taper mon rapport, de l’envoyer par la borne Wi-Fi de l’entreprise où je me trouvais. J’avais une réputation de bosseur, sérieux, efficace. C’est vrai que j’aimais mon travail, que j’étais consciencieux. C’est vrai aussi que je voulais donner de moi une image lisse, pour mieux me consacrer à l’aspect le moins avouable de ma vie : la chasse à la femme.

Mordec était la quasi-copie de la ville que je venais de quitter, une petite bourgade avec une zone industrielle attractive. L’Hôtel des Fleurs était un petit établissement, une dizaine de chambres, façade peinte de blanc, volets vert printemps, qui faisait petit déjeuner, déjeuner, pension, le tout à prix réduit. Un établissement typique de la province.

J’ai repris mon sac, pénétré à l’intérieur. C’était l’heure creuse, tout était vide, silencieux. Le hall d’entrée était comme dans mon souvenir, vaste, avec un sol caoutchouté. À gauche, le restaurant ; en face, l’escalier vers les chambres ; à droite, le bar. Là où, sauf erreur, se trouvait le comptoir de la réception. C’est là que je pourrais prendre ma clef, et éventuellement un verre.

J’avais toute ma soirée de libre, rien à faire. Je savais déjà qu’il y avait de bonnes chances que je me rende dans le quartier de la gare. Cinq ou six filles y faisaient le tapin, j’avais besoin de soulager l’insatisfaction que j’avais traînée toute la journée.

Je me suis figé en pénétrant dans le bar. Une femme, qui me tournait le dos, était en train de changer de tenue. Elle n’a pas perçu ma présence : elle portait un lecteur mp3 autour du cou, oreillettes enfoncées dans les tympans, et elle fredonnait. Elle portait un jogging, pantalon et haut ; sur une chaise, à côté d’elle, s’étalait un tas de vêtements.

Sous le jogging, elle était nue. Sa peau luisait de transpiration. Elle venait sans doute de courir. C’était une sportive, au corps ferme, sans trace de graisse superflue. Et elle était très grande : sur des talons, elle devait atteindre le mètre quatre-vingt-cinq. Je me rinçais l’œil : silhouette longue, dos large, musclé, croupe haute, bien pleine, taille fine, hanches marquées. Elle avait apparemment peu de poitrine. Je ne voyais pas son visage.

Ce qui m’a sauté aux yeux, cependant, ç’a été ses cheveux très très courts. Plutôt rare chez une femme. Elle a attrapé une serviette, s’est bouchonnée, comme on le fait à un cheval. Elle se frottait sur tout le corps. Toujours inconsciente de ma présence, elle continuait à écouter sa musique en ondulant doucement. À ce moment, je me suis mis à la désirer violemment. Il y avait quelque chose de simple, de sensuel, dans le mouvement de hanches qui l’agitait pendant qu’elle continuait à s’essuyer.

Elle a jeté la serviette-éponge sur une table, près d’elle. Sur le tas de vêtements, elle a pris un soutien-gorge crème. Elle l’a ajusté sur ses seins, l’a agrafé dans son dos. Un slip de la même teinte est remonté le long de ses jambes, pour masquer son cul. Puis elle a déployé un tissu noir, une robe, qu’elle a accrochée à ses épaules, avant de la faire descendre le long de son corps. Sans aucun doute, un strip-tease à rebours est aussi excitant que le contraire.

Sa robe de laine noire, qui lui arrivait au genou, lui allait parfaitement, mettant en valeur son corps, la collant sans la serrer. Elle s’est calée sur une chaise pour finir de se vêtir… Elle a attrapé une petite boîte ; j’ai cru qu’elle contenait un collant, avant de me rendre compte qu’il s’agissait de bas… Elle a tendu sa jambe devant elle, dans un geste gracieux… La robe s’est retroussée toute seule, dévoilant une longue cuisse. J’en avais la bouche sèche. Mon désir, que j’avais cru oublié, remontait de plus belle… On ne peut pas effacer ce qu’on a en soi, on peut juste faire semblant. J’avais une envie folle de poser mes mains sur elle.

C’était un beau cadeau qu’elle me faisait, ce strip-tease à l’envers. En même temps, il me faisait du mal. C’est en fermant la boucle de ses escarpins sur ses chevilles qu’elle s’est rendu compte de ma présence. Surprise, elle s’est figée, avant de me faire un sourire.

— Vous en avez bien profité ?

Je me suis senti devenir tout rouge. Et encore plus quand je me suis aperçu que mon érection devait être apparente. D’ailleurs, à l’instant où je pensais ça, son regard s’est porté vers mon pantalon. Elle a eu comme une moue d’appréciation, avant de dire :

— Vous voulez une chambre ?

Elle s’est dressée de toute sa hauteur. Elle me faisait face, je me rendais compte à quel point elle était belle. Ses cheveux trop courts n’enlevaient rien à son charme ; au contraire, ils mettaient en valeur l’extraordinaire pureté de ses traits.

Quand elle est passée près de moi, elle a posé sa main sur mon pantalon, et, de sa paume, a enveloppé ma queue et mes couilles… Elle a eu un geste de frôlement, de massage…

— Vous avez une bonne queue… Je suis sûre que pas mal de filles en ont profité…

La surprise m’a empêché de répondre. Mais je me suis repris. Il ne me faut que quelques secondes pour comprendre les gens, même s’il y a toujours de l’imprévu, comme la résistance inattendue de la femme du matin. J’ai vite réalisé que cette fille-là avait toutes les audaces. La province était remplie de filles qui s’enlisaient dans une vie morne, qui n’aspiraient qu’à une chose : se sentir vivantes. Les occasions étaient rares : elles sautaient sur tout ce qui bouge.

Elle m’a inscrit sur la base de données, m’a tendu une clef. Quand elle me l’a donnée, nos regards, ainsi que le bout de nos doigts, se sont accrochés. C’était sûr, j’avais une touche. Le tout était de ferrer le poisson. J’avais compris qu’à vouloir aller trop vite, on risquait de tout perdre. Au contraire, il fallait laisser venir.

— On dîne à partir de six heures et demie.

En montant l’escalier, je repensais à sa caresse sur ma queue. Je me demandais si ça s’était vraiment passé ou si j’avais rêvé. La suite des événements répondrait.

Si les propriétaires avaient changé, ce n’était pas le cas des locaux. Toujours simples, propres, impersonnels. Un lit, une penderie, une table, un fauteuil.

Je me suis approché de la fenêtre, pour tirer les rideaux, j’ai jeté un coup d’œil à l’extérieur. Une rue paisible. Une femme âgée marchait à pas mesurés, un cabas à la main. Juste en face, il y avait une petite épicerie, dans laquelle la vieille a pénétré, et à côté un marchand de vins du cru, fermé.

Ici, on sentait la vie couler, jour après jour.

J’ai entendu un coup à ma porte. J’ai encore été surpris. Je pensais qu’il lui faudrait beaucoup plus de temps… Je n’avais pas été logique dans mon raisonnement. Son geste d’empoigner ma queue à travers ma braguette indiquait clairement que c’était le genre de fille qui voulait tout, tout de suite.

Elle se tenait dans l’encadrement de la porte. Il y avait un changement notable : elle avait mis du rouge à lèvres, une teinte vive, s’était arrosée d’un parfum fruité, léger, qui lui allait bien.

— Excusez-moi de vous déranger… J’aurais besoin d’un avis… Vous comprenez, je suis toute seule pour l’instant, il n’y a personne à l’hôtel, mon mari est parti…

Si elle voulait me faire passer un message, elle n’aurait pu faire mieux. Elle est entrée dans la chambre d’autorité, me faisant reculer.

— J’ai un problème avec mon collant. J’ai l’impression qu’une maille a filé, mais je ne sais pas où. Est-ce que vous pourriez y jeter un œil ? Je ne sais pas si je le change ou pas… Je l’ai acheté hier… j’en ai d’autres, mais je n’aime pas jeter. D’accord, ça ne coûte pas cher, mais quand même…

Elle s’est postée devant moi, a retroussé sa robe. Elle l’a remontée un bon coup, me dévoilant ses cuisses jusqu’à l’aine.

— Tenez, asseyez-vous sur le lit, jetez un coup d’œil.

Je n’ai pu retenir un sourire. Ce qui m’amusait toujours chez les femmes que je croisais sur ma route, c’est l’extraordinaire hypocrisie dont elles faisaient preuve. Elles savaient ce qu’elles voulaient, mais que de détours pour y arriver…

— Là… Je veux que vous regardiez bien le lycra… Je suis sûre que ça a filé…

Bien entendu, il n’y avait rien à voir. Le noir du lycra était parfaitement lisse.

— Mettez les mains dessus… Il faut que vous palpiez, ce n’est peut-être pas visible à l’œil nu, mais en touchant…

Ce qui s’appelle pousser au crime… J’ai posé mes mains à plat sur ses cuisses.

— Je vais vérifier attentivement…

Nous étions deux beaux hypocrites. J’ai posé mes doigts sur le collant. Malgré la surface douce, un peu rêche, je percevais aussi bien, sinon mieux que si elle avait été nue, la chaleur de sa peau. Elle était brûlante… J’y ai été très doucement, remontant le long des cuisses, dans un mouvement de palpation, qui était en fait une caresse.

Sa vie, je n’avais aucun mal à l’imaginer. Elles étaient toutes pareilles. Des vies sans plaisir, sans caresses, sans sexe. Et puis, j’arrivais… Elles sentaient qu’il y avait une disponibilité. Tout se jouait à l’intuition, dans le non-dit.

Je me suis arrêté en haut des cuisses. Elle tenait la robe, les plis masquant encore la culotte que j’avais entraperçue quelques minutes plus tôt.

— Alors, il vaudrait peut-être mieux que vous jetiez un coup d’œil derrière. J’ai un souci par là.

Elle a fait volte-face, hissant le tissu jusqu’à la taille, dévoilant sa croupe lourde, enserrée par le slip beige immaculé, sous le collant…

— Regardez bien…

Mes doigts se sont posés au creux de ses genoux. Ce devait être une zone sensible pour elle, elle a eu un frisson tout à fait charmant. Je suis remonté. Un instant, j’ai pensé à son mari. Je l’ai imaginé faisant irruption dans la pièce. Ça m’a glacé. Je n’ai jamais été très courageux. Comme si elle lisait dans mes pensées, elle m’a dit :

— On est encore tranquilles pour une bonne demi-heure…

Je suis remonté plus haut… Il n’y avait plus de faux-semblants, j’ai fait ce dont j’avais envie. J’ai enfoncé mes mains à la lisière du collant, puis dessous, et sous le tissu de la culotte, plaquant mes mains sur ses fesses… Elles étaient pleines, étonnamment dures, comme je les avais imaginées. Je les ai massées doucement, quelques secondes, avant de descendre le collant à ses genoux, puis de faire de même avec la culotte. L’extrémité de mes doigts est entrée en contact avec le fond de sa culotte, j’ai perçu une large tache d’humidité.

J’avais envie de toucher son cul, le sillon profond qui le fendait, dans lequel j’ai glissé un doigt que j’ai fait lentement descendre… Elle s’est cambrée, a poussé un profond soupir. J’ai perçu, au bout de mon doigt, le plissement de son anus… J’ai continué mon chemin jusqu’à la fente. Ça n’a pas été une grande surprise pour moi de constater qu’elle était ouverte ; un liquide sirupeux coulait sur ma main…

J’ai rentré un doigt… elle a eu un gémissement rauque.

— Fouille-moi avec tes doigts ou ta langue… Mais je te préviens… Je ne veux pas que tu mettes ta queue dans ma chatte… Jamais… Je ne veux pas être infidèle à mon mari. Derrière, par contre, si tu veux, c’est d’accord.

Une sorte de contrat que je devais signer pour qu’on aille plus loin. Je l’ai fait en ressortant mon doigt, plaquant une main sur son ventre, l’autre au creux de ses reins, et la faisant basculer sur le lit, sur le ventre. J’avais souvent remarqué que les femmes mariées avaient ce genre de scrupules. Mais les choses me convenaient très bien comme ça.

Quand elle s’est retournée, sa robe soulevée sur son ventre plat révélait son sexe. Elle avait gardé au-dessus de la fente un triangle sans doute dessiné au rasoir, la peau autour était imberbe. Magnifique. Elle avait l’expression extatique de ces femmes négligées qui trouvent enfin quelqu’un pour s’occuper d’elles.

J’ai réuni deux doigts, puis un troisième, pour aller et venir dans sa chatte… Son sexe s’ouvrait en grand, se dilatait. Il laissait sourdre un liquide translucide, gluant. Ça sortait en abondance, comme si elle se libérait du trop-plein accumulé parce que son chéri la négligeait.

En la pistonnant, je me demandais si sa promesse de me laisser la prendre par l’anus était sérieuse, ou bien fallacieuse, comme celles de la plupart des autres femmes que j’avais connues. Elles étaient à la fois désireuses de plonger dans l’inconnu d’une relation nouvelle, mais en avaient aussi très peur. Et elles se rendaient vite compte qu’elles préféraient rester dans du sexe soft, tant la culpabilité les rongeait.

Pendant que je la pénétrais avec les doigts, elle a posé le bout des siens sur la partie supérieure de ses replis intimes. Dessous, il devait y avoir un clitoris minuscule, qui n’apparaissait pas. Je ne sais ce qui lui a fait le plus d’effet. Sa caresse ou la mienne. Ou alors, les deux combinées… Elle coulait sur mes doigts. Son jus allait en s’épaississant à mesure que les minutes passaient, qu’elle se rapprochait de sa jouissance.

Quand elle a joui, son corps s’est tendu. De son ventre a jailli un liquide translucide qui a frappé de plein fouet mes vêtements. J’ai dû avoir l’air surpris, parce qu’elle a réagi :

— Ne t’en fais pas, ça m’arrive parfois, quand je jouis bien… Tu n’avais jamais vu de fille juter comme ça, avant ?

J’ai répondu que non. C’était peut-être pour cela que j’avais envie d’aller avec tant de filles. Parce que chacune d’elles ou presque me faisait découvrir quelque chose de nouveau. Se redressant, elle a ajouté :

— Je vais m’occuper de toi… Sans traîner… Après, il faut que j’aille mettre la cuisine en route… Ce soir, notre cuistot est de sortie… On a quelques habitués qui ont pris pension… Il faut les nourrir…

Je me suis allongé sur le lit, pour me laisser faire. Elle a ouvert mon pantalon, l’a baissé. Je bandais bien. Elle a jeté un coup d’œil avide sur mon pénis, avant de se poser à califourchon sur mes cuisses. Elle a roulé sa robe autour de sa taille.

— Je vais te faire un truc qui va te plaire…

Elle a posé mon gland au creux de son ventre, l’a frotté contre sa chair. C’était quelque chose qu’aucune fille ne m’avait fait avant. La perception de l’extraordinaire douceur et de la chaleur de sa peau a accru mon désir, fait durcir mon sexe. Elle s’en est rendu compte, m’a dit avec un sourire :

— Avec moi, tu ne seras jamais déçu… J’ai des tonnes d’idées en réserve.

Elle m’a fait descendre plus bas, sur son triangle de poils ras. Dans la position où elle se trouvait, ses petites lèvres étaient inaccessibles, étroitement collées à ma cuisse. Nous savions l’un comme l’autre que ce dont j’avais envie, c’était de planter mon sexe dans le sien… Mais il y avait ce tabou qu’elle s’était imposé. J’ai supplié :

— Laisse-moi au moins frotter mon gland contre ta chatte !

Elle a rétorqué :

— Plus tard, quand je saurai que je peux te faire confiance. Nous nous connaissons à peine.

Nous nous connaissions à peine, et déjà, nous jouions à des jeux pareils. Elle promenait ma queue sur son ventre, ses cuisses. Je me laissais envahir par la sensation douce de sa peau, par sa chaleur brûlante, la perception globale de son corps. Elle regardait, fascinée, ma queue se dilater. Jusqu’au moment où elle a compris que j’approchais de la jouissance. Elle a fait alors quelque chose de curieux. Me tenant toujours la bite d’une main, elle a posé mon gland contre la paume de son autre main. Elle m’a frotté vivement, appuyant sa paume très fort contre la tête de nœud. Quand le sperme a giclé, elle a orienté sa main, pour recueillir ce qui sortait. Elle l’a lapé avec la même expression gourmande qu’un chat avalant de la crème.

— J’adore le goût du sperme.

Elle s’est éclipsée sans rien dire de plus.

CHAPITRE III

Je suis descendu à sept heures et demie. Le mari était au comptoir. J’ai été le saluer. Il était pas très grand, plutôt bien fait de sa personne. Son air timide disait bien qu’il était le dindon de la farce. C’était elle, avec sa forte personnalité, qui portait la culotte… quand elle en avait une. Elle faisait ce qu’elle voulait, et lui n’avait qu’à la fermer. C’était dommage… Mais comme j’en profitais…

Elle a surgi alors que je m’installais dans la salle à manger, une grande pièce pourvue de baies vitrées qui donnaient sur la rue. À ma grande surprise, elle s’était changée. Pour mieux me séduire, j’imagine. Elle avait abandonné sa robe, qui la faisait simplement sensuelle, pour une tenue qui aurait donné à n’importe quel homme en état de bander l’envie de la violer sur-le-champ. Elle s’était glissée, avec certainement beaucoup de difficulté, dans une minijupe noire, qui ne méritait même pas ce nom, tant elle était courte. Elle lui arrivait juste en dessous des fesses… des fesses qu’elle serrait, remodelait, accentuant leur cambrure, en faisant quelque chose d’obscène. En haut, elle avait opté pour un débardeur qui apparaissait sous une chemise blanche entrouverte. Elle avait un sourire radieux. Sa vie avait soudain changé, basculant de la morosité dans le bonheur. Elle me dévorait du regard.

— Je viens vous servir, monsieur.

Quand elle a été à côté de moi, elle a collé sa hanche contre mon épaule. Malgré le tissu, je la sentais, pleine, brûlante contre moi. Sans la moindre pudeur, alors que les rideaux des baies étaient tirés, qu’on pouvait nous voir de l’extérieur, elle s’est tournée, a frotté son cul contre mon épaule… Ça m’a fait tout drôle. Aucune fille ne m’avait prodigué auparavant ce genre de caresses.

— Vous voulez le repas des pensionnaires, ou quelque chose d’autre ? Non, je sais, s’est-elle écriée, je vais vous faire un menu spécial, pour vous faire plaisir.

Je me suis senti mal à l’aise. Elle était tout sauf discrète. Que pensait son mari ? Il devait juste avoir le droit de se taire. À moins qu’un jour, à force d’humiliations, il ne se rebelle…

Elle a soulevé sa mini de quelques centimètres pour m’offrir une vue du paysage. Dessous, si elle avait gardé son collant, la culotte avait disparu. J’ai eu la vision de ses poils courts en triangle, du repli de ses petites lèvres. J’avais joui une heure plus tôt, mais le désir bouillait à nouveau dans mes reins.

Se frottant contre moi, s’exhibant à nouveau, devant et derrière, qu’elle soit près ou plus loin, prenant ma main, la fourrant dans son décolleté, sous la jupe, à la rencontre de sa chair brûlante. Les pensionnaires dont elle m’avait parlé étaient pour l’instant invisibles.

Quand elle a dit « et maintenant, le dessert… », je n’avais pas encore dîné, mais j’ai cru sincèrement qu’elle parlait du nougat glacé nappé de confiture de framboises qu’elle tenait à la main. J’ai compris quand elle a mis la main sur mon pantalon, tiré sur ma fermeture Eclair, mis à l’air libre mon sexe rigide depuis un bon moment. Pourtant, malgré mon désir, malgré le contact doux, excitant de sa main sur ma queue, j’ai débandé aussitôt. Je me sentais mal à l’aise à penser que son mari pouvait surgir à tout instant. Elle l’a compris, elle m’a soufflé :

— T’inquiète, il est parti à l’épicerie, on a largement le temps… De toute façon, il ne vient jamais dans la salle… Il sait ce que je fais, mais il ne veut pas le voir.

Cela dit, elle s’est mise à me masturber d’un geste vif. Elle était super-excitée, cela se voyait. Elle avait envie d’une queue. J’imaginais ses longs jours de manque… Elle s’est penchée, a englouti ma bite. On dit souvent que c’est une sensation irremplaçable, plus agréable encore que de se planter dans un vagin. Je ne sais pas si c’est vrai, toujours est-il qu’être gainé par sa bouche, la sentir humide autour de ma queue, toute chaude, m’a fait remonter le désir dans les reins. Elle est parvenue, je ne sais comment, à rentrer mon sexe entier… Elle m’a gardé un instant comme ça. Comme elle était penchée sur moi, j’ai enfoncé une main sous sa jupe, dans le collant. J’ai glissé deux doigts entre ses fesses, pour trouver ses muqueuses. Comme je m’y attendais, elles étaient aussi humides que sa bouche, et ouvertes.

Laissant ma queue immobile, elle a promené sa langue tout du long, avec une habileté qui m’a laissé sans voix… Je devais faire tous les efforts possibles pour ne pas jouir tout de suite, tellement ce qu’elle faisait me plaisait. Personne ne m’avait encore fait tout ça. Quand j’avais des relations avec des filles mariées, j’avais affaire aux deux extrêmes. Soit des filles peu douées, soit des filles expertes. Elle appartenait sans aucun doute à la deuxième catégorie.

Elle a dégagé ma queue. Ma tige était gonflée à éclater, couverte de salive. Elle lui a jeté un regard avide.

— C’est terrible de vivre sans ça. Oh, bon Dieu, comme ça m’a manqué de ne pas avoir une queue sous la main.

— Et ton mari, il ne te baise pas ? n’ai-je pu m’empêcher de demander.

— Mon mari ? Ça fait trois ans qu’il ne m’a pas baisée… Il ne bande plus… Je fais tout pour l’allumer… Tout… Je mets des tenues provocantes… Je lui mets tout sous les yeux, je me tords dans tous les sens, je me place dans des positions obscènes devant lui, mais rien, tu comprends, rien… Tu sais ce qu’il m’a dit : « Le sexe, ce n’est pas essentiel dans la vie. L’important est ailleurs. Dans la spiritualité… » Il lit des tas de bouquins de religion.

Schéma classique. C’est ce qui me permettait de ramasser des filles. Le mari qui les néglige, alors qu’elles ne rêvent que d’une queue dans le con.

Elle avait une expression étrange, presque diabolique. Elle fixait ma queue comme si elle voulait la fasciner. Je pensais qu’elle allait la reprendre dans sa bouche, mais à ma grande surprise, elle s’est mise à faire monter et descendre sa main dessus à toute vitesse. J’aurais voulu me retenir, je n’en aurais pas été capable. Alors que le sperme jaillissait par saccades, la jouissance m’a frappé de plein fouet. Je suis parti en arrière sur la chaise.

— Ça va être mon dessert à moi.

Elle l’a dégusté avec avidité. Les jets avaient maculé sa main, mais également la tête de ma queue, le tissu de mon pantalon, bon pour le teinturier. Elle a sorti de sa bouche une longue langue, s’est mise à laper le jus.

— J’aime ton foutre, il a bon goût, a-t-elle commenté. Un peu sucré.

Quand elle a eu tout avalé, ma peau couverte de salive était nettoyée de toute trace. Mon regard a été attiré, au coin de la baie vitrée, par un homme qui traversait la rue pour rejoindre l’hôtel. Il avait un cabas bourré à la main.

— Ton mari revient…

Elle a retroussé sa jupe, glissé sa main sous son collant. Elle s’est masturbée d’un geste vif. Elle devait être à point, elle a joui au bout de quelques secondes seulement…

Elle a retiré du collant une main luisante de liquide. Au moment où la porte d’entrée claquait, elle m’a tendu la main. J’ai sucé ses doigts l’un après l’autre. Ouvrant les jambes, elle a glissé les doigts dans le collant, pour s’ouvrir de l’index et du majeur. À travers la transparence du lycra, j’ai vu les replis rosés de son intérieur.

— Tu y penseras… Ça te donnera envie de revenir… Mais rappelle-toi ce que je t’ai dit… Tu pourras y mettre ce que tu voudras, tes doigts, ta langue, mais jamais ta queue. Je veux rester fidèle.

Elle s’est remise sur ses pieds, a rajusté sa jupe sur ses hanches, avant de repartir vers la cuisine. Je ne l’ai pas revue de la soirée. J’ai aperçu son mari, dans le bar, qui, seul, faisait des grilles de mots croisés, l’air concentré. Je me croyais immoral, mais la culpabilité m’a pincé les côtes.

Je suis monté me coucher tôt. Elle m’avait vidé de toute mon énergie. Je me suis endormi immédiatement.

CHAPITRE IV

Je me suis réveillé à onze heures du soir. Impossible de me rendormir. Je n’avais plus sommeil. Ma queue se plaquait contre mon ventre. J’avais dû faire un rêve érotique. De toute façon, le sexe entretient le sexe, je ne pensais qu’à ça du matin au soir, et j’avais constamment envie. Elle s’était activée sur moi quatre heures plus tôt, cependant j’avais retrouvé toute ma vigueur.

Mais à l’heure qu’il était, elle devait dormir dans le même lit que son époux. Je savais ce qu’il me restait à faire. Je suis sorti.

La nuit était humide. J’ai pensé que j’avais bien fait de me couvrir. Il n’y avait pas un chat dehors. J’ai juste croisé un groupe de jeunes qui discutaient, assis sur des bancs, à boire des bières.

Je suis parti dans le dédale des rues de la ville. J’avais la chance d’avoir une très bonne mémoire, et il me suffisait d’avoir arpenté une zone urbaine une fois pour être capable de reconstituer le plan plusieurs mois après.

Quand je suis arrivé en vue de la gare, une grosse Mercedes s’arrêtait le long de l’avenue, et lâchait une demi-douzaine de filles. Même ici, dans une petite ville de province, il y avait des prostituées. Deux raisons à cela. La première, c’est qu’il y avait pas mal de concurrence dans les grandes villes, et dans la capitale régionale, distante de cent kilomètres. Ici, pas de risques de règlements de comptes. La seconde, que la clientèle était potentiellement importante. En particulier chez les hommes d’âge mûr qui avaient encore envie, mais se trouvaient mariés à une femme autrefois désirable, aujourd’hui vieille et grosse, et qui avait tiré un trait sur le sexe.

Je me suis figé pour les mater. Une publicité pour le cosmopolitisme. Il y avait une ravissante Eurasienne, deux Européennes, une Noire, une Beurette. Elles étaient toutes en uniforme… Minijupe, guêpière, pantalon ultra-serré, top échancré, robe en vinyle, talons hauts, cuissardes…

Je les ai suivies dans la ruelle qui menait à la gare, admirant leurs fesses qui roulaient. Bien qu’on fût dans une petite ville de province, la marchandise était de premier choix.

Quand elles ont débouché sur la large esplanade de la gare, il y avait déjà deux clients qui les attendaient. Deux types d’âge mûr, l’un d’entre eux avait dépassé la cinquantaine, il était aussi large que haut, une montagne de muscles mais aussi de graisse. L’autre était encore plus âgé, très brun, aussi épais… Il devait s’agir d’un rendez-vous convenu. L’Eurasienne et la Noire se sont mises à discuter avec animation avec les deux hommes. C’est la Noire qui a désigné le petit hôtel qui bordait la place. Ils sont partis tous les quatre dans cette direction. L’un des types a soulevé la jupe de la Noire, révélant un cul débordant, fendu par un string. La fille l’a laissé faire. On ne repousse pas le client.

Les autres filles sont restées sous un lampadaire, l’une d’entre elles sortant un paquet de cigarettes et les distribuant. Elles se sont mises à fumer en discutant, tandis que les deux couples pénétraient dans les entrailles de l’hôtel.

Je me suis approché. Elles avaient toutes dépassé la vingtaine, approchant même la trentaine. Elles m’ont jeté un regard avenant, celui que l’on réserve au micheton. Une fausse blonde m’a proposé, après avoir tiré sur sa clope :

— Si tu viens avec moi, tu ne seras pas déçu… Je te sucerai, et après, tu pourras m’enculer comme tu voudras…

Je n’avais pas souvent recours à des putains, sauf les soirs de grande solitude, mais quand c’était le cas, ce que j’appréciais, c’était le contact direct avec elles. Il ne fallait pas s’encombrer de fioritures comme avec les femmes que je ramassais quand j’installais des distributeurs.

C’est la Beurette qui l’a emporté. Elle n’a rien dit, se contentant de soulever sa jupe courte, exhibant un cul nu, imberbe, sauf la longue bande de poils qui s’amorçait au sommet de son pubis, pour finir à la naissance de la fente. Nous sommes partis ensemble en direction de l’hôtel. Elle tirait sur une longue cigarette mentholée.

— C’est la première fois que je te vois…

— Je viens ici de temps en temps… J’installe des distributeurs de boisson… La dernière fois que je suis passé, tu n’étais pas là…

— J’ai pas mal tourné.

Je l’observais du coin de l’œil. Effectivement, elle était sans doute moins jeune qu’il y paraissait au premier abord. Elle était quand même très séduisante. Elle avait de grands yeux noirs, et quelque chose de pervers dans le regard, que contredisait la lassitude marquée du coin de sa bouche. Son débardeur contenait mal une poitrine lourde que n’enveloppait aucun soutien-gorge. Sa jupe en jean, assortie à son blouson, faisait ressortir des cuissardes rouges…

Nous avons laissé le brouillard derrière nous pour nous engager dans le hall de l’hôtel. Autant celui où j’étais descendu me paraissait sympathique, autant celui-ci était le type même de l’hôtel borgne. Non seulement tout était usé, mais en plus d’une propreté douteuse. Tout comme l’homme d’âge indéfini, visage strié de rides, regard enfoncé, qui nous a regardés approcher.

— Alors, on vient tirer un coup ?

La Maghrébine a répondu du tac au tac :

— Toi, par contre, avec la gueule que t’as, tu dois pas baiser souvent…

Calmé, il lui a jeté un regard mauvais, avant de nous tendre une clef, en donnant le prix. Nous avons monté l’escalier, avant de fouler un tapis fané.

Un bruit étrange nous parvenait. Etouffé, mais parfaitement audible. Je me suis demandé de quoi il s’agissait. Une porte était restée entrouverte ; nous nous sommes arrêtés pour jeter un coup d’œil. Un homme d’âge mûr avec un ventre énorme, se tenait allongé sur le lit, telle une baleine échouée. Il avait dû abuser de la boisson et de la nourriture pendant des années, mais ça n’avait pas coupé son envie de sexe. L’Eurasienne n’avait rien retiré de ses vêtements… Elle se faisait monter et descendre sur lui, se poussant sur ses poings, posés de part et d’autre du corps de l’homme. Ce qui était troublant, c’était de ne rien voir : la jupe de la fille, quoique courte, dissimulait tout. J’ai regardé la Beurette du coin de l’œil, me demandant si elle était blasée de tout, ou encore excitée, comme je l’étais moi-même à ce moment.

Notre chambre était plus loin. Nous avons poursuivi notre chemin. La pièce, tout comme l’hôtel, évoquait un local des années cinquante, qui n’aurait pas changé, où tout était usé, des rideaux à la moquette. Il y avait une large armoire dans un coin, un grand lit en fer au milieu de la pièce… Quand la fille s’est jetée dessus, le sommier a émis un grincement sinistre.

— Je vais te dire mes tarifs…

— Pas la peine…

Je lui ai tendu une épaisse liasse de billets de vingt… J’avais assez l’habitude des putains pour connaître les tarifs, et pour savoir que ce que je lui donnais allait au-delà de ce qu’elles demandaient pour ce qu’elles appelaient « la totale »…

— Je te préviens, les trucs spéciaux, le SM, c’est pas pour moi, alors il vaut mieux pas que…

— Je te donne carte blanche… Tu me fais ce que tu veux… J’aime être surpris.

Elle a eu un petit sourire.

— J’aimerais avoir plus souvent des clients comme toi.

Elle a réfléchi un instant. Puis :

— Regarde-moi bien. Je vais te faire le grand jeu. Tu ne seras pas déçu. Mon job, je le connais à fond. Tu sais par quoi je vais commencer ? C’est quelque chose de personnel, que je ne fais à aucun client. D’habitude, je garde ça pour moi.

Je me suis demandé ce qu’il y avait de vrai dans ses paroles. J’ai cessé de me poser des questions : elle se tendait en avant, et, d’une main frôlante, caressante, mettait mon sexe à l’air. Puis elle s’est penchée en arrière, après avoir défait sa jupe, ne gardant que son débardeur et ses cuissardes, m’offrant le dessin de son sexe encore clos.

Pourquoi était-ce aussi excitant de voir une fille se masturber ? Ça paraissait un geste banal, mais le voir s’accomplir, ça pouvait rendre fou… moi, ça me rendait fou en tout cas. Ma queue sortait de mon pantalon, dressée, toute dure. La fille gardait un œil dessus, comme si ç’avait été la motivation qui l’avait conduite à se toucher devant moi.

Difficile de savoir si c’était de la comédie ou la réalité, mais quand elle se branlait, on y croyait. Elle a commencé par de petits gestes très doux, très brefs, sur sa chatte, sans toucher les petites lèvres. Son excitation, en tout cas, n’était pas feinte ; la preuve : son sexe se dilatait. Tout d’abord, c’était imperceptible, puis, peu à peu, c’est devenu visible. Comme une fleur sous les premiers rayons du soleil, sa chatte se gorgeait de sang. La fille avait adopté un mouvement circulaire des doigts. Elle gardait l’œil rivé sur ma bite. Sans que je me frotte, j’ai senti que je durcissais toujours plus. J’ai pensé que j’allais jouir comme ça, tellement le spectacle qu’elle offrait me plaisait.

Elle a fait passer son débardeur par-dessus sa tête. Dessous, elle avait une poitrine étonnamment lourde, mais bien ferme, avec de larges aréoles. Elle m’a fait m’allonger sur le lit, est venue tout près de moi. L’odeur forte de son parfum, mêlée à celle de sa sueur, entêtante, troublante, m’est montée à la tête.

Ma queue se collait contre mon ventre. Elle l’a prise dans sa main.

— Tu as une bonne queue bien dure. Et bien longue. Ça va être un plaisir pour moi de me la fourrer dans le cul. Mais avant, je vais te faire quelque chose que je ne fais pas souvent.

Une chose était sûre : elle était très imaginative. J’étais allongé sur le lit. Se tournant, elle s’est placée au-dessus de moi. La partie supérieure de son dos caressait mon torse, ma poitrine. Elle avait la peau délicieusement satinée, le contact était exquis. C’était tout simple, personne ne m’avait fait ça auparavant. Je n’aurais jamais pu imaginer que ce soit aussi bon, et en même temps, excitant et frustrant. Avec une souplesse qui pouvait faire penser qu’elle était une ancienne danseuse, elle se maintenait au-dessus de moi, de telle sorte qu’aucune autre partie de son corps ne me frôlait ; nos parties génitales n’étaient pas en contact. En plus, j’avais ses cheveux contre mon visage. Ils étaient longs, bouclés, avec une odeur particulière, indéfinissable, une odeur piquante et un rien parfumée, qui accroissait mon trouble…

Elle descendait le long de mon corps en me massant avec ses épaules, son dos, dans des mouvements reptiliens… Elle est parvenue à mon ventre, a atteint ma queue. Elle est arrivée à mes cuisses. Elle est remontée, est venue me caresser avec ses fesses.

Le contact était différent. C’était celui d’une masse plus lourde, plus épaisse, douce comme un oreiller. Elle se maintenait toujours, à présent dans une position quasi assise, et son cul s’était ouvert en deux. J’ai remonté ma main pour glisser un doigt dans le sillon accessible, mais elle m’a repoussé avec fermeté.

— Non, tu me laisses faire, tu ne bouges pas…

Rien ne s’est passé comme elle l’avait prévu… Quand ses fesses ont frotté contre mon sexe, je n’ai rien pu maîtriser. Elle s’en est rendu compte, s’est retournée, a pris mon sexe dans sa main… Elle a comprimé la base de ma queue, mais c’était inutile, j’ai joui. Mon sperme a rempli sa main. Elle a eu une grimace contrariée.

— Je vais te refaire bander…

Elle a gardé son pouce et son index serrés autour de la base de ma queue, geste inutile parce qu’elle n’était pas parvenue à empêcher mon sang de refluer. Ma queue était toute molle. Cependant, quelque chose dans mes reins me disait que le désir était encore en moi. Et tout le rallumait, son odeur, son parfum, sa peau luisante de sueur, son sexe ouvert. Elle s’est posée sur mes cuisses, face à moi ; elle a collé le museau de ma bite contre sa fente ouverte. Mon regard s’attardait sur le dessin des petites lèvres, sur l’intérieur rosé, sur la touffe soigneusement taillée au-dessus de l’ouverture. Mon gland était assez sensible pour que je perçoive la chaleur, la douceur de ses parties les plus intimes, leur tracé particulier.

Alors que je n’y croyais plus, mon sexe s’est allongé ; le désir me tordait le ventre. Ma bite a retrouvé l’épaisseur qu’elle avait quelques minutes plus tôt. Elle a attrapé un préservatif qu’elle avait posé sur la table de nuit, en a déchiré l’enveloppe, avant de l’ajuster sur mon gland. Elle a ajouté un peu d’espace au bout, en pinçant la capote, avant de la dérouler le long de ma queue, d’un geste qui trahissait l’habitude.

Elle est restée calée face à moi, Elle s’est penchée en avant ; hypnotisé, j’ai vu mon sexe se faire absorber par sa chatte. Elle l’a avalé. Elle procédait très lentement, avec souplesse, habileté, dans un mouvement qu’une autre fille n’aurait sans doute pas pu adopter. Elle avait les jambes bien ouvertes, ses mains accrochées aux cuissardes. Je regardais, fasciné, ma queue enveloppée de latex rentrer et sortir entre ses grosses lèvres.

Je pensais qu’elle avait déployé la palette complète de ses talents, mais elle me réservait encore une botte secrète. Très vite, je me suis approché de la jouissance, elle l’a senti. Intuition féminine et expérience mêlées. Elle m’a sorti de son con. Je suis resté, trique dressée, alors qu’elle se décalait. Elle a abaissé ses jambes, a pris ma queue, a arraché la capote, a plaqué ma bite contre sa botte. J’ai perçu au bout de mon gland la sensation voluptueuse du feutre de la cuissarde, qui me donnait une sensation veloutée. Je ne sais si c’est cette sensation, ou la vision de sa chatte qui bâillait en suppurant, ou encore le plissement de son anus… Tout s’est conjugué, mon excitation a atteint un point maximum, j’ai explosé. J’ai joui une seconde fois, ce que je n’aurais pas cru possible, crachant mon sperme, souillant sa botte et sa chair.

Ensuite, ça n’a pas traîné. Les clients attendaient. Elle a disparu quelques instants dans la salle de bains. En revenant, elle m’a fait un sourire, avant d’enfiler rapidement sa jupe et son débardeur. Elle a cueilli une cigarette dans son paquet, l’odeur mentholée a bientôt rempli la chambre. Elle m’a regardé interrogativement. J’ai fait un signe de tête affirmatif. Elle en a collé deux entre ses lèvres, les a allumées l’une après l’autre, m’en a tendu une. Il y avait son rouge sur le filtre. Nous nous sommes regardés. Elle était une pute, j’étais son client, mais il existait à ce moment une étrange complicité entre nous.

— Si tu repasses par ici…

CHAPITRE V

J’ai fait mes adieux à l’Hôtel des Fleurs à six heures du matin. C’est elle qui m’a servi. Elle était enveloppée d’une robe de chambre.

— Je suis nue dessous. Si tu veux mettre la main.

Je ne me suis pas fait prier. J’étais déjà sur ses seins. Elle était plus que chaude, bouillante. Décidément, elle était en manque depuis longtemps. Il lui a suffi de sentir ma main sur ses tétons, avec lesquels j’ai joué, pour que déjà elle se mette à haleter.

— Je suis très sensible de ce côté-là…

À vrai dire, elle était sensible de tous les côtés. De la main droite, je me suis servi du café ; de la gauche, j’ai continué à fouiller sous le tissu. J’aurais pu faire plus. C’était peut-être ce qu’elle voulait. Que je la prenne vite fait contre le comptoir ou une table, mais la pute m’avait essoré. Je n’aurais pas pu. Je payais, quelques heures après, ma double éjaculation. Mais je savais qu’avec la main, je pourrais faire quelque chose pour elle.

Elle aussi avait la peau très douce. Près du ventre, c’était extraordinairement soyeux. Quand je suis descendu au sexe, elle s’est renversée en arrière. J’ai collé ma main contre l’ouverture de sa chatte. J’ai senti qu’elle coulait. Je buvais toujours mon café. J’ai attrapé un croissant. Je ne sais pas ce qui m’a pris. J’ai écarté la robe de chambre… Debout, elle ouvrait les cuisses… Je l’ai poussée contre la table voisine. S’y calant les fesses, elle s’est ouverte encore plus.

Le croissant, elle me l’avait dit en m’apportant le panier, venait de la boulangerie en face. Il était mafflu, énorme, comme à la campagne, et mal taillé, tout gonflé, avec des extrémités bien rondes.

Je l’ai glissé entre ses cuisses. J’ai fait peser le renflement d’une corne contre sa fente. Elle a paru ravie de l’idée. Elle a avancé son bassin… Je me demandais si la pâte bien cuite serait assez consistante pour servir à la masturber. J’ai poussé le chef-d’œuvre de confection boulangère en elle… Ecartant les chairs molles, enfonçant l’oreille du croissant.

Quand je l’ai ressortie, la pâte, déjà sombre, avait pris une teinte plus foncée ; la mouille dont elle était maculée avait une odeur forte, parfum envoûtant qui m’est monté aux narines. J’ai remis le croissant dans la chatte, plus loin.

C’est le genre de moment où l’on devient stupide. Ça se voyait qu’elle était excitée. Elle aimait ce que je lui faisais. Elle était vicieuse ; je sentais qu’elle accueillerait avec plaisir toute nouvelle expérience. C’est en cela qu’elle était différente des femmes qui constituaient mon « pain quotidien ». Je la sentais du même bois que celui dont j’étais fait, avide de tout essayer, de découvrir des mondes nouveaux. J’avais découvert mon double féminin.

Je me suis mis à la ramoner tout doucement, faisant rentrer et sortir le croissant dont la pâte devenait de plus en plus sombre. À ma grande surprise, alors que je pensais avoir été vidé par la pute, je me suis remis à durcir. Trop de choses m’excitaient : la situation, sa nudité sous la robe de chambre ouverte, son odeur, son expression alors qu’elle se pâmait.

Elle était passive, elle est soudain devenue active… Elle s’est branlée d’un mouvement rapide, au niveau du clitoris. Elle n’a pas tardé à jouir, tendue contre la table… ce fut bref, mais intense. Sur son visage, un rictus étrange traduisait son bonheur.

— Branle-moi, ai-je demandé.

Elle m’a débraguetté. De sa main douce, elle a enveloppé mon sexe. J’étais en pleine érection… Le spectacle qu’elle m’avait offert m’avait excité. Alors qu’elle aurait pu faire vite, elle a choisi un très lent mouvement, qui durait… Je n’imaginais pas qu’on puisse faire preuve d’une telle lenteur. Elle savait ce qu’elle faisait. La subtilité de sa caresse, l’excitation que m’avait procurée la scène que nous avions jouée, ont fait qu’au bout de quelques va-et-vient au ralenti, j’ai joui dans sa main. Elle s’est éclipsée sans attendre. Avec la même précipitation, j’ai pris deux serviettes en papier, me suis essuyé, en ai collé une autre dans mon slip, contre mon sexe que j’ai rangé, encore tout coulant.

Elle avait l’ouïe fine : je n’avais pas entendu son mari approcher. Quelques secondes plus tard, il était là. Je me sentais mal à l’aise ; mais, le visage chiffonné, engourdi par le sommeil, il ne risquait pas de comprendre de ce qui venait de se passer.

Il s’est approché pour me faire la conversation.

— Bien dormi ?

— L’hôtel est très calme.

— Ici, il ne se passe jamais rien.

J’ai eu du mal à réprimer un sourire. Tourneboulé, je me suis rendu compte que j’avais gardé à la main le croissant couvert des maculations vaginales de la grande brune. J’ai remarqué qu’en sa partie centrale, le gâteau s’était cassé : la pâte délicate de l’intérieur était gorgée de mouille. J’ai mordu dedans devant le mari. Était-ce pour me donner une contenance, parce que je voulais faire disparaître une preuve, ou que j’avais faim ? Un peu tout, sans doute.

Il m’a approuvé :

— Moi aussi, j’aime bien tremper mon croissant, le matin de bonne heure.

La pâte était imprégnée du goût des sécrétions intimes de sa femme. Ça m’a rempli la bouche d’un goût âcre. Le mari, en veine de confidences, discutait avec moi de la vie du village, pendant que je mangeais le croissant.

Elle a fait son apparition cinq minutes plus tard, serrée par une combinaison blanche, semblable à celles que portent les peintres en bâtiment… Dessous, sa peau était visible, teint hâlé contrastant avec le blanc du tissu, ainsi qu’avec les sous-vêtements d’un rose acidulé. Le soutien-gorge ne soutenait pas grand-chose, et le triangle, plus bas, était scandaleusement étroit.

Elle s’est installée au comptoir. Pendant que je discutais avec son mari, elle m’a fait un clin d’œil. Elle est restée figée un moment, à me dévorer du regard. Beaucoup de femmes avaient posé, alors que j’installais des distributeurs, leur regard sur moi, mais elle, elle avait quelque chose de plus ardent, de plus profond aussi. Comme si ce qu’elle attendait de moi n’était pas simplement une partie de jambes en l’air. M’absorber tout entier. Comme un croissant.

Elle a quitté le comptoir pour traverser la salle, s’installer juste devant la porte, sous prétexte de regarder la rue. En fait, elle voulait s’offrir à mon regard. Ainsi, elle était baignée par la lumière du début de journée. Les rayons qui coulaient des vitrines l’enveloppaient comme un gant, la caressaient, la mettaient à nu, donnant à voir la pente douce de son ventre, et celle, accusée, de sa croupe de jument. Sur sa peau, au niveau des reins, le losange du string se dessinait, à partir duquel un cordon descendait, pour disparaître entre les fesses.

Elle m’a laissé le temps de la mater. Je n’avais certainement jamais désiré une fille autant qu’elle. Ça ressemblait à de la rage. Elle est revenue vers moi. J’allais partir, je me suis levé en sortant ma carte pour payer. Elle m’a jeté un regard qui m’a figé sur place. J’ai pensé que je reviendrais certainement. Et vite. Elle a eu le temps de murmurer son nom : « Nadine. »

CHAPITRE VI

Je venais de terminer ma mission dans la zone. J’avais envoyé mes rapports au fur et à mesure. Je revenais régulièrement au siège de la boîte qui m’employait. Une manière de me ressourcer. Nous étions installés dans un grand bâtiment longiligne, au cœur de la zone industrielle. Quand les journées étaient belles, les locaux étaient inondés de soleil. Dans la partie qui faisait entrepôt, étaient installées les réserves, où mes collègues et moi venions nous approvisionner en liquides, poudres, pièces de monnaie, etc.

J’étais très attaché à ma boîte. J’y travaillais depuis pas mal de temps, je m’y sentais bien. Et j’avais le plus grand besoin de trouver du répit. Mes aventures féminines me vidaient de mon énergie. Et puis il y avait toujours de la paperasse, puisque chacun de nous gérait son travail de manière autonome.

Sur mon bureau, j’ai trouvé un mot. J’ai reconnu l’écriture de celle qui nous servait de secrétaire, Isabelle : « Le distributeur du garage Surbra a un problème de fonctionnement. Ils t’attendent. »

Cela ne faisait que cinq jours que j’étais passé là-bas, j’étais certain que la machine fonctionnait. J’ai décidé de modifier mon planning. Je ferais un saut le lundi matin.

Ce jour-là, je suis arrivé tôt, comme ç’avait été le cas, une semaine plus tôt. Le garage ouvrait vers huit heures trente. Il n’y avait personne de visible, même si les portes étaient ouvertes. Le distributeur allumé ronronnait doucement. Rien n’indiquait qu’il avait été abîmé, et personne n’avait collé de papier « hors service ». Je l’ai ouvert, l’ai inspecté. Aucun dommage. Je l’ai refermé, et, débloquant le compteur avec ma clef, je me suis servi un chocolat. Le gobelet est tombé parfaitement, le liquide l’a rempli quelques secondes plus tard. J’ai humé le liquide, c’était bien du chocolat, je l’ai goûté. La machine fonctionnait…

Une idée commençait à poindre dans mon esprit. La machine n’avait absolument rien ; c’est la fille qui avait appelé pour me revoir. Comme une confirmation, elle a surgi de je ne sais où. Elle me guettait. Je l’ai regardée avancer vers moi, figé.

Elle avait mis le paquet. Son parfum avait dix mètres d’avance sur elle. Et elle aurait provoqué une émeute en se baladant dans la rue… Ses jambes étaient gainées de bottes en chevreau violet qui lui arrivaient au genou. Elle portait une minijupe ultra-serrée qui laissait la quasi-totalité de ses cuisses à nu, et un débardeur qu’elle avait dû prendre trois tailles en dessous, et qui indiquait clairement l’absence de soutien-gorge. On voyait ses tétons pointer comme pour transpercer le tissu.

— Tu me payes un café ?

Il fallait lire derrière les mots : « L’autre jour, je n’ai pas voulu, mais aujourd’hui, tu peux faire de moi ce que tu veux. »

Coup de grâce, elle a amené ses doigts à sa bouche, a étiré le chewing-gum en un long filament, avant de le ramener à sa cavité buccale d’un coup de langue habile. Je lui ai servi un café, le lui ai tendu. Au lieu de le prendre, elle a collé ses doigts aux miens, dans une douce pression.

— Viens dans le local des pièces détachées. On sera tranquilles.

Il y avait une effronterie dans son regard, sa tenue, sa manière de se tenir déhanchée, qui faisaient que je ne pouvais pas dire non. Et si j’avais encore eu un doute… elle a tendu la main vers mon pantalon, pour me branler à travers le tergal… Je bandais à moitié, j’ai senti le désir me tordre les reins, le sang affluer dans mon sexe. J’aurais pu encore avoir envie de la repousser à cause de son refus de l’autre jour, mais ma rancœur s’était dissoute.

Elle marchait à mes côtés. Son parfum me remplissait les narines. Les talons de ses bottes cognaient sur le parquet neuf.

— L’autre jour, je ne voulais pas… mais quand je suis rentrée à la maison, il était installé devant la télé… dans son survêtement taché, avec son gros ventre, sa cannette de bière à la main… j’ai ressenti un tel dégoût… Ça fait six mois qu’on fait lit à part, il s’en fiche…

J’ai souri. J’étais sûr que moi, je ne me laisserais jamais aller comme ça. J’allais dans un club de muscu plusieurs fois par semaine, je mangeais léger. C’était la condition pour pouvoir planter ma queue dans les chattes.

Nous sommes passés, après son bureau, dans une petite salle à l’arrière, dépourvue de fenêtre, éclairée par un néon. Des rayonnages couraient le long des murs, sur lesquels étaient disposées des pièces détachées de voiture enveloppées d’un plastique protecteur. Il régnait une odeur d’huile et de métal dans le local.

— On a une bonne demi-heure devant nous…

Elle s’est collée contre moi, frottant ses seins contre ma poitrine, son ventre contre le mien. Simultanément, elle fourrait sa langue dans ma bouche, sa main dans mon pantalon, avec une avidité animale. Combien étaient-elles, semblables à elles, partout où je passais, qui constituaient ma première clientèle… Toutes semblables, et cependant différentes.

Je l’ai laissée se libérer de ses envies, qu’elle aurait été incapable de maîtriser. J’étais adossé à une étagère métallique, son poids m’y plaquait. Sa langue dansait la sarabande dans ma bouche. Malgré nos vêtements, je ressentais très fort l’empreinte de ses seins, le massage de son ventre. Elle s’est accroupie, a pris mon sexe dans sa bouche avec une expression affamée. Elle a plongé sa main dans son décolleté, entre ses seins, a extrait un préservatif emballé qu’elle a délicatement ouvert.

— J’ai très peur des MST.

Ça m’a fait un drôle d’effet. J’étais habitué au contact direct d’une bouche, d’une langue sur ma queue. Elle a ajusté la capote avec une rapidité qui m’a sidéré. J’ai eu un doute. Je pensais être l’élu, sur qui elle concentrait ses pensées, ses fantasmes. La réalité m’est apparue différente. Je ne devais pas être le premier. La signification du regard du responsable quand elle était avec moi, l’autre fois, me revenait. Je pensais qu’il se moquait de ma mauvaise fortune. En fait, il devait penser que j’étais le énième sur une liste. Lui aussi avait dû en profiter, et moi après bien d’autres. Elle était devenue une redoutable nympho depuis que le jeune mari svelte qui la satisfaisait s’était, au fil des années, transformé en baudruche de bouffe et de bière.

Elle fixait mon sexe avec une expression fascinée, louchant presque. Elle a donné de petits coups de langue dessus… Ça m’a fait tout drôle… Malgré l’enveloppe de latex, je sentais la douceur du petit bout de langue pointu sur moi.

Elle avait la mine extasiée d’un enfant à qui ses parents
n’offrent jamais de gâteaux, et qu’une tante compatissante emmène dans une pâtisserie en lui donnant carte blanche. Elle avait beaucoup d’inspiration pour sucer la queue d’un homme. Ses coups de langue devenaient plus appuyés, plus longs… Elle a pris mes testicules. Peu de filles le faisaient, comme si c’était une partie répugnante. Ou peut-être parce qu’elles savaient que c’est une partie sensible, et qu’elles craignaient de faire mal. Elle, elle s’est admirablement débrouillée, ce qui m’a fait penser, une fois encore, peut-être à tort, que je n’étais pas le premier à qui elle faisait ça. Ou peut-être aussi que je me trompais, c’était le manque seul qui avait développé son imagination.

Les années que j’avais passées à tourner, à installer des machines à café m’avaient appris une chose : difficile de savoir ce que les femmes pensent… Certaines semblaient revêches, mais cédaient facilement, s’offraient toutes, alors que d’autres, plus ouvertes, se révélaient finalement hermétiques. Je n’avais pas la prétention d’être un séducteur, et je ne faisais pas grand-chose, sinon les laisser venir à moi. Elles révélaient vite leur vraie nature. Le plus souvent, c’est elles qui faisaient tout le travail. C’était amusant de les voir se débattre dans leurs tourments, leurs contradictions, de noter les conditions qu’elles imposaient, qu’elles s’imposaient. Ce qu’elles voulaient, au fond d’elles-mêmes, c’était céder, mais en mettant des conditions, des barrières qui leur donnaient l’impression qu’en fait, elles ne cédaient pas vraiment, même quand ma queue allait et venait dans leur chatte. Elles voulaient toujours croire que leur couple était préservé, et pour ça, elles étaient prêtes à tous les mensonges.

Je sentais croître en moi une tension qui ne se dissoudrait que quand je jouirais. Elle venait d’englober mon sexe, et le faisait lentement rentrer et sortir de sa bouche. Là encore, le latex n’empêchait rien ; les sensations arrivaient, intactes… chaleur, humidité de sa bouche… Elle me calait sous son palais, puis enroulait sa langue autour de la bite.

Je me suis arraché d’elle, je sentais que je ne pourrais pas tenir plus longtemps, et je ne voulais pas m’arrêter là, même si certains s’en seraient satisfaits. Je voulais plus, beaucoup plus. Ce que j’aimais, c’est explorer leur corps. Des doigts, de la langue, du sexe. J’aurais été capable de faire une description détaillée de chacune d’entre elles, en me basant sur tous mes sens. Mes perceptions visuelles d’elles, bien sûr, mais, au-delà, le grain de leur peau, l’arrondi de leurs courbes, le goût de leurs muqueuses, leur parfum. J’aurais pu tracer, des années après, une carte précise de leur être. C’était ma richesse… Quand je serais vieux et fini, il me resterait au moins ça. De merveilleux souvenirs.

Elle s’est laissé guider, s’appuyant contre la table occupée par deux ordinateurs éteints et une pile de formulaires. Je me suis accroupi devant elle. Je devais présenter un aspect plutôt comique avec mon costume impeccable, ma braguette ouverte, ma bite en l’air enveloppée d’un préservatif.

J’ai passé mes mains sur ses bottes. Leur matière était douce contre mes doigts. En moi, est revenu, moment très fort, le souvenir de la pute maghrébine qui, pour me faire jouir, avait frotté ma queue contre ses cuissardes. Ce n’était pas la même teinte, mais sans doute la même matière. Ça avait réveillé quelque chose en moi. Depuis, chaque fois que j’apercevais une fille avec des bottes, mon cœur battait. Je me disais qu’il y avait là un monde de sensations nouvelles à découvrir… Frotter ma queue contre des bottes en cuir verni… J’y repensais depuis… Mon imagination se cristallisait sur des bottes hautes, d’un cuir bien luisant, comme celles des écuyères… J’avais l’image précise du cuir luisant maculé par des jets de sperme blanchâtres. C’était une forme de fétichisme, mais je me moquais bien des catégories et des jugements. Depuis longtemps, j’étais sans morale, courant après mon plaisir…

Je mourais d’envie de frotter mon sexe contre les bottes de la fille… Il me fallait attendre… J’avais peur de la choquer, qu’elle s’enfuie…

J’ai passé la lisière des bottes, mes doigts se sont posés au creux de ses genoux. Sa peau était chaude. Elle avait dépassé la quarantaine, son visage commençait à être marqué, mais son corps ferme s’épanouissait. J’ai massé tout doucement l’intérieur de ses genoux. J’avais acquis assez d’expérience, même si j’en découvrais tous les jours, pour savoir que les femmes adoraient ce genre de caresse… ça les faisait fondre, et ensuite, on pouvait faire d’elles ce que l’on voulait. En effet, elle a poussé un gémissement.

J’ai remonté le long de ses cuisses, jusqu’à la lisière de la jupe. Je ne suis pas très doué pour l’anticipation, c’est seulement quand je suis revenu sur le cul que j’ai compris : elle avait mis, pour me piéger, une jupe très serrée, qui collait à son bassin, à ses cuisses, surtout à sa croupe, la rehaussant, la gonflant, pour la faire ressortir de manière obscène. Mais impossible de glisser les mains dessous. Elle a senti que j’étais bloqué… La situation était presque comique…

— Avant, je vais la dézipper…

La fermeture Eclair se trouvait sur le côté… Elle a porté des doigts tremblants sur le zip, mais alors qu’elle commençait à le descendre, il s’est bloqué… Elle s’énervait.

— Attends, le remède va être pire que le mal… Laisse-moi faire.

Je n’ai pas pu faire mieux qu’elle. La fermeture était bloquée.

— On va se débrouiller autrement, l’ai-je rassurée.

Elle a compris où je voulais en venir. Je suis parvenu à glisser deux doigts sous le tissu, je l’ai roulé… Une fois le mouvement amorcé, ça s’est fait tout seul. Sous mes yeux enchantés est apparue une croupe bien grasse, nue sous la jupe. J’ai aperçu, entre ses cuisses, le tissu rouge d’un string qui dessinait le creux de sa chatte.

J’ai reculé. J’aimais tout du corps de la femme, mais les fesses avaient toujours été la partie qui m’attirait le plus. De belles fesses étaient pour moi signe de vie, preuve de beauté. J’avais remarqué que les filles avec de belles fesses avaient souvent un corps attirant. J’ai posé les mains dessus, comme un client tâte des melons au marché.

C’étaient ces moments qui faisaient que la vie valait la peine. La beauté absolue d’un corps de femme, sa croupe devant laquelle je me prosternais… admiration absolue, abandon total, cérémonie païenne…

Elle restait figée, comprenant que j’avais besoin de ce moment. Laisser mon regard se repaître du spectacle, du cul offert, tendu vers moi… chairs pleines, fente profonde qui séparait le promontoire en deux. La naissance de la raie était masquée par le tissu, ce détail aussi m’excitait : je ne pouvais voir son cul entièrement, à cause du haut de la jupe. Elle avait assez écarté les jambes pour que le bourrelet de sa chatte soit bien visible sous la soie du string.

Je voulais encore retenir ce moment. Attendre. Parce que je jouissais de ce qu’elle m’offrait. J’aurais voulu que ça reste ainsi pour toujours, mais aussi parce que je pensais qu’après, ça irait trop vite. Ma queue enveloppée dans le plastique était dilatée ; mon excitation était telle que je ne la besognerais pas trois heures avant de jouir. De toute façon, je n’avais pas envie de jouir dans son sexe… Si son cul me fascinait, c’était aussi le cas de ses bottes. La pute maghrébine avait mis en moi le germe d’une maladie dont j’aurais du mal à me guérir.

J’ai ouvert ses fesses, révélant les profondeurs de son sillon. Le cordon de son string y reposait. Il se calait pile au milieu de l’anus, laissant voir les plissements en étoile. Pour l’ôter, je ne pouvais pas faire le geste habituel qui consistait à pincer le cordon au niveau des reins et à le descendre.

J’ai posé mes mains contre son scrotum, à l’endroit ou le tissu, réduit à sa plus simple expression, s’élargissait. Je l’ai sentie frissonner… J’ai descendu ma main contre sa chatte. Je l’ai trouvée ouverte, coulante.

— Vas-y, a-t-elle supplié… J’en ai trop envie… Je ne sais plus ce que c’est d’avoir une queue dans le sexe, de la sentir bouger, cracher… Je n’ai plus rien !

J’ai remonté mes doigts, repoussé le cordon. Ses muqueuses s’offraient à mon regard. Son anus clos. Sa chatte qui bâillait. Elle était très ouverte. Un filet glaireux pendait de ses petites lèvres. Je me suis dit que oui, elle devait être en manque.

Moi aussi, j’avais très envie d’elle… Je percevais tout le poids de son corps, sa densité, toute sa chaleur malgré les tissus qui séparaient nos peaux… Mon sexe s’est logé entre ses cuisses… Je me suis baissé, entourant sa taille de mes bras. J’ai senti qu’elle glissait une main entre ses cuisses pour attraper ma queue, mais elle n’a pas eu à me guider. D’un mouvement de reins, je suis rentré en elle d’un seul élan. Je me suis senti absorbé… Elle a poussé un long soupir de soulagement, comme si elle attendait ça depuis des mois, et on le lui donnait enfin.

À ce moment-là, on a vu la poignée bouger. Et entendu une voix :

— Il me faut des pièces…

— J’ai pas la clef, a répondu une autre voix. Il n’y a qu’Esther qui l’a.

— Et où elle est passée ? a demandé l’autre voix.

— J’en ai pas la moindre idée. On va essayer de la trouver.

Le genre d’incident qui casse tout. J’ai senti mon sexe rétrécir. Je me suis retiré. Elle s’est retournée. Nous nous sommes regardés. Nous pensions la même chose. Les minutes nous étaient comptées, mais nous avions envie de jouir ensemble, quelles que soient les conséquences. Il y a des moments où on se fiche de tout, sauf de l’essentiel.

Elle a tendu ma main vers mon sexe, m’a masturbé. Le désir était toujours là, tellement fort qu’en quelques instants, j’ai rempli la capote. Elle s’est retournée, je suis revenu en elle ; m’accrochant, je me suis mis à bouger… Sa main a glissé vers son pubis, son clitoris… Je l’ai sentie se tendre… Elle a continué à se branler… J’allais et venais, elle jouissait… Elle aurait pu continuer longtemps, jusqu’à ne plus avoir d’énergie, mais le temps pressait, et de toute façon, je ne tenais plus… Je me suis retiré, j’ai ôté le préservatif. Je savais ce que je voulais, n’en démordais pas… Je me suis penché, dans une position incommode ; j’ai frotté mon gland congestionné contre le haut de ses bottes, juste sous le creux du genou. La matière était plus douce que dans mon souvenir avec la pute. Le sperme a jailli sur les bottes.

Il y avait urgence. Elle a remonté son string, rabaissé sa jupe, a attrapé la clef, foncé vers la porte, pendant que je rangeais ma verge mollissante, me rajustais.

Je l’ai rejointe. Après avoir débloqué la serrure, juste avant d’ouvrir la porte, elle a plaqué son corps contre le mien, fourré sa langue dans ma bouche.

— Il faut que tu reviennes… Souvent…

Nous sommes sortis. Les deux hommes avaient disparu. Nous avons traversé le couloir pour nous retrouver à la réception. Je suis passé derrière le comptoir, elle est restée devant. Nous nous sommes efforcés de nous donner une contenance, la tête encore dans le moment que nous venions de passer. Les deux hommes sont apparus dans notre champ de vision, alors que nous étions engagés dans une discussion banale.

— On te cherchait, a dit un des deux types… Il nous faut la clef de la pièce aux accessoires…

— J’étais aux toilettes, a-t-elle fait, évasive.

Le regard de l’autre type disait clairement qu’il avait compris. Mais après tout, qu’est-ce que ça pouvait faire ? Elle leur a tendu la clef, ils ont disparu.

Elle était radieuse.

— Reviens. Quand tu veux. Préviens-moi. Je vais te donner mon numéro de portable. Je me ferai salope pour toi.

Elle s’est retournée pour attraper un bout de papier. C’est à ce moment-là que j’ai remarqué que, dans sa précipitation, elle n’avait pas essuyé le sperme qui maculait sa botte. Quand elle m’a tendu le bristol, ses doigts frôlant les miens, je lui ai fait un petit signe. Elle a baissé les yeux, a eu un petit sourire, a attrapé un rouleau d’essuie-tout pour se nettoyer.

— Je ne pensais pas que tu étais fétichiste… Quand tu reviendras, je te laisserai jouir sur mes bottes.

Je suis revenu au distributeur. J’ai attrapé mes outils, je suis parti.

Ça m’avait heurté quand elle m’avait dit que j’étais fétichiste. Je n’aimais pas le terme. Mais avait-elle tort ?

CHAPITRE VII

J’ai pris la direction du nord du département. J’avais une mission de deux jours dans des petits patelins. En zone rurale, tout est clairsemé. Je me baladerais sur des routes départementales, d’un aérodrome à un garage, d’une petite entreprise de village à une autre.

Je me sentais vidé. Tout en roulant, je repensais à mon séjour à l’Hôtel des Fleurs. Nadine m’avait marqué. J’aimais le genre d’étreinte dont j’avais bénéficié avec elle, mais ce que j’appréciais encore plus, c’était sa différence. Nadine était là, nichée dans un petit village, elle m’attendait. J’aimais ses gestes, ses attitudes. Sa manière de faire. Ses prises de risques. Je ne cessais de repenser au moment où elle s’était occupée de moi pendant que son mari était à l’épicerie. Un moment exceptionnel. La plupart des filles avec qui j’avais des relations avaient faim de sexe, étaient frustrées, mais elle, c’était autre chose. Elle était FAITE pour le sexe, ça changeait tout. Ce n’était pas la frustration qui la faisait agir. Elle avait toujours été comme ça. Quand j’imaginais son passé, j’envisageais les possibilités les plus crues… elle avait certainement tout fait. Et je ne pouvais imaginer le dixième de ce qu’elle avait fait.

Je repensais aussi à la pute. Quand il y avait du vide dans ma vie, ou un besoin trop fort, j’allais chez les professionnelles. Certains faisaient ça de manière honteuse. Pas moi. Pourquoi avoir honte ? Bien sûr, il fallait payer, mais c’étaient des filles comme les autres, et elles avaient l’expérience. Il n’y a rien que je détestais plus que les filles inexpérimentées. Avec les putes, on était toujours surpris, on faisait toujours des découvertes. Ce que m’avait fait la jeune Maghrébine m’avait plu. Je me demandais si elle avait encore d’autres tours dans son sac.

Je roulais vers le nord, mais déjà je pensais à revenir vers l’ouest… Si je bouclais ma journée assez tôt, je pourrais redescendre coucher à l’Hôtel des Fleurs.

J’aimais le sexe, et plus j’avais de relations, plus je découvrais, plus j’avais envie de sexe. Plus jeune, je pensais que le sexe était limité, alors que maintenant, il m’apparaissait comme un champ d’exploration sans fin. À mon dernier jour, je n’aurais découvert encore qu’un bout du champ infini.

J’ai passé la matinée et une bonne partie de l’après-midi à courir d’une machine à l’autre. C’était l’occasion pour moi de contacts, qui même brefs, étaient la plupart du temps enrichissants.

À Salers, le gérant du bureau de tabac m’a fait savoir que le dépôt-vente installé à la sortie de la ville souhaitait installer un distributeur. C’est comme ça que nous recrutions nos clients. Par le bouche-à-oreille. À tort ou à raison, la politique de la maison avait toujours été de ne pas faire de pub. Jusqu’à présent, ça avait marché.

Je suis arrivé sur le coup de midi, au moment où le magasin fermait. C’était, installé dans un vaste hangar, l’un des dépôts-vente les plus importants du coin. J’ai été accueilli par un jeune type qui devait à peine avoir vingt-cinq ans, porteur d’une bonne dose de prétention. Il m’a dit qu’un distributeur serait un plus pour la clientèle. Je lui ai proposé d’examiner le catalogue, puisque, s’il n’y avait qu’un type de distributeur, les garnitures pouvaient être différentes. C’est à ce moment qu’est apparue une superbe blonde, qu’il a présentée comme « ma femme ». On voyait bien que c’était une fausse blonde, à la teinture qu’elle utilisait, mais cela n’avait guère d’importance. Elle avait un corps souple, taille étroite, longues jambes, mis en valeur par une robe noire toute simple. Surtout, elle avait un visage aux traits fins, avec un nez retroussé du plus bel effet, une bouche peinte d’un rouge à lèvres pétant.

On examinait le catalogue, elle s’est approchée. J’ai senti son regard sur moi. J’ai relevé les yeux. Elle m’a fait un sourire. J’ai pensé en mon for intérieur que je devrais revenir ; trouver des prétextes serait facile.

Quand ils ont choisi le type de distributeur qu’ils voulaient, on a signé le contrat. Je leur ai expliqué chaque clause. La brune-fausse blonde prénommée Jennifer n’arrêtait pas de me mater. Son mari, ou compagnon, n’a rien vu. Elle m’a fait plusieurs fois des sourires appuyés, son regard planté dans le mien.

C’est à ce moment que j’ai pris conscience que j’avais la tête ailleurs. Il y avait une sorte de blocage. J’avais jusqu’alors eu soif de conquêtes… Cette phase-là était terminée pour le moment. J’étais obnubilé par Nadine, et aussi par Aïcha, la Beurette ; j’avais envie d’aller vers ces deux-là. Ça ne durerait qu’un temps, sans doute. Ça m’était déjà arrivé plusieurs fois de faire des fixations. C’était un passage curieux dans la vie, surtout pour moi qui avais toujours envie d’aller de l’une à l’autre.

Jennifer m’a raccompagné à ma fourgonnette. Alors que je rangeais mes prospectus dans le coffre, elle continuait à me parler, pour attirer mon attention. La meilleure tactique, dans un premier temps, était de rester froid. Elle m’assaillait de paroles…

— Vous viendrez personnellement l’installer ?

— Ce n’est pas moi qui me charge de l’installation, mais un collègue…

Elle a paru déçue.

— Vous vous chargez de l’entretien ?

— Je serai là le lendemain du jour où la machine sera installée.

Elle a eu une expression de satisfaction. Elle avait à la main un épais trousseau de clefs qu’elle jetait en l’air pour le rattraper. Elle a manqué son coup, le trousseau est tombé par terre. Elle s’est accroupie pour le ramasser. Sa robe légère s’est troussée haut, donnant à voir un pubis bombé sous une fraîche culotte de coton blanc. Il n’y avait sans doute rien de prémédité dans son attitude, mais elle a surpris mon regard. Elle a eu un petit sourire, a pris tout son temps pour me laisser la mater et pour ramasser son trousseau.

Son regard brillait d’une lueur nouvelle quand elle s’est relevée. Elle savait que j’étais intéressé…

— Dites, je voudrais vous demander un conseil… J’ai besoin du regard d’un homme sur moi… Je n’ose pas demander à mon mari… Est-ce que vous pensez que j’ai grossi ? Ma balance dit que non, mais j’ai l’impression du contraire quand je me regarde… nue…

J’ai dégluti quand elle a relevé sa robe à la taille, m’offrant à nouveau la vision de sa culotte immaculée, avec sa chatte qui formait une bosse dessous. On ne risquait pas de nous apercevoir : d’un côté, le hangar donnait sur les champs, mon break nous masquait de l’autre. C’était toujours un moment d’émotion de découvrir le corps d’une fille pour la première fois. Comme un électrochoc. Je n’ai pu m’empêcher de sourire, en constatant à quel point son prétexte était faux. Elle n’avait pas un gramme de graisse sur le corps ; quant à la cellulite, des filles minces en avaient, pas elle.

— Vous ne voulez pas regarder de plus près ? Derrière ?

Elle s’est tournée, robe toujours roulée à la taille. Elle me présentait un cul charnu enrobé d’un voile de coton bien tendu, fendu par le sillon. Elle a pétri sa chair, juste au-dessus de l’élastique de la culotte, l’a pincée.

— Et là, ce n’est pas de la cellulite ? Vous ne voulez pas y jeter un coup d’œil ?

Si c’était ce qu’elle voulait… Je ne me suis pas fait prier… Au bout de mes doigts, sa peau était tiède.

— Et un peu plus bas ?

J’ai tiré sur l’élastique de la culotte. Je ne voulais pas seulement toucher, mais voir. C’était mieux pour détecter les traces de cellulite… surtout quand elles étaient inexistantes. Elle avait une croupe rebondie, dans tout l’orgueil de la jeunesse. J’ai promené ma main sur l’une des fesses, puis sur l’autre.

— Non, apparemment, vous n’avez pas de cellulite.

Elle avait sans doute envie que j’aille plus loin, et moi aussi, mais une voiture arrivait sur la route truffée de nids de poule. Elle a remonté sa culotte, baissé sa robe. Elle s’est retournée, m’a jeté un regard qui voulait dire beaucoup, avant de retourner à l’intérieur du hangar…

CHAPITRE VIII

J’ai repris le volant, et la direction du centre-ville. Je me suis arrêté dans un snack, pour déjeuner d’une salade et d’une glace. Il me restait encore trois clients à faire, et j’aurais bouclé ma journée. Caresser la fausse blonde du dépôt-vente avait fait remonter mon désir, j’avais du mal à débander.

Quand elle m’a apporté la salade, la serveuse – une jeune blondasse bien en chair qui sentait sa campagne – s’est rendu compte que mon érection déformait mon pantalon. Elle est devenue toute rouge, pensant que je bandais à cause d’elle. Elle m’a fixé. L’idée m’a traversé que je pourrais me vider avec son aide. Elle était bien moins attirante que Jennifer et les autres, mais j’aimais toutes les filles, et elle aussi avait du charme, même si son corps était trop épais. Elle avait des seins et une croupe débordants, et on lisait dans son regard une lueur de désespoir. Mais quelque chose d’autre indiquait qu’elle devait être, sans doute à cause de sa frustration, un bon coup. Et j’avais envie de me soulager avant de continuer ma route.

Il n’y avait que quelques clients dans le snack. Quand j’en fus au dessert, ils étaient tous partis, ne restaient que moi et la fille. Elle avait multiplié les attentions tout au long du repas, m’apportant même une part de dessert supplémentaire. Je lui ai glissé, alors qu’elle posait l’addition devant moi :

— Dans deux minutes, j’irai aux toilettes.

J’ai déposé quelques billets, lui laissant un généreux pourboire. Elle s’est récriée, m’a remercié, s’est éclipsée. Je croyais savoir où la retrouver.

Je suis parti dans un couloir long de quelques mètres pour, suivant les indications, me retrouver devant deux portes, l’une pour les hommes, l’autre pour les filles. J’ai débouché dans une pièce propre, et nette, qui sentait le désinfectant…

Elle était là. Adossée au mur. Elle m’a regardé approcher avec un regard énamouré. Un instant, j’ai craint qu’elle veuille m’embrasser. Je n’aurais pas supporté. Pour lui faire mieux comprendre mes ambitions, j’ai tiré sur le zip de mon pantalon.

Elle est tombée à genoux, s’est jetée sur ma queue comme une meurt-de-faim. Elle avait une grosse bouche, c’était plutôt un avantage. Je me suis trouvé absorbé par elle, plongé dans des profondeurs suaves, humides… J’aurais eu une queue encore plus longue et plus épaisse, ça ne lui aurait pas posé de problème…

Et la cochonne se touchait tout en me suçant. J’ai compris qu’on ne ferait pas autrement, même si j’avais pensé me loger ailleurs : son gros cul, bien sûr. Elle était sans doute complexée par son corps. Je l’imaginais sans mal se branlant, des heures durant, allongée sur son lit, enfonçant ses doigts et des godes dans une chatte aussi large que sa bouche, avec des lèvres gonflées, des muqueuses accueillantes…

Elle a ressorti ma queue de sa bouche… Un long filament a coulé de mon méat, qu’elle a cueilli avec un bout de langue incroyablement long. Elle s’est mise à me masturber avec plus de vigueur, et bientôt, d’autres filaments baveux sont sortis de ma bite. Elle jouait de la langue, les étirant, les entourant autour de mon gland. Elle faisait preuve d’une grande habileté. On dit que les filles les plus seules sont les plus salopes.

Tout en continuant à me sucer, elle agitait sa main dans son pantalon. J’aurais voulu voir. Sa chatte ouverte, dilatée, ses chairs, son jus… Mais je ne désirais pas la brusquer.

Elle a avalé d’autres filaments avant de me reprendre dans sa bouche. Elle s’est mise, plus classiquement, à faire monter et descendre sa bouche sur ma queue. Je me suis dégagé. J’avais envie de plus que ça.

Je me suis accroupi sur le sol. J’avais devant les yeux la vision excitante de sa main qui bougeait sous le tissu. Ne rien voir, tout imaginer. J’ai posé une main dans son dos, au creux de ses hanches, l’autre sur son ventre, et je l’ai fait basculer sur le sol. Elle a accompagné mon mouvement, continuant à agiter la main. Je me suis accroupi, ai débouclé sa ceinture, avant de tirer son pantalon à ses genoux. Dessous, elle avait un string grande taille, qu’elle avait tiré sur le côté. Je voulais voir sa chatte, savoir si elle était comme je l’avais imaginée.

Elle avait des chairs blanches ; son sexe, qu’elle m’a laissé contempler, était extraordinairement ouvert, laissant voir le dessin des chairs, lèvres très longues, intérieur d’un rose très pâle. Elle avait bien suinté ; un liquide translucide, d’une consistance visqueuse. J’ai pensé que son sexe était à la mesure de son corps, immense. On aurait pu y planter plusieurs queues.

Je ne savais pas trop ce qu’elle désirait. J’ai écarté sa main. Elle a eu un regard d’angoisse :

— Je ne prends pas la pilule… Pas dedans…

— Ne t’en fais pas…

Je me suis calé près de son ventre. J’ai posé mon gland contre sa chatte. La tête de mon sexe était assez sensible pour que je perçoive le dessin de ses replis, la sensation liquide de ses sécrétions. Je me suis frotté contre elle de toutes mes forces, comme si je m’étais tout entier réfugié dans ma queue.

Ça devait lui plaire que je la branle avec ma bite ; elle s’est mise à haleter, souffler, pousser son ventre vers moi… Et moi, je continuais de monter et descendre, sans rien enfoncer en elle… Quand j’ai senti que j’allais jouir, j’ai appuyé mon gland contre sa motte de vraie blonde, rebondie, sans beaucoup de poils. Les coulées blanches ont inondé son bas-ventre… Elle a poussé un rugissement étouffé, qui sortait du plus profond de ses entrailles…

Je me suis redressé, attrapant une serviette en papier au distributeur pour m’essuyer. Elle est restée allongée ; mon sperme coulait sur le sol. Elle affichait une expression de félicité absolue. Ce genre d’aventure ne devait pas lui arriver souvent. Je me suis éclipsé sans ajouter un mot. Pas très fier de moi. Je l’avais utilisée pour me soulager.

L’après-midi, je me suis arrêté dans un garage, un commerce, deux entreprises. Dans l’une d’entre elles, j’ai passé près d’une heure à remplacer des pièces dans un distributeur en mauvais état. Si on fournissait du neuf, on fourguait aussi des distributeurs usagés. Ce n’était pas un mauvais calcul… C’était au client de choisir. Un distributeur, ça coûtait cher.

Je me demandais parfois si je continuerais encore à exercer ce métier longtemps. Je l’appréciais, mais cela faisait un bail que je m’occupais de distributeurs. J’avais démarré à l’âge de vingt-cinq ans, et j’en avais trente-six… Je craignais, d’ici quelques années, la lassitude… J’avais quatre BEP, alors je ne me faisais pas trop de souci, je pourrais sans doute me reconvertir. J’avais toujours su retomber sur mes pattes. Pour l’instant, j’aimais ce que je faisais, et les rencontres…

J’ai terminé peu avant quatre heures. J’ai tapé mon rapport de la journée sur mon fax. Je l’enverrais de Mordec puisqu’il y avait une borne Wi-Fi à la mairie.

Je suis parti vers Mordec le cœur en joie. Nadine m’attendait. Il n’y avait qu’un obstacle : elle ne voulait pas que je rentre dans son vagin. Mais ce n’était pas un problème. On pouvait faire sans. Elle m’avait assuré que je pourrais la prendre par-derrière, et ça me plaisait autant. Peu de filles acceptaient ça. Et puis on pouvait faire d’autres choses. Une fois, une fille m’avait dit que j’étais pervers parce que j’aimais tout ce qu’il y a autour, et assez peu la pénétration… elle n’avait pas tort.

CHAPITRE IX

Mon cœur battait quand je me suis garé devant l’Hôtel des Fleurs. J’espérais qu’elle était là. Elle allait souvent faire son jogging sur les routes avoisinantes, jamais à heures fixes. Parfois le matin, parfois l’après-midi.

J’ai eu de la chance ce soir-là. J’ai poussé la porte de l’hôtel, elle arrivait. Nous nous sommes trouvés face à face… Elle a eu une expression de surprise, puis un grand sourire de contentement. Je crois bien que j’ai souri stupidement.

Je l’ai regardée… Ce jour-là, elle portait un pull orange, très court, qui la collait, s’arrêtait bien au-dessus du nombril, dévoilant un torse parfait. Son pantalon noir très serré donnait à voir, de manière obscène, le gonflement de son pubis avec le creux bien marqué de la chatte.

Elle s’est précipitée vers moi, se collant, plaquant sa bouche sur la mienne, la fouillant avec sa langue, en même temps qu’elle caressait mon sexe à travers le pantalon. Elle n’a laissé ma bouche qu’à regret.

— Viens, on monte dans une chambre, il fait la cuisine. On a tout le temps. De toute façon, il ne viendra pas nous chercher.

Courant presque, nous sommes partis en direction de l’étage. Le couloir était en T ; on est allés au bout, pour être tranquilles. Je crevais d’envie d’elle. Elle a enfoncé un passe dans la serrure. Déjà, j’étais à genoux devant elle, j’ai posé mes mains sur son cul que j’ai senti rond et chaud à travers le tissu. Dessous, elle portait une culotte, on voyait les marques. J’ai passé mes bras autour de sa taille, posant mes doigts sur l’ouverture du pantalon. J’ai défait le bouton, tiré sur la fermeture Eclair. Sa culotte en coton blanc était bien tendue sur son cul plein… J’avais tellement d’envies que je ne savais par quoi commencer. La tenant par les hanches, je l’ai fait se retourner. Elle m’a laissé faire. La culotte était encore accrochée, dévoilant un pubis que je connaissais déjà, mais c’était comme une première fois. Elle avait gardé au-dessus du sexe un triangle dessiné au rasoir, avec la peau imberbe autour. J’y ai posé le bout de mes doigts. La peau était extraordinairement douce, les poils créant par contraste une sensation plus rugueuse.

J’ai descendu la culotte jusqu’à dégager sa fente. Mes doigts sont entrés en contact avec la surface de coton qui, quelques secondes plus tôt, était encore collée à la chatte. Son excitation était telle qu’elle avait eu le temps d’humidifier le tissu.

Je la fouillais ; chaque fois que ma langue retrouvait le goût des sécrétions vaginales, j’éprouvais un profond contentement. J’ai promené ma langue tout autour de la fente, avant de la fourrer dedans.

J’aurais pu la lécher comme ça pendant des heures, sans me lasser, mais elle avait déjà envie d’autre chose. Elle me l’a fait comprendre en posant ses mains sur mes épaules. Je suis parti en arrière, guidé par elle. En reculant, j’ai senti le lit derrière moi. Je me suis immobilisé, elle m’a défait mon pantalon. Mon sexe a jailli à l’air libre quand elle a baissé mon slip. Je m’étais vidé deux fois dans la journée, mais mon désir d’elle était tel que ma queue était gonflée.

Elle m’a doucement poussé en travers du lit, s’est placée à califourchon au-dessus de moi. Elle me souriait, son expression disait son ravissement. J’étais heureux de l’avoir retrouvée.

Elle a pris ma bite dans sa main. J’ai pensé qu’elle allait la faire rentrer dans son vagin, mais elle n’a pas cédé sur ce point. Elle a amené mon gland sur sa chatte, pour le frotter, comme elle l’avait déjà fait l’autre jour. Ça m’a produit des décharges électriques dans tout le corps. Apparemment, ça lui plaisait aussi… Elle s’est cambrée en arrière, haletant, soupirant. J’ai cru que, pour pousser ses sensations plus loin, ou par accident, elle allait s’empaler sur ma queue… mais c’était le genre de femme qui sait ce qu’elle fait, contrôle tout. Quand elle dirige un hôtel ou quand elle baise.

Elle a descendu ma queue sur la surface lisse du scrotum, avant de continuer… j’ai compris où elle voulait en venir, quand j’ai senti contre mon gland les replis de son anus. À ce moment, elle était l’image même de la perversion. Une statue, qui avait gardé son petit pull orange, mais avait le cul nu, et frottait mon gland contre les replis en soleil, me faisant sentir leur dessin. Elle imprimait, en me frottant ainsi, la forme de son anus dans ma tête. J’étais conscient que je garderais tous les détails, que je m’en souviendrais. Je me souvenais encore d’une foule de détails concernant les femmes qui avaient croisé ma vie. C’est ce genre de détail qui fait que la vie vaut d’être vécue. Le volume d’un sein dans ma bouche, le grain d’une peau contre mes doigts, un parfum, la couleur de sécrétions vaginales…

J’avais envie de rentrer en elle, elle le savait, mais pour le moment, je me demandais comment ça allait se passer. Finalement, ça s’est fait d’un seul mouvement… Elle a posé mon gland bien au centre, s’est laissée glisser. Elle ne pouvait que s’enfoncer sur ma queue. J’ai senti une résistance. Il y avait chez elle une hargne à se pousser plus avant, à se planter sur moi jusqu’au dernier centimètre. Elle a eu une grimace de douleur au moment où ça a cédé, où je me suis enfoncé dans son conduit anal. J’avais déjà sodomisé des femmes, sans être particulièrement obnubilé par cela, et c’était tout neuf chaque fois, toujours très bon… J’aimais être dans la chatte d’une fille, sentir son humidité et sa chaleur, mais il y avait une évidente différence. Dans le rectum d’une fille, ce qui était merveilleux, c’était de se sentir serré.

L’étroit conduit a comprimé ma bite alors que je rentrais en elle… Elle s’est assise sur moi. À ce moment, sur son visage, il y a eu une expression de contentement absolu, comme si c’est ce qu’elle avait toujours souhaité, et qu’enfin elle l’avait…

Le temps d’un moment étrange, long, nous avons été connectés, non seulement l’un à l’autre, mais aussi au monde… C’est difficile à expliquer : c’était très particulier, fait pour être ressenti, pas traduit en mots. Elle et moi, à cet instant, nous n’existions plus en tant qu’individus distincts, mais comme un tout… et ce tout venait se diluer dans un autre tout plus grand… J’imaginais que c’était pareil pour elle, dans l’afflux de sensations qui m’envahissaient, annihilaient ma pensée, m’ouvraient à des choses très simples… la densité de la lumière, le vent contre ma peau… Curieux qu’une simple pénétration puisse conduire à ça. Habituellement, je ne courais qu’après ma jouissance, et cette fois, c’est comme si j’avais franchi une limite, comme si je m’étais ouvert sur autre chose. Oui, c’était très très étrange… Comme si le sexe n’avait pas été une fin, mais juste un moyen…

J’ai plaqué mes mains sur ses fesses. Les retrouvant larges et pleines. Bien fermes, comme j’aimais, confirmation de ce que mon regard m’avait dit, la première fois que je l’avais posé sur son cul. Je l’ai soulevée. Elle m’a aidé… J’ai vu ma queue ressortir de son anus… Quand je suis arrivé au niveau du gland, j’ai fait redescendre son cul sur moi.

Le mouvement d’ouverture au monde était maintenant fini ; mon excitation croissant, je sentais la jouissance approcher, j’avais de plus en plus de mal à me maîtriser. J’avais l’impression que ma queue se dilatait à chaque mouvement, elle gonflait bien plus que si elle avait été dans le vagin. J’ai eu à l’esprit l’image d’un sexe tellement comprimé qu’il explosait… faisant exploser avec lui le bassin dans lequel il était planté…

Quand je suis rentré une fois de plus en elle, j’ai joui. J’ai eu une sensation extraordinaire, que je n’avais pas connue auparavant, d’aspiration vers le haut Il m’a semblé que je sortais de moi…

J’étais à la fois ailleurs et présent, j’ai remarqué qu’elle, elle ne jouissait pas. Elle a dû sentir que cela me contrariait ; se dégageant de ma queue qui ramollissait, elle m’a dit :

— Je n’avais pas envie de jouir…

Ce qui m’a décontenancé. Elle s’est renversée en arrière. Son anus était resté ouvert. Elle a eu une contraction, puis une autre ; un liquide blanchâtre, le sperme que j’avais déposé en elle, est sorti en coulures qui ont dégouliné le long de ses fesses, sur le tissu du couvre-lit. Elle a roulé sur elle-même, s’est relevée. Elle a passé son slip… Indifférente aux taches, ou ayant au contraire envie d’en garder la trace sur sa chair. Elle a remis son pantalon. Nue, elle était désirable ; habillée, elle était troublante. Le vêtement la serrait de manière obscène, comme le petit pull dont elle ne s’était pas séparée en baisant.

Elle s’est retournée.

— Rejoins-moi en bas, je te prépare un café.

CHAPITRE X

Nadine venait à peine de me quitter qu’une blonde faisait irruption dans la chambre. Ça s’est passé très vite. Ce n’est que plus tard, en me repassant tout au ralenti, que j’ai pu décrypter la scène.

La fille qui avait pénétré dans la pièce devait avoir vingt-deux, vingt-trois ans. C’était la copie conforme, et en même temps différente, de Nadine. Elle était aussi grande qu’elle, avec peut-être deux ou trois centimètres de moins, mais son corps était dessiné pareil, fin, athlétique, avec une petite poitrine, et, en contraste, une croupe bien rebondie. Son visage aussi était modelé à l’identique, contours, lignes, et son regard contenait la même détermination. Elle aussi s’habillait près du corps, arborant ce jour-là un jean serré et un T-shirt rose. La seule différence vraiment frappante était cette magnifique crinière blonde, qui semblait naturelle, dont nulle racine ne venait entacher l’authenticité. Mon attention était souvent prise par une foule de petits détails, qui tous ensemble, contribuaient à faire monter le désir. Chez elle, il y avait cette crinière épaisse, longue, d’un blond éclatant.

J’ai immédiatement su qu’elles étaient mère et fille.

La blonde qui venait d’entrer s’est agenouillée près du lit. J’ai eu le réflexe de me couvrir, mais elle a repoussé le drap. Elle a empoigné ma bite molle, qui reposait sur ma cuisse.

— C’est comme ça que j’aime les queues. Quand elles ont craché leur jus, et qu’elles sont entre deux. Tout est possible, mais on ne sait pas ce qui va se passer. Si elles vont se dresser ou pas.

Elle s’est penchée sur ma trique, qui reposait sur mon ventre. La peau de la bite était couverte de traces de sperme, de sécrétions anales. Sans la moindre hésitation, la blonde a passé sa langue dessus. Son visage disait sa délectation. Elle était heureuse. Copie conforme de sa mère, elle aimait le sexe.

Comme une mère chatte nettoie ses petits, elle a soigneusement léché ma queue. Ça me faisait de minuscules décharges d’électricité dans le ventre. C’était comme si je voulais bander sans y arriver. Je sentais une envie dans mon ventre, mais elle ne se matérialisait pas. Mon corps ne suivait pas mon esprit.

Je ne savais pas ce qu’elle voulait : avoir le goût de mon sperme dans la bouche ? Passer après sa mère ? Me faire bander ? Avoir ma queue dans son sexe ?

Quand ma peau a été luisante de salive, mon érection est revenue… Elle a gainé mon gland de ses lèvres. Elle est descendue le long de ma queue. Je la regardais faire, hypnotisé. Je n’avais pas souvent vu une fille faire ce qu’elle accomplissait. D’un seul mouvement, absorber ma bite jusqu’à la racine. Je me suis senti enveloppé, avec le contact de sa glotte contre mon gland. Elle m’a gardé au chaud, avant de revenir en arrière. Avec un sourire dans lequel il y avait un soupçon de cruauté, elle a dit :

— Ce sera pour une autre fois.

Je l’ai regardée s’éloigner. Intrigué, désireux de garder son image. Au moment de passer la porte, elle s’est retournée, m’a jeté un regard intense. Je me suis dit que c’était rare, une blonde avec des yeux aussi noirs que les siens, cela faisait tout drôle. Après tout, elle se teignait peut-être les cheveux… Elle a dit tout bas :

— Je suis Marie-Claire.

Et elle a disparu.

J’ai traversé un moment de flottement. Je me sentais bien. Un instant, je me suis plu à imaginer une vie radicalement différente de la mienne. M’installer dans cet hôtel. J’avais assez d’économies pour tenir deux ans… Me laisser bercer par le temps. Ne rien faire d’autre que d’aller d’une femme à l’autre. La mère, la fille… la pute maghrébine… et peut-être d’autres femmes encore… Je pourrais faire du village mon harem…

Je suis passé sous la douche, me suis habillé… J’avais le temps de prendre un café, d’aller acheter les quotidiens avant le repas.

Elles étaient installées l’une en face de l’autre autour du baby-foot, elles disputaient une partie acharnée. Je connaissais un peu la personnalité de la mère, moins celle de la fille, sa copie conforme. Toutes les deux détestaient perdre. Elles se battaient férocement. La fille a gagné en poussant un cri. La mère a répliqué :

— Je ne te laisserai pas l’emporter sur moi.

Elles se sont aperçues de ma présence, ont porté leur regard sur moi, sans un mot.

Après le dîner, je suis remonté dans ma chambre, songeant aux deux filles, à la menace de la mère, aux sollicitations de la fille. Il y avait pas mal d’ironie dans tout ça. La mère ne soupçonnant pas sa fille, la fille ayant dépassé la mère en perversion, me faisant des avances…

Je me demandais si l’une d’elles allait monter, mais j’avais le sentiment que non. Elles se situaient dans une approche différente. La mère rejoignait son cher et tendre le soir, quant à la fille, elle voulait m’en faire baver, au moins me prendre pour jouet.

Je me suis posté à la fenêtre. La nuit, le village vivait. Ce n’était pas l’agitation d’une grande cité. J’ai jeté un coup d’œil au carrefour : une vieille femme passait, tenant un énorme chien-loup en laisse… J’ai aperçu une fille noire, avec une jupe hyper-courte, laissant de magnifiques jambes à nu. Ça m’a fait revenir au sexe. Je craignais que la mère et la fille se parlent, puis se détournent de moi.

Je ne cherchais pas à me mentir. J’avais envie de l’une comme de l’autre. Je me donnais pour objectif d’apprendre à les connaître par cœur. Ces deux-là avaient fait naître en moi une ambition nouvelle : je voulais tout absorber d’une femme, connaître son corps par cœur, ses manières d’être, ce qu’elle aimait pour baiser.

CHAPITRE XI

Je me suis habillé. Je mourais d’envie de retourner voir
la pute maghrébine. Elle avait une qualité rare. L’imagination. Encore que les deux femmes de l’Hôtel des Fleurs n’en manquaient pas, elles non plus.

Je suis descendu en silence. Je n’avais pas envie qu’elles me surprennent, me questionnement ; le hall était sombre et désert.

J’ai retrouvé mon chemin dans le village. La longue avenue quasi déserte. Je me suis engagé, au bout, dans une ruelle qui, je le savais, m’amènerait vers le quartier de la gare.

Il y avait trois filles au même endroit que la dernière fois. Ma déception a été à la mesure de mon espoir. Il y avait deux blondes et une brune, mais les trois poupées de la fois précédente avaient disparu. Elles m’ont regardé approcher. Il y avait quelque chose de las en elles. Elles étaient différentes des filles de la dernière fois, qui respiraient la sexualité, la vitalité. Stupidement, j’ai quand même demandé, comme une confirmation :

— Je cherche Aïcha…

La plus âgée des trois, une brune bien en chair, m’a dit :

— Elle est partie ailleurs… C’est vraiment elle que tu voulais ?

Comme la meilleure des invites, elle a retroussé sa courte jupe en skaï, dévoilant un pubis imberbe, sauf un triangle minuscule, soigneusement dessiné.

— Moi aussi, j’ai pas mal de choses à offrir… Et je suce bien.

À un autre moment, j’aurais peut-être dit oui, mais ma déception était telle que je n’avais envie d’aller avec aucune. Je les concevais, à tort peut-être, comme de pâles ersatz de celle qui, sans doute parce que je ne la verrais plus, m’apparaissait comme la perfection même. J’aimais, plus que jamais, les filles imaginatives. J’ai été assailli par une pointe de frustration, pensant à ce qu’elle aurait pu m’offrir, que je ne connaîtrais jamais.

C’est ce ressentiment qui m’a empêché d’aller vers les autres. Je suis reparti. En longeant l’avenue, pour rentrer à l’hôtel, j’ai vu qu’il y avait de la vie dans le bar qui s’ouvrait dans une bâtisse longiligne au milieu de l’avenue. Je n’avais pas envie de rentrer tout de suite, de me coucher, j’étais sous le choc de la déception. J’avais le désir d’un peu de compagnie.

J’ai vérifié que j’avais de quoi me payer une bière, et je suis entré. L’endroit était rempli de fumée et d’odeurs d’alcool, mais il y avait aussi l’épaisseur de la chaleur humaine. Un endroit où même si on ne venait pas accompagné, et si on ne parlait à personne, on percevait la présence de l’autre, qui permettait de se sentir moins seul.

J’ai commandé un panaché, me suis juché sur un tabouret, au bout du bar. De là, j’avais une vision panoramique de la salle et de la rue. Deux hommes d’âge mûr faisaient un 421 en s’engueulant. Un type épais buvait un ballon de cognac en discutant de manière animée avec le patron. Plus loin, trois hommes tapaient le carton.

Mon attention a été attirée par un couple installé dans un coin, devant deux tasses. Couple étrange, mal assorti, ou peut-être trop bien. La femme devait avoir une vingtaine d’années de plus, au minimum, que le garçon. Elle était de dos, mais, comme son visage se reflétait dans le grand miroir en face, je la voyais parfaitement. Elle avait la cinquantaine passée, et avait dû être très belle. Ses grands yeux de biche, sa longue crinière teinte en blond, sa bouche pleine lui conféraient quelque chose d’extrêmement sensuel. Elle était serrée dans un tailleur, et il était permis d’en déduire que son corps avait, lui aussi, résisté aux outrages du temps. Elle avait un regard doux et triste, comme si elle vivait en permanence avec la conscience de son âge, l’impossibilité de trouver un amant, comme si aussi elle avait eu un besoin désespéré d’étreinte que rien ne pouvait satisfaire. Avec quand même un léger sourire : ce soir-là, elle avait quelqu’un devant elle.

Le garçon était jeune, brun de peau comme de cheveu, il devait avoir vingt-cinq ans. Indéniablement une belle gueule. Il était à l’âge où le monde vous appartient. Un gigolo, sans aucun doute. C’était certainement elle qui lui avait payé le costume qu’il portait, un magnifique costume noir à rayures, sous lequel il portait un T-shirt d’un blanc immaculé, avec une chaîne en or.

Vivait-il exclusivement à ses crochets ? Ou en se partageant entre plusieurs femmes ? Avait-il un métier, ou bien était-il uniquement entretenu ? Autant de questions que je me posais en l’observant.

Ils étaient engagés dans une conversation animée. Dans le miroir, je voyais l’expression de la femme, son regard ardent. Elle brûlait de désir pour lui, c’était une évidence. Elle avait faim de sa jeunesse, de son corps. Il jetait sur elle un regard beaucoup plus distancié. J’ai détourné les yeux vers la rue déserte. Une voiture passait de temps en temps. Quand j’ai ramené mon attention vers eux, une main passée sous la table, il lui caressait son genou gainé de nylon. Il s’est aventuré sous sa jupe. Elle ne l’a pas repoussé. Il y avait du désir dans son regard à lui, aussi, comme si, au-delà de sa fonction, il s’était laissé prendre au piège. Ce que je pouvais comprendre. Pour ma part, malgré la différence d’âge, je la trouvais désirable.

J’ai fini ma bière. Deux ou trois habitués étaient arrivés. La main du jeune homme s’était immobilisée sous le tailleur impeccable. Haut sur sa cuisse.

Ils se sont levés alors que je buvais la dernière gorgée, et sont partis précipitamment. Ils allaient, sans doute, baiser quelque part.

Je suis sorti du bar quelques minutes après eux. Il ne me restait qu’à remonter l’avenue, et ensuite au dodo.

C’est parce que j’ai entendu un grand bruit que je me suis hasardé dans le couloir qui séparait le mur du bar de celui de l’épicerie. C’était un couvercle de poubelle tombant sur le sol. Un chat venait de bondir de la poubelle, poursuivi par un autre. Ils sont passés entre mes jambes.

J’allais rebrousser chemin, quand je les ai aperçus à un mètre de moi. Je me suis figé, gêné. Ce n’était qu’une question de secondes avant qu’ils ne perçoivent ma présence, mais ma fuite attirerait forcément leur attention. Je ne savais que faire.

Elle était appuyée contre un container, pliée en deux, tournant le dos au garçon. Jupe roulée, tire-bouchonnée autour de la taille. Si j’avais pu me poser la question de ce qu’elle portait dessous, j’avais la réponse sous les yeux : un string mauve – descendu aux chevilles. Ce que je voyais de son corps était magnifique, tout en courbes, sans un pouce de graisse, sans une marque d’affaissement.

Le mec avait sorti son sexe de son pantalon. Les mains accrochées à ses hanches, il la prenait en levrette, faisant aller et venir sa queue. Son visage trahissait une sorte de furie. Son expression à elle révélait une profonde satisfaction, dont elle semblait avoir été sevrée depuis longtemps…

La première, elle s’est rendu compte de ma présence. Son regard a accroché le mien. Le sourire qu’elle m’adressa n’était en rien une provocation, il disait simplement son bonheur, sa joie de partager avec quelqu’un ce qui lui arrivait.

Quand elle a joui, son regard, toujours posé sur moi, s’est voilé. Elle ne me distinguait plus. J’ai reculé, me suis engagé dans l’avenue. Tout, ce soir-là, conspirait à ma frustration. Il était temps pour moi d’aller me coucher.

CHAPITRE XII

L’hôtel était aussi silencieux que quand je l’avais quitté. Et dans ce silence, cette obscurité déchirée par les lueurs de la rue, celles des lampadaires, des voitures qui passaient, je percevais la densité des lieux. Leur simplicité, leur côté accueillant.

Je suis monté à l’étage. Ma chambre était à l’autre extrémité. Ce soir-là, j’étais le seul client. Je suis arrivé à l’endroit où le couloir se divisait, j’ai remarqué sur ma gauche un rai de lumière tranchant l’obscurité. Intrigué, je me suis approché. J’ai poussé la porte.

J’y ai repensé après. La part inconsciente de moi était sûre qu’elle dormait là. Marie-Claire, la blonde du matin. Mon regard a tout capté en quelques secondes. La chambre, guère différente de celle où j’allais passer la nuit. Et Marie-Claire, allongée, ses cheveux blonds étalés sur l’oreiller, éclairés par la lampe de chevet. Un drap blanc la couvrait, et la lumière de la lampe créait un jeu d’ombres sur les formes de son corps. On ne lui voyait que son visage qui exprimait une grande félicité.

— Approche.

J’ai eu un moment d’hésitation. Je me suis dit que je n’aurais pas dû, mais je me suis avancé.

— Si tu veux voir quelque chose d’intéressant, soulève le drap. Mais je t’interdis de toucher. Tu as compris, je te l’interdis.

J’ai pris le drap là où il était en contact avec son menton, et je l’ai soulevé. Elle était nue. Bien que je m’y attende, ça m’a causé un choc. Son parfum, celui de la première fois, m’a frappé de plein fouet. Mon regard a suivi les courbes de son corps. Elle était belle, sa nudité était telle que je l’avais imaginée en la voyant habillée. Epaules larges, seins menus, mais dont les tétons se dressaient, taille fine, hanches marquées, sexe imberbe, rasé de si près qu’il était impossible de savoir si elle était une vraie blonde.

Je me suis assis sur le lit. Le drap faisait une grosse bosse. Elle avait ramené ses jambes en l’air, pour mieux me laisser accéder à son cul, et tenait dans la main un gode de bonne dimension, lisse, rose, avec un socle noir auquel ses doigts s’accrochaient.

À une certaine époque, j’étais obsédée par l’image d’une femme en train de se masturber avec un gode. Je me plaisais à imaginer toutes les filles s’envoyant en l’air avec un pénis artificiel. Je demandais à mes petites amies si elles le faisaient quand elles étaient seules. Certaines se taisaient, choquées, d’autres me confessaient leurs actes solitaires. Celles-là avaient compris que cela faisait partie du jeu amoureux. J’insistais pour qu’elles me donnent des détails. Chacune d’elles avait sa tactique propre, et elles en changeaient souvent. Quelques-unes se faisaient jouir avec leur main. Elles se caressaient par-dessus le tissu de la culotte, puis passaient leurs doigts en dessous, se tripotaient les lèvres, puis s’introduisant les doigts dedans. D’autres utilisaient des objets. Il y avait celles que l’idée d’un corps artificiel rebutait, et celles qui étaient amateurs de godes de couleurs et d’aspects variés, et de vibros. J’avais une tendresse particulière pour celles qui expérimentaient, prenaient ce qui leur tombait sous la main, découvraient des sensations. J’avais vécu quelques mois avec une fille débordante d’imagination, qui avait essayé, sans en retirer de plaisir particulier, le téléphone portable avec le vibreur, puis le réveil, alarme actionnée.

Marie-Claire, elle, restait dans le classique. Un bon gros gode. Sauf qu’au lieu de le planter dans sa chatte, elle l’avait calé dans son anus, où il était enfoncé aux deux tiers.

J’ai maté le spectacle. Ça faisait tout drôle de suivre du regard la courbe naturelle du ventre, le renflement du pubis, d’arriver aux petites lèvres, et de les découvrir vides de toute présence. Elles ne faisaient que manifester l’excitation, bien réelle, de la blonde. Les nymphes étaient dilatées, un long filet de bave en débordait…

Elle a eu un sourire.

— Ça te choque ? Moi aussi, au début, je pensais jouir comme les autres filles, avec une queue dans le con… et puis, ce qui s’est passé quand je me suis fait déflorer m’a fait comprendre à quel point c’était mieux par-derrière. Quand j’ai une queue dans le vagin, je ne ressens pas grand-chose. Alors que quand elle est dans mon cul, j’ai vraiment l’impression d’être prise, tu comprends ? Ce que j’aime par-dessus tout, c’est quand le foutre frappe au fond… Alors, ça, c’est l’extase absolue !

Elle faisait aller et venir le gode dans son anus. Si elle se servait tant que cela de cet orifice, il devait, ai-je pensé, être facile à pénétrer. Contrairement à certains hommes, je n’étais pas obsédé par l’envie de sodomiser des filles. Elle continuait à deviser, comme si nous prenions le thé ensemble dans un salon, au lieu d’être occupés, elle à se besogner, moi à la regarder.

« Tu veux que je te raconte comment s’est passée cette première fois ? J’avais quinze ans, et c’était un garçon plus âgé… Il habitait ici, mais il est parti depuis. Il était au bout de la rue où il y a le marchand de journaux. Il était très beau, mais un peu timide, et c’est moi qui l’ai dragué. J’avais remarqué que tous les lundis soir, il allait acheter des magazines, je me suis arrangée pour me trouver sur sa route. J’ai fait tomber les journaux que j’avais à la main, il les a ramassés. On a discuté, il m’a raccompagnée, on s’est revus, on avait envie l’un de l’autre. Et puis, un soir, on s’est retrouvés chez lui. On crevait d’envie. On s’est jetés l’un sur l’autre… »

Tout en parlant, elle continuait à se fouiller le cul. Je sentais aux imperceptibles tremblements qui agitaient son corps que quelque chose se passait en elle.

— Finalement, j’ai changé d’avis. Si tu veux, tu peux me masser les seins. Juste ça. Frotte-moi les pointes. C’est ma partie la plus sensible.

J’ai tendu la main. Ses seins étaient petits, ce qui ne signifiait pas qu’ils étaient inexistants… Tout doucement, j’ai posé mon index sur son téton, percevant l’épaisseur du bout dressé. Elle a poussé un petit gémissement.

— C’est vraiment trop bon… ça, plus le gode dans mon cul…

Elle a quand même trouvé la force de continuer son histoire.

« J’avais très envie qu’il me baise. Et lui très envie de me baiser. Il avait dix-huit ans, et la queue en feu, moi quinze ans, et depuis deux ans à peu près, je ne faisais que penser au sexe. Je passais mes soirées à me masturber. Je ne voulais pas d’ersatz. Il a commencé par me lécher. Moi installée sur le canapé, le jean et la culotte à mes pieds. Il avait chopé mes fesses au creux de ses paumes, avait avancé son visage et il promenait sa langue autour de mes lèvres et sur celles-ci. Je n’avais pas imaginé qu’il puisse exister quelque chose d’aussi bon. Je me tordais, agitée par des vagues du plaisir. Le contact des doigts, de la langue d’un garçon, c’était cent fois meilleur que ce que je me faisais toute seule. Ça, je l’avais toujours soupçonné. Mais je voulais plus. Je sentais qu’il hésitait. On aurait pu se contenter de peu pour notre premier rapport. Comme de jeunes amoureux timides. Moi, je voulais la totale. Sa queue dans mon sexe.

J’avais prévu le coup. L’après-midi, rougissante comme une première communiante, j’ai été acheter une boîte de préservatifs au supermarché. J’ai été sidérée par le nombre de variétés qui existaient. J’ai opté pour des préservatifs avec un gel retardant. Ainsi ça durerait plus longtemps ainsi, et ce n’en serait que meilleur.

Ma mère m’avait donné de l’argent ce jour-là pour m’acheter de la lingerie. Lingerie que je voulais étrenner le soir même. Soutien-gorge et slip rouge vif. Les capotes, c’est moi qui les payais avec mon argent de poche. Je me sentais gênée, mais la caissière, une Noire d’une quarantaine d’années a eu un sourire complice. Elle a glissé mes achats dans une poche opaque discrète qu’elle a tirée de je ne sais où.

J’avais passé les sous-vêtements en rentrant à la maison. Je me disais qu’avec ça, j’étais sûre d’atteindre mes fins. Je les avais gardés contre ma peau toute la journée, pensant ainsi encore plus fort à la soirée à venir. »

Moi, tout en l’écoutant, je suis passé à l’autre téton. Il était aussi dressé que l’autre, doux et granuleux au bout de mes doigts. Marie-Claire mettait plus de frénésie dans le mouvement qui faisait aller et venir le gode dans son anus. De l’autre main, je massais ses pointes ensemble. Des filets de liquide suintaient de sa chatte, gras, épais, signe qu’elle montait de plusieurs degrés dans l’excitation. Je me sentais, bien qu’y contribuant, un peu inutile. Ma queue dressée, emprisonnée dans mon pantalon, ne demandait qu’à servir. Je ne me faisais cependant aucune illusion. Je ne la planterais pas dans sa chatte, ni dans son anus. Tout ce qu’il m’était permis d’espérer, c’était qu’elle prenne ma queue dans sa bouche, si elle était bien lunée.

« Il était incroyablement habile. Il avait glissé deux doigts dans mon sexe, et en même temps, me fouillait de la langue. Quand il a mis le doigt sur mon clitoris, ça m’a donné des vibrations dans le ventre. Je sentais qu’il pouvait me faire encore des choses que je ne soupçonnais même pas, mais ce que je voulais, c’était quelque chose dans mon sexe.

Je l’ai fait se tenir devant moi. Je tremblais d’excitation. Ce serait la première fois que j’aurais une queue à ma portée. J’ai baissé son pantalon. Elle était toute gonflée, collée à sa jambe, ne demandant qu’à être caressée. Je l’ai prise dans la main. Je ne me faisais pas d’inquiétude. Je me disais que mon instinct suppléait à tout, et c’est bien ce qui s’est passé. J’ai posé, pour la première fois, ma main sur une bite. Senti la douceur de la peau, au bout de mes doigts, mais aussi l’épaisseur de la queue, bien qu’elle ne soit pas encore totalement dressée, et l’extrême chaleur qui s’en dégageait. Je me suis mise à le masturber. Je ne sais pas si j’étais douée pour cela. En tout cas, il est devenu plus épais et plus long, la queue à l’équerre. J’y allais doucement. J’avais l’angoisse qu’il jouisse, balance son sperme avant de venir en moi.

Sa tige augmentait régulièrement de taille. Quand j’ai pensé que le moment était venu, à l’instinct, j’ai attrapé la boîte de préservatifs posée sur la table près du divan. Un instant, j’ai eu une pointe d’appréhension. Je craignais de me planter. Je me suis reproché de ne pas m’être entraînée avant. J’avais appris que, parfois, c’était un moment fatal. L’érection du mec ne s’en relevait pas.

J’ai ouvert l’emballage du préservatif. Une rondelle de plastique, rose, enduite d’un gel gras, avec sans doute du retardant, puisque l’emballage et le prospectus le disaient. Je l’ai posé sur le gland, l’ai fait descendre. Ça s’est passé tout seul. J’avais même pensé à laisser un peu d’espace au niveau du réservoir. »

Elle avait un talent de conteuse. Je continuais à lui tripoter les seins. Elle vivait sur deux dimensions. Elle était dans le présent, mais elle se rejouait le passé.

« C’est au moment où il s’est rapproché, s’est penché pour me pénétrer, que j’ai eu peur. Je ne sais pas si ce que j’éprouvais était déjà présent depuis un moment, sous-jacent, ou bien si ça venait de surgir, mais une image s’est imposée à moi, que rien ne parvenait à effacer. Je voyais une verge enfoncée dans mes muqueuses, enveloppée d’un préservatif. Le préservatif se déchirait, et un flot de sperme coulait dans mon sexe. Je n’avais aucun mal à me représenter le tableau. On nous avait tellement projeté de films en sciences naturelles… Et la scène suivante, je l’ai facilement imaginée : un embryon croissant jusqu’à ce que je me retrouve mère à seize ans.

Son gland venait d’affleurer mon sexe, mais j’ai bloqué sa pénétration, ma main s’est interposée. Je lui ai dit :

— Non, pas devant. Derrière.

Il m’a regardée, stupéfait.

J’avais sans doute la conscience pas vraiment nette que j’étais prédestinée à ça. Je me suis mise à plat dos, j’ai enfoncé un doigt dans mon cul. J’étais très serrée à l’époque. Aujourd’hui, je suis plus élastique… »

Ce disant, elle a fait glisser le vibro hors d’elle, me donnant à voir ses muqueuses. Son anus était aussi ouvert que sa chatte. Elle a ouvert son sexe autant qu’elle pouvait, avec ses doigts.

— Mon cul, ce sera pour plus tard. Mon con, c’est maintenant, si tu veux.

C’était la différence avec sa mère. Je me suis dit que, décidément, elles n’étaient pas simples…

« Donc, ce jour-là, je me suis planté un doigt. J’ai senti que, peu à peu, je m’ouvrais. J’avais envie de lui depuis longtemps, mais je ne m’étais jamais posé de question. Tout s’est décidé très vite, à cause de la peur d’être enceinte. Il n’avait sans doute pas imaginé ça. Sa queue pendait hors de son pantalon, encapotée. Je la voyais se charger de sang, alors que je me travaillais.

À un moment, j’ai su que j’étais assez dilatée. Que ça rentrerait. Je me suis installée sur le lit, à quatre pattes, j’ai attrapé sa bite, percevant le plastique qui l’enveloppait, et j’ai appuyé le gland contre mon trou du cul. Agrippé à mes hanches, il a trouvé les mouvements tout seul. Plus tard, il m’a avoué qu’il n’arrivait pas à croire à ce qui lui arrivait. Que je sois aussi offerte, à sa vue, à ses caresses, à sa queue… »

Elle a tendu sa main vers ma queue, l’a caressée comme elle aurait fait avec un animal familier. J’étais au bord du lit, elle allongée devant moi. Il me semblait que ses lèvres vaginales gorgées de sang palpitaient.

Elle a passé ses mains derrière moi, et d’un seul mouvement, m’a fait rentrer dans sa chatte, béante. Puis elle m’a fait reculer, a repris le gode qu’elle avait rejeté un instant plus tôt.

— J’ai envie de me sentir remplie, m’a-t-elle dit.

D’un geste sec, elle se l’est ajusté dans l’anus, a pêché derrière elle un autre gode, plus épais. Je la regardais faire en me demandant où elle voulait en venir. Le gode est rentré dans l’anus, à côté du premier, écartant encore plus ses chairs sans qu’elle paraisse en souffrir. Il était clair que, malgré sa jeunesse, elle avait déjà connu un parcours dont je n’avais pas idée. Pourtant, j’avais déjà baisé de mille manières, avec toutes sortes de partenaires.

Ça m’a fait un drôle d’effet. J’avais l’impression de n’être qu’un instrument de jouissance. Au même titre que les godes plantés en elle. Elle était dans une position inconfortable, mais qui ne semblait pas la gêner, au bord du lit, jambes grandes ouvertes. Elle maintenait la base des deux godes de la paume de sa main. Elle les poussait, puis les faisait ressortir par des contractions. Elle agissait exactement de même avec le gode humain que j’étais. Appuyant sa main au creux de mon dos, elle me faisait aller et venir en elle. Sur son visage s’étalait une félicité teintée de vice.

— Il faut que je finisse mon histoire.

« Mon amant avait le même âge que moi. Tu sais comment ils sont à cet âge. Ils ne maîtrisent pas grand-chose. Des chiens fous. Il attendait de me baiser depuis trop longtemps. Surtout, il n’avait pas imaginé qu’il me prendrait pas le cul. Il n’avait pas soupçonné de ma part une telle capacité d’imagination ni une telle perversité. Il n’avait certainement jamais non plus sodomisé une femme. Enfin, il n’avait pas dû faire l’amour depuis un bon moment…

Il est rentré en moi d’un seul bloc, et il a tenu à peine dix secondes. J’avais la moitié de sa queue dans mon anus quand il a commencé à se tordre. Malgré le préservatif, j’ai senti le sperme jaillir comme si sa queue avait été nue. J’ai eu l’impression qu’il se vidait. Je sentais les traits de sperme chaud me remplir. Je me suis frotté le clitoris pour jouir, quand même frustrée. Après, j’ai tout fait pour qu’il durcisse à nouveau. On aurait pu recommencer, mais nous sommes revenus à des pratiques plus normales. Il n’était sans doute pas prêt. Pas comme toi. »

Elle a retiré les godes de son anus. Leur a jeté un œil clinique. Ils étaient couverts de liquide brunâtre. Elle a aussi ressorti mon sexe, l’a posé sur son ventre, l’a agacé de l’ongle. Je me suis vidé au creux de son nombril. En se répandant, mon jus coulait sur ses flancs, sur les draps, pendant qu’elle se pistonnait pour jouir.

Je me suis reculé. Pour avoir gardé les godes longtemps en elle, elle restait ouverte. Elle m’a fait un sourire.

— Avec moi, tu auras tout. Je suis jeune, j’ai ça dans le sang. J’aime le sexe, je suis perverse. Je déborde d’imagination. Je te ferai ce qu’aucune fille ne t’a jamais fait avant.

— Dis donc, tu ne crois pas que ça ressemble à de la publicité ? Je ne cherche pas à me vendre. Si tu as envie, tu viendras.

J’ai quitté la chambre après un dernier regard sur son corps, allongé sur le lit, chevelure blonde étalée sur l’oreiller, cuisses ouvertes de façon impudique, orifices encore béants, ventre maculé de sperme. Il y avait en elle une terrible force d’attraction. Elle était pleine de promesses. Dans chaque homme sommeille le rêve de trouver une fille qui lui ferait tout, y compris ce qu’il n’imagine même pas.

Je suis allé me coucher. L’expérience de cette fin de soirée m’avait épuisé ; je me suis endormi sur-le-champ.

CHAPITRE XIII

Le lendemain matin, je me suis levé tôt. Mon petit déjeuner était prêt, posé sur la table. Marie-Claire a surgi
du fond de la cuisine, vêtue de blanc, jupe courte et
T-shirt. Elle m’a fait un sourire enjôleur.

— J’ai dit à mes parents que je me chargeais du petit déj. Comme ça, on a encore quelques moments ensemble. Thé, café, chocolat ?

Elle m’a apporté un café bien serré. Elle sentait bon le savon, ses cheveux étaient encore humides de la douche.

— Je n’ai pas fini de me préparer, je me suis levée tôt exprès pour toi. J’espère que tu apprécies l’attention… Tu devrais mettre une serviette, tu manges comme un cochon.

Elle a déplié la serviette posée sur la table, l’a posée sur mes cuisses. Au passage, elle a fait tomber les miettes, en me frottant. Elle a dû sentir ma queue. Mais elle a reculé.

— J’hésite entre trois strings, lequel tu préfères ?

Elle a pris trois modèles sur le comptoir, me les a présentés. L’un rouge en dentelle, l’autre mauve en polyélasthanne, le dernier d’un blanc classique.

— Tu veux que je les essaie ? Il faut d’abord que je me mette un tampon… Si tu veux me baiser aujourd’hui, ce sera dans la bouche ou le cul…

Tout en prenant mon petit déjeuner, je la suivais de l’œil. Il y avait en elle un besoin désespéré d’attirer l’attention. Pas seulement pour le sexe. Le sexe était pour elle le moyen de garder quelqu’un auprès d’elle. En tout cas, sa pantomime avait de l’effet sur moi. J’étais tout dur.

Elle s’est installée sur une chaise. La jupe courte laissait voir son pubis nu. Elle s’est troussée davantage pour mieux s’offrir à mon regard. Dans le creux de sa main, elle tenait un tampon avec applicateur. Elle a ouvert sa fente des doigts, geste qui n‘était pas nécessaire, juste une manière de m’allumer. Elle a enfoncé le tampon au fond du vagin, laissant le cordon dépasser des petites lèvres.

— Je suis sûre qu’à la place du tampon, tu préférerais que ce soit ta queue… mais ce sera pour une autre fois.

Elle a dégrafé sa jupe, se retrouvant nue à partir du nombril. Devant moi, elle a fait remonter, l’un après l’autre, les différents strings le long de ses jambes. Comme avec Nadine, le premier jour, je me suis fait la réflexion qu’un strip-tease à rebours était aussi excitant qu’un strip-tease normal.

Les trois strings avaient leur charme. Le rouge en dentelle laissait presque tout voir ; le violet, trop petit, s’enfonçait entre les grandes lèvres de manière obscène ; le blanc, translucide, évoquait une pureté qui n’avait rien à voir avec elle. Je n’ai pas eu le temps de donner mon avis.

— Je prends le violet. Il me rentrera dans la chatte toute la journée. Comme ça, tu y penseras. Et moi…

Elle n’a pas achevé sa phrase. Tandis qu’elle ramassait sa jupe, mon regard s’est attardé sur sa croupe cambrée, au creux de laquelle disparaissait le fin cordon du string.

Elle s’est accroupie près de moi, a sorti mon sexe de mon pantalon. J’étais tout raide. Le prenant dans sa bouche, elle l’a gardé quelques secondes à peine, le temps que je m’imprègne de la chaleur de sa cavité buccale, de sa salive. Elle a fait glisser ses lèvres le long de ma queue qu’elle a rangée, pour finir, dans mon pantalon. Remontant le zip, elle a fait :

— Moi, je penserai à ta queue.

Sur le pas de la porte, elle s’est retournée. La lumière du matin dessinait sa silhouette à travers ses vêtements. J’ai fermé les yeux. L’image fugitive de sa mère me revenait à l’identique.

— Si tu veux plus… beaucoup plus… tu sais où me trouver.

Les semaines qui ont suivi, je n’ai fait que penser à elle. J’hésitais, cependant, à revenir vers elle. J’entretenais toujours une liaison « officielle », si je puis dire, avec sa mère. Si Marie-Claire savait que je baisais sa mère, et c’était sans doute ce qui l’avait poussée vers moi, ça ne fonctionnait pas dans l’autre sens. La plupart des femmes que j’avais connues étaient frustrées, elles accueillaient ce que je leur offrais avec envie. Marie-Claire, c’était différent. Elle ne vivait que par et pour le sexe. Sa mère était perverse, mais ce n’était rien à côté de la fille. Comme si un démiurge, cherchant à façonner une créature, avait fait un premier essai, et n’était parvenu à la perfection qu’avec Marie-Claire. Sans doute y avait-il chez moi ce réflexe machiste qui fait qu’un homme n’aime pas qu’une fille soit maître du jeu. Or, c’est bien ce qui se passait.

Quelques jours après mon départ de l’hôtel, j’ai reçu une enveloppe matelassée qui portait le cachet de Mordec. Intrigué, j’ai ouvert. Dedans, sous poche plastique, j’ai trouvé le string violet. Et un petit mot :

« Je me suis branlée avec le string, en pensant à toi. Il m’est bien rentré dans la chatte, profites-en. »

J’ai examiné le string sous toutes les coutures, je l’ai porté à mes narines. Il s’en dégageait une odeur forte. La mouille avait séché, mais des traces de matière plus solide y adhéraient. La cochonne avait osé se torcher le cul avec.

Je n’ai pas cherché à revoir Marie-Claire. J’avais le string dans l’enveloppe, dans la boîte à gants de ma voiture. Je le prenais, le reniflais dix fois par jour. L’odeur de ses sécrétions était devenue moins âcre, plus subtile, mais persistait. Et je songeais à tout ce qui avait eu lieu entre nous, à tout ce qui était possible encore. J’avais des réticences. Je voulais me raisonner. Me dire que je ne pouvais entretenir des relations avec la mère ET la fille. Que ce n’était pas tenable. Je me doutais que si je repassais par l’Hôtel des Fleurs, forcément, la mère reviendrait se coller à moi, la fille aussi. La meilleure solution était de ne plus s’y arrêter.

J’ai attendu. Mon désir pour Marie-Claire prenait une dimension fantasmée. J’en arrivais à lui prêter toutes les qualités. À la mythifier.

CHAPITRE XIV

Je devais revenir dans le secteur de Mordec le mois suivant. Quand je suis arrivé à l’Hôtel des Fleurs, un lundi soir, je me sentais mal à l’aise. Je ne savais pas trop comment ça allait se passer. La meilleure solution aurait été de ne plus jamais y retourner, mais c’était plus fort que moi. Je pensais trop à la chair de l’une et de l’autre.

Le mari était comme toujours installé au bar. Il discutait avec des habitués. Il m’a fait un grand sourire quand il m’a vu, m’a serré la main. On a discuté un moment. Je suis monté à ma chambre. Ni Nadine ni Marie-Claire n’étaient en vue.

Je suis descendu pour le dîner à six heures et demie. Dans la salle à manger, Nadine était installée face à un jeune type brun, l’air aussi ténébreux que stupide. Ils ne se quittaient pas du regard. Elle avait trouvé une autre proie. Ma trop longue absence sans doute. Ce n’était pas le genre de fille à rester trois mois sans avoir de relations avec un homme.

Je les ai salués. L’homme avait la main sous la table. Il s’est passé dix bonnes minutes avant qu’elle ne vienne me servir. Elle l’a embrassé plusieurs fois à pleine bouche, par-dessus la table… un baiser long et prolongé, pour bien me faire comprendre que je n’avais plus rien à attendre. Elle avait déjà sa tenue de service, celle qu’elle affectionnait : jupe très courte, noire, blouse blanche. Indifférent à ma présence, l’homme l’a attirée à lui, a glissé ses mains sous la jupe. Celle-ci s’est retroussée, laissant voir les hémisphères du cul nu sous le collant. La jupe est remontée encore. Nadine n’avait même pas un string sous le collant. L’homme l’a pelotée un bon moment, avant de disparaître.

Elle est finalement venue me servir. D’une froideur incroyable, elle m’a ignoré, continuant à parler de manière mécanique. Ce n’est qu’au dessert qu’elle m’a lancé :

— Tu n’avais qu’à revenir plus souvent.

Je n’ai rien dit. Finalement soulagé. Je supportais mal d’entretenir une relation avec la mère et la fille. Le problème était résolu. Si la fille voulait encore de moi.

Je suis monté me coucher juste après. Je démarrais tôt et je voulais dormir tôt. Je me suis endormi sur les pages du roman que j’avais avec moi.

Je me suis réveillé aux premières heures du matin. Frustré. J’avais espéré, en m’endormant que Marie-Claire viendrait me rendre visite. Elle aussi boudait ? J’ai eu la réponse en prenant mon petit déjeuner, servi par l’éternel cocu.

— Marie-Claire a demandé à être interne pour passer son bac… Elle veut l’avoir à tout prix. Elle pense qu’elle se disperse en rentrant tous les soirs ici.

Ironie du sort… En venant à l’Hôtel des Fleurs, j’avais compté sur de bons moments, imaginant mille schémas différents qui ne se réaliseraient ni les uns ni les autres.

J’ai fait ma tournée sans avoir la moindre fille dans les bras. Il y avait des jours comme ça. J’avais appris à l’accepter. Il fallait se laisser guider par le Destin. Mais dans de telles périodes, j’avais toujours du vague à l’âme.

CHAPITRE XV

Rien ne se passe jamais comme prévu. Je pensais avoir tiré un trait sur les deux femmes de l’Hôtel des Fleurs, et puis un soir, j’ai eu un appel sur mon portable, origine inconnue. C’était Marie-Claire. Ça m’a fait chaud au cœur.

— Tu te souviens de moi ?

— Je suis passé à l’hôtel l’autre jour, et j’ai appris que tu étais interne…

— J’ai préféré partir… Il y a eu un clash entre ma mère et moi… Nous ne nous parlons quasiment plus.

— J’espère que je ne suis pas impliqué…

— Non, non.

J’avais le sentiment que c’était le contraire. Elle a repris après un silence :

— J’ai envie de te revoir. Tu me manques. Le week-end de la Pentecôte, ils partent se balader… Tu pourrais passer. L’hôtel serait à nous… Qu’est-ce que tu en dis ? Ecoute, je t’enverrai un SMS.

Je mourais d’envie de la revoir, et cependant je ne voulais pas trop espérer. J’ai mis ça dans un coin de ma tête et je me suis efforcé de ne plus y penser. Difficile. Il y avait des détails auxquels je pensais trop.

Elle m’a contacté le samedi matin, sur mon portable. Un premier SMS.

« Parents se tirent demain pour le w.-e. Viens dans l’a.-m. On aura le reste de la journ., et la nuit. Je t’envoie un SM de confirm. »

Le dimanche matin, je suis allé courir dans le parc, avant de rentrer prendre une douche, puis de mater des films sur DVD. J’avais l’esprit ailleurs. J’aurais voulu être déjà à l’après-midi. J’étais habité par Marie-Claire, et par tout ce qui remontait en moi en rapport avec elle. Le goût de ses sécrétions, la rondeur d’un sein dans ma bouche, l’odeur de ses cheveux… J’étais impatient de retrouver tout ça. J’avais peur d’un contretemps, mais le dernier SMS m’a rassuré :

« À 15 h 00… Je suis prête. »

Je me demandais ce que signifiait ce « je suis prête… ». Je cherchais dans ma tête mille explications plausibles. C’était sans doute ce qu’elle voulait. Nous avions, l’un comme l’autre, une imagination sans limites. Là était le secret de notre complicité.

Je me suis garé devant l’hôtel à quatorze heures cinquante. Il n’y avait, en ce jour férié, que très peu de véhicules le long de l’avenue. C’était étrange. La ville était comme morte. Elle était en léthargie. Les gens avaient profité du week-end pour aller faire un tour ailleurs.

J’étais un peu en avance, et je ne voulais pas descendre tout de suite. Je n’avais pourtant que quelques pas à faire. Mais je craignais que les choses ne se passent pas bien si j’avais l’imprudence de franchir les portes avant l’heure fixée.

J’ai fermé les yeux un instant. Je me sentais tendu comme un collégien qui va à son premier rendez-vous, et en même temps, plein d’espoir. Ce serait la première fois que nous aurions autant de temps à nous. Une après-midi, une nuit, une matinée. Ses parents devaient revenir vers midi le lendemain.

Je suis sorti de la voiture. L’air était extrêmement doux en cette journée de printemps. Tous les magasins étaient fermés. La peur au ventre, je me suis dirigé vers les deux portes en verre : et si Marie-Claire m’avait fait marcher ? Mais non. L’hôtel était ouvert.

En entrant, j’ai tout de suite remarqué le dispositif. Elle avait le goût du jeu. Sur un panneau, au milieu du hall, bien en vue, était exposé un string noir. Je l’ai humé avec émotion : il était tout imprégné de son parfum. Au toucher il était soyeux, léger comme un oiseau, pesant à peine quelques grammes. Son pouvoir tenait à ce qu’il avait été en contact avec une chair tiède, douce, avec la déchirure d’une ouverture intime.

Un mot y était accroché.

Il régnait dans le hall un silence inhabituel. Personne dans les lieux, hormis elle, quelque part, et moi. Pas de clients. Et, ce qui importait le plus, ses parents étaient absents.

Je me suis engagé dans les escaliers, convaincu que j’étais sur une fausse piste. Une impression d’étrangeté s’emparait de moi. La densité des lieux avait changé, le vide de l’hôtel était si perceptible que j’en avais le vertige.

Au premier étage, au bout du couloir, j’ai trouvé, accroché à un extincteur, un petit débardeur noir, diaphane, accompagné lui aussi d’un message, écrit au feutre, en grosses lettres : « Tu gèles ! »

Il était transparent, alors que le string était opaque, et dégageait une odeur différente. J’ai revu en pensée la table de sa chambre surchargée de multiples bouteilles de parfum.

Je suis redescendu. En bas, à ma droite se trouvait le bar, à gauche, la salle à manger, en face, la cuisine. Trois pistes possibles à explorer. Me laissant guider par mon instinct, j’allais franchir les portes à double battant lorsque j’ai remarqué, accroché au ficus, avec un papier sur lequel était griffonné « You win ! », le soutien-gorge noir diaphane.

La cuisine, dans un restaurant, c’est un endroit secret, magique, où seuls pénètrent les initiés. En franchissant la limite du périmètre sacré, j’avais le sentiment de violer un sanctuaire.

Le local était d’une propreté impeccable. Tout y était nickel : le dallage fait de petits carreaux, le grand évier, les frigos et congélateurs d’un blanc immaculé, les marmites en inox, étincelantes sur les étagères.

Au centre de ce temple tout en blancheur, en reflets et en brillance du sol au plafond, Marie-Claire était allongée immobile, sur un plan de travail, aussi nue qu’au jour de sa naissance. Son visage était artistement maquillé, une ombre bleue couvrait ses paupières, sa bouche était rouge cerise, et un chouchou était fixé dans ses cheveux.

Elle avait adopté une posture gracieuse et pudique. Une jambe relevée, pliée au niveau du genou, masquait son intimité.

Les bras croisés sur ses seins, elle me souriait.

— Tu vois, ce n’était pas très difficile…

Son regard, me disait qu’elle était ouverte à tout. Ouverte à moi, prête à tout me donner. Ange ou démon, elle était la divinité annonciatrice de toutes les jouissances.

Je me suis approché. Je tournais autour d’elle sans oser la toucher. Me contentant de la contempler.

— Embrasse-moi…

Le désir m’a pris quand nos langues se sont touchées. L’envie d’elle, longtemps retenue, explosait enfin. Nous sommes restés un moment soudés l’un à l’autre, par le seul contact de nos bouches accolées. Il y avait, dans cette pénétration, quelque chose de plus obscène qu’une queue s’enfonçant dans un vagin. Nos langues se frottaient frénétiquement, nos salives se mélangeaient, chacun fouillait la bouche de l’autre, puis les langues, à nouveau, se nouaient. Je crois bien que si nous ne nous étions séparés, nous aurions joui.

La bouche gluante de ma salive, elle m’a dit :

— Mange-moi.

Il ne m’a fallu que quelques secondes pour comprendre ce qu’elle voulait.

J’ai ouvert la porte d’un des gigantesques frigos. Le froid qui en sortait m’a saisi de la tête aux pieds : il était nettement plus intense que celui d’un frigo domestique. Sur les rayons, étaient alignés des produits frais, des légumes, et des préparations. J’ai tout de suite été attiré par les fraises – dont c’était la pleine saison – et par la jatte de crème chantilly. Je l’ai soulevée, elle était quasiment pleine. J’ai trempé mon doigt, j’ai goûté. C’était de la vraie crème chantilly, faite à la main. Epaisse, sucrée. Rien à voir avec les bombes toutes prêtes des supermarchés. Juste ce qu’il me fallait.

J’ai apporté le tout, les fraises et la crème, près de Marie-Claire.

— Tu as bon goût…

— Toi aussi, j’en suis sûr. Je vais faire l’expérience.

J’ai couvert de crème ses seins, son ventre, le renflement de son pubis, comme si, choqué par sa nudité, j’avais voulu la masquer. Chaque femme a un goût différent, bien à elle. La peau de Marie-Claire avait une saveur sucrée que la chantilly ne faisait qu‘amplifier.

Mes premiers coups de langue furent avides, gourmands. Ensuite, j’ai léché en connaisseur, appréciant le goût de sa peau mêlé à celui de la crème. Je l’ai mangée comme elle en avait émis le désir, en pressant mes lèvres sur ses seins. Puis j’ai attaqué les fraises du bout de la langue. Elles fondaient dans la bouche, j’absorbais le jus parfumé.

Sur son ventre, je me suis amusé à faire des chemins, à creuser des tunnels pour atteindre ce qu’il y avait dessous. Quand j’étais petit, je faisais une montagne de purée, enfouissant la viande dans le cratère, la recouvrant, puis creusant pour la retrouver.

Quand je l’ai léchée autour du nombril, elle m’a caressé les cheveux d’un geste doux, pour manifester qu’elle appréciait. Elle a laissé échapper un gémissement. J’ai toujours aimé la géographie physique, particulièrement découvrir la topographie du corps féminin !

Ce qui m’a le plus troublé, c’est l’instant où mon regard s’est posé sur le sexe, encore recouvert de crème fouettée. L’orifice crachait des jets de mouille qui creusaient des rigoles dans la matière blanche. Au fur et à mesure que ma langue s’activait, les points roses de la chair à nu se faisaient jour.

De quoi perdre la tête ! Je me suis jeté sur sa chatte. Dans ma bouche, se mêlaient le goût amer de sa mouille et celui, douceâtre, de la chantilly. À la fin, la crème avait disparu. Les sécrétions coulaient, abondantes, épaisses. Je suis remonté au clitoris, son point sensible, sorti de sa gangue de chair, comme pour réclamer une caresse. Je le harcelais de la pointe de ma langue. Marie-Claire se tordait en gémissant. Elle a joui très vite pendant que je m’enivrais de sa liqueur.

Je n’en pouvais plus. J’ai eu juste le temps de sortir ma queue, de me coller contre sa cuisse chaude sur laquelle j’ai déversé mon jus.

Les heures qui ont suivi ont sans doute été les meilleures de ma vie. Je n’avais jamais fait pareille expérience auparavant. On n’a fait que baiser. Je ne sais comment on en a trouvé la force. On dormait deux ou trois heures d’affilée, puis on recommençait à s’exciter et à faire l’amour. C’est à peine si on prenait le temps de manger un morceau pour nous reconstituer.

Cela ne voulait pas dire qu’on enchaînait les orgasmes. On s’économisait pour mieux jouir, multipliant les effleurements, les frôlements, les caresses, les baisers, les contacts sexe à sexe et les pénétrations sans tabou, entrecoupées de temps de pause. On était de connivence, on se chuchotait à l’oreille nos envies, sans craindre d’être moqué par l’autre.

C’est pour cela que je lui ai demandé d’assouvir un fantasme que je portais en moi depuis longtemps. Marie-Claire avait fait du cheval, elle me l’avait confié un jour. À ma demande, elle a ressorti du fond d’un coffre une tenue qu’elle n’avait pas portée depuis deux ans. Le pantalon était si ajusté qu’il moulait de manière obscène ses fesses et son mont de Vénus. On aurait dit que le tissu allait craquer d’un instant à l’autre. Surtout, elle avait les bottes dont je rêvais, noires, serrées, luisantes, qui lui arrivaient à mi-mollet.

Après avoir bien pétri son cul, à travers la culotte de cheval, j’ai découpé aux ciseaux, une ouverture dans l’entrejambe. La chatte est apparue, béante, avec les petites lèvres crénelées tout humides. J’ai plaqué la fille contre le mur, je l’ai pénétrée, j’ai fait aller et venir mon sexe en elle en me forçant à me contrôler pour faire durer le moment qui précède la jouissance. J’étais à présent capable de tenir, de décider du moment de conclure.

Je lui avais communiqué mon excitation. Je la fouillais devant, elle a eu coup sur coup deux orgasmes. J’avais envie de la prendre par le cul, mais elle s’y refusait chaque fois que je tentais le coup.

J’ai voulu, ensuite, qu’elle s’allonge. Le contact du cuir sur la peau était comme je l’avais imaginé. Rugueux, dur, il irritait ma queue et crissait sous l’effet des frottements. J’avais l’impression que des courants électriques traversaient mon corps. Ma bite s’est dilatée, des rubans épais de sperme ont souillé la matière parfaitement cirée.

À la fin, nous étions à bout de forces. On s’est rhabillés en vitesse, je suis parti tout de suite après. Ses parents n’allaient pas tarder à rentrer, je n’avais aucune envie de tomber sur eux.

Elle m’a accompagné à la porte d’entrée. Nous nous sommes enlacés une dernière fois, nos bouches se sont collées, nos langues se sont cherchées.

Une fois que j’ai commencé à rouler, la tension nerveuse s’est relâchée. Au bout d’une dizaine de kilomètres, je me suis garé sur le premier parking rencontré et, incapable de résister à mon envie de dormir, je me suis assoupi une bonne heure.

De retour chez moi, je me suis couché en travers du lit, sans avoir la force de défaire les draps, j’ai sombré dans le sommeil.

CHAPITRE XVI

Je suis rentré au Q.G. en fin de semaine. J’avais des pièces à commander, des contacts à nouer. La chaleur tapait sur les vitres, mais à l’intérieur, on avait la clim. Je l’avais mise en marche, et, tout en tapant sur mon ordinateur pour rentrer les demandes de pièces auprès de notre fournisseur, je me laissais envahir par la fraîcheur glacée que l’appareil dispensait. On bénéficiait d’une autonomie appréciable, ce qui nous permettait de commander nous-mêmes les pièces. On donnait, ensuite, tous nos doubles au comptable.

Mine de rien, un distributeur est un bijou de précision, dont l’utilisation requiert un grand nombre de pièces différentes. Je devais donc m’adresser à plusieurs fournisseurs, et attendre les réponses. En cas de rupture de stock, il m’arrivait de bricoler des pièces. Je n’avais pas toujours sous la main ce qu’il fallait pour arranger un distributeur, et je détestais me trouver dans cette situation. Peu à peu, je m’étais mis à bricoler mes propres pièces avec des éléments de récupération, à leur donner une autre fonction que celle qu’elles avaient initialement, voire à en fabriquer quand j’avais du temps, le week-end.

Isabelle a fait irruption dans mon bureau alors que je terminais ma série de commandes. Isabelle, c’était une légende dans la boîte, et pas seulement dans la boîte… Quelqu’un d’unique en son genre. Elle était chez nous depuis trois ans, en remplacement de la vieille secrétaire qui avait fait son temps. Au début, On s’est tous demandé ce qui avait amené notre patron à la recruter. La plupart d’entre nous étaient convaincus qu’il avait eu une liaison avec elle. D’autres avaient même supposé qu’elle était sa fille
naturelle…

Isabelle était la combinaison vivante d’éléments contraires, mais qui chez elles s’harmonisaient. Elle était brune de cheveux, mais avait une carnation de blonde, des yeux très bleus. Certains suggéraient qu’elle se teignait. À cause de ses yeux de myope, de son regard indécis, d’autres la qualifiaient de « cruche ». Pour ma part, je trouvais ça cruel, et aussi injustifié. J’aurais plutôt parlé d’une certaine innocence.

Discuter avec elle, c’était s’exposer à entendre des réflexions qui valaient leur pesant d’or. Mais cela prouvait seulement qu’elle était naïve et avait peu vécu. En ce qui concerne le travail, tout le monde s’accordait à dire qu’elle était exceptionnellement efficace. Une vraie perle, qui gérait tout, et était même capable d’anticiper nos besoins. Elle avait souvent trouvé la solution d’un problème avant même qu’il soit apparu.

La fascination qu’elle exerçait sur beaucoup d’entre nous tenait à sa manière d’être et de s’habiller. Elle devait approcher la trentaine, mais se vêtait comme une fille de quinze ans qui veut appâter le mâle. Pantalons ultra-moulants qui ne laissaient rien ignorer de son anatomie, robes courtes, très près du corps, minijupes, vestes sous lesquelles elle ne portait qu’un soutien-gorge, un débardeur de couleur vive qui lui arrivait au nombril, et qui contenait mal sa poitrine lourde. Elle portait souvent des bas qui tiennent tous seuls, jamais de collants.

On guettait les tenues d’Isabelle, jour après jour, de la même façon qu’on suivait les annonces de la météo. De même qu’on redoute les conséquences des intempéries, nous appréhendions les effets qu’aurait sur notre libido l’arrivée d’Isabelle chaque matin. Au début, on y avait pris du plaisir, mais très vite, c’était devenu pénible de la voir s’exhiber dans des tenues aussi provocantes.

Un jour que j’étais passé à son bureau pour lui apporter mes notes de frais, je l’ai trouvée perchée sur la dernière marche d’une échelle devant des étagères où étaient entreposés les livres de référence et les archives. Elle était en minijupe ; ce qui frappa ma vue en tout premier lieu, ce fut sa raie des fesses le long de laquelle se tendait le cordon du string vert printemps qui enveloppait sa chatte. Au moment où j’arrivais, elle se penchait pour poser, sur un rayon situé plus bas, une chemise qu’elle avait à la main. Dans le mouvement, sa jupe ne couvrait plus le peu qui était encore soustrait aux regards. Elle offrait un cul admirablement dessiné, qui s’ouvrait, rendu plus suggestif encore par une cambrure marquée.

— Tu veux me voir ?

Elle avait posé la question d’un ton si innocent ! Elle ne paraissait pas avoir conscience le moins du monde de son impudeur. Une vraie poupée Bleuette aux yeux et au teint de porcelaine. Mais à la place des coiffures sophistiquées des poupées anciennes, elle avait les cheveux coupés au carré. À part sa bouche d’un rouge vif, elle n’avait aucune touche de maquillage.

J’ai balbutié :

— Je… reviendrai…

Je suis retourné dans mon bureau avec une érection que la pute à qui j’ai rendu visite après le boulot s’est chargée de soulager.

Avec Isabelle on prenait plaisir à discuter, à la pause, en buvant un café, mais on n’abordait jamais le sujet du sexe et du désir, sinon par allusions qu’elle ne semblait pas saisir. À la fin, on en arrivait presque à la fuir. On se sentait soulagés quand on la voyait en tenue à peu près décente.

Bien sûr, on aurait pu la draguer. Mais rien ne s’était jamais fait. À cela, plusieurs raisons. D’abord, on avait tous le sentiment, à tort ou à raison, qu’Isabelle était au-delà de tout ça. Au-delà des jeux et des stratégies de séduction. Il nous semblait qu’elle vivait dans un monde idyllique où le sexe n’avait pas sa place. Elle adorait les dessins animés, ce qui la définissait bien. On savait tous qu’elle était passionnée de jardinage ; l’un de nous a dit un jour, en plaisantant, que le mot « fellation » devait représenter pour elle une variété de plante, ce qui a suscité l’hilarité générale.

L’autre raison, c’est qu’il existait dans la boîte une bonne entente, et que nous risquions de porter atteinte à cet équilibre si l’un de nous tournait autour d’elle et obtenait sa préférence. Les autres seraient jaloux, cela casserait l’amitié.

Je ne m’attendais vraiment pas à la voir arriver en trombe, sur le coup de onze heures du matin, l’air catastrophé. Par un effet du hasard, j’étais la seule personne présente ce jour-là.

Son visage était baigné de larmes. J’ai tout de suite imaginé le pire. Un décès. Je savais qu’elle avait encore ses parents. Elle s’est plaquée contre moi, m’entourant de ses bras, cachant sa figure dans mon cou. Un flot de sensations m’a envahi, et tout d‘abord, l’odeur de son parfum. Elle avait le chic pour mettre des parfums troublants, pas spécialement capiteux, mais très fruités…

Un jour qu’elle était absente, j’avais pénétré dans son bureau, fouillé ses tiroirs. J’ai découvert tout un assortiment de parfums, de ceux que portent les adolescentes, mais également ce que beaucoup d’hommes aiment contempler, toucher, voler même : un tas de petites culottes, slips, strings de couleurs vives, en coton, en soie, en dentelle… renvois au corps absent, qui devient terriblement présent. J’ai trouvé aussi une boîte de tampons, et tout au fond… le gode. Je l’ai bien examiné pour être sûr que ce que je voyais, tenais dans ma main, en était bien un. L’objet était long d’une vingtaine de centimètres, effilé, rose bonbon. Un phallus artificiel.

J’ai refermé le tiroir, me suis glissé hors de la pièce en jetant un regard dans le couloir. Comme il n’y avait personne, j’ai regagné mon bureau à pas de loup. Longtemps, mon esprit a plané comme un fantôme autour de ce tiroir. Je ne parvenais pas à oublier ce que j’avais vu, mais quand, entre nous, on parlait d’Isabelle, plusieurs hypothèses étaient avancées sur le secret de sa vie que chacun brûlait de découvrir ; moi, je restais muet comme une tombe.

Un vendredi soir, il s’est produit un événement extraordinaire, qui n’a pas manqué d’attiser nos imaginations. Un coupé sport, noir, rutilant, s’est garé à l’entrée. Isabelle s’est éclipsée avec une expression de ravissement sur le visage. Les vitres étaient teintées. Elle est montée côté passager, nous n’avons pas pu voir qui était venu la chercher.

Personne n’avait de certitude concernant Isabelle. Oie blanche ? Petite vicieuse affamée de sexe ? Je croyais détenir une partie de la réponse. Je l’imaginais se précipitant, à une pause, dans les toilettes, s’enfonçant le gode dans la chatte, le faisant aller et venir, s’épuisant d’orgasme en orgasme. Je ne la voyais plus comme une jolie poupée inconsciente de son sex-appeal ; paradoxalement, cela ne me donnait pas envie d’aller vers elle. Je ne la trouvais pas assez claire, et même dangereuse. J’aimais les filles qui jouent franc-jeu.

Ce jour-là cependant, son chagrin paraissait sincère. Ou alors c’était une excellente comédienne. Elle s’est jetée contre moi, se cramponnant à mes épaules comme si j’étais sa seule bouée de sauvetage au milieu d’une mer déchaînée. Elle se plaquait contre moi, malgré la position malcommode, ses seins se pressaient contre mon visage, elle m’inondait de ses larmes.

Elle a bafouillé un flot de paroles incompréhensibles, et moi, d’un geste naturel, j’ai passé mon bras autour de sa taille.

Une phrase m’est venue à l’esprit, la réplique d’une femme dans un film de Mae West ; elle dansait avec un homme, quand elle lui a dit brusquement : « Soit vous avez une arme dans votre poche, soit je vous plais beaucoup… »

Tout en pleurs, s’abandonnant à moi, Isabelle était plus attirante que jamais ; elle me faisait tourner la tête. Comment aurait-elle réagi si mes mains s’étaient posées plus bas, sur ses fesses ? Des images naissaient dans ma tête, d’une précision effrayante. Elle portait ce jour-là un tailleur anthracite avec, sous la veste, un débardeur orange qui moulait ses seins. J’avais envie de la tripoter, d’écarter le string, d’introduire mon doigt dans sa chatte humide. J’imaginais, dans la fièvre du désir, que je sortais mon sexe, que je la faisais asseoir sur moi. J’empaumais ses fesses, je la faisais monter et descendre sur ma queue…

Chassant des pensées obscènes, je lui ai tapoté doucement le dos comme on le fait à un enfant qui a un gros chagrin.

— Essaie de te calmer, Isabelle, et explique-moi clairement ce qui ne va pas. Je ne comprends pas un traître mot de ce que tu dis.

Elle s’est détachée de moi. Je distinguais son visage, à présent, à quelques centimètres du mien. Elle pleurait toujours, son débardeur était trempé. L’explication vint enfin, entrecoupée de hoquets :

— C’est terrible… La boîte a été vendue… et rachetée… Le bon temps, c’est fini.

Je suis resté sans voix. Je m’attendais à tout sauf à ça. Elle a poursuivi, retrouvant peu à peu la maîtrise d’elle-même :

— Notre patron détournait de l’argent depuis des années, pour jouer… Il y avait un gouffre énorme. Il falsifiait les comptes. Un jour – c’était la semaine dernière – le comptable s’en est aperçu. Il a été trouver notre boss, qui a dit qu’il venait de vendre la boîte pour renflouer les caisses, payer ses dettes.

J’aurais vu le sol s’ouvrir sous moi, j’aurais été moins surpris. Notre patron, l’homme qui m’avait embauché, avait détourné des fonds… Je ne parvenais pas le croire. Il m’avait toujours donné l’impression qu’on pouvait lui faire confiance. Il avait l’air tellement rassurant avec sa crinière blanche, sa barbe bien taillée, ses mains soignées…

— Comment ça va se passer, à présent ? reprit Isabelle, l’air désespéré. Même s’il a détourné de l’argent, on n’avait pas de problème avec lui. Je crains qu’avec le nouveau patron, tout change.

— Tu sais de qui il s’agit ?

— On le saura dans quelques jours, lors de la passation de pouvoirs.

C’était mon tour d’être effondré. Je n’étais pas le seul à partager l’avis d’Isabelle. Nous perdions un bon patron. Il nous laissait travailler en paix, sans être sur notre dos, nous pouvions aller le voir facilement si nous avions un problème. Il nous écoutait. Cela, nous l’appréciions, et nous avions le désir de faire de notre mieux. J’avais vécu des années de totale liberté, ce qui m’avait permis de concilier mon travail et mes aventures. Ce serait dur de renoncer à tout cela.

Je ne pleurais pas, mais je me sentais aussi accablé qu’Isabelle.

— Oh, je suis trop malheureuse, gémit celle-ci. J’ai besoin d’être consolée, et pour ça, j’ai envie d’un gros sucre d’orge !

Avais-je bien compris ? Oui. En effet, elle s’est mise en devoir de tirer le zip de ma fermeture Eclair pour trouver le sucre d’orge qu’elle convoitait…

Sur le moment, j’ai été choqué par son geste qui ne coïncidait pas avec l’image que j’avais gardée d’elle, en dépit de tout ce que j’avais pu observer par la suite. Jamais, je n’aurais osé lui faire d’avances, sauf en pensée, et jamais je n’aurais cru que je pouvais l’intéresser. Et soudain, je ne la voyais plus avec le même regard…

Elle a sorti de mon pantalon ma queue à demi érigée, a commencé à la faire rouler au creux de sa main, comme si elle faisait tourner un morceau de bois pour allumer un feu. Ma queue s’est trouvée boostée par la caresse insolite. Quand elle est devenue dure, Isabelle a déposé un bisou sur mon gland, y laissant l’impression de ses lèvres rouges.

Elle s’est installée sur moi, les genoux sur mes cuisses, de sorte qu’elle se trouvait juste à portée de ma bite. Elle était bien calée, car mon fauteuil était large et profond. Malgré les quelques centimètres qui nous séparaient, je percevais la densité de son corps. En même temps, je réalisais que je n’étais pour elle qu’un instrument, le jouet qui la distrayait de son chagrin, lui permettait de se soulager. Je ne m’en suis pas formalisé : après tout, le Destin, à travers elle, me rendait la monnaie de ma pièce. C’était mon tour d’être un jouet…

Ce qu’elle était en train de faire prouvait qu’elle avait une sacrée expérience, mais ce qui me frappait, c’est qu’elle était à la fois expérimentée et innocente. Elle se faisait plaisir, vivait dans l’instant sans se poser de questions.

Elle me masturbait, s’interrompait pour donner quelques coups de langue, puis m’avalait le gland. Alors commença un long va-et-vient de sa bouche le long de ma queue, qui devenait de plus en plus raide En s’arrêtant, se retirant, elle créait une frustration, puis elle me reprenait en bouche. C’est elle qui menait le jeu, cela me plaisait. J’avais envie de le lui dire, mais je n’arrivais pas à parler. Une Isabelle à la fois semblable et différente se révélait à moi. Qui devait avoir une sexualité active, exigeante, et n’était pas née de la dernière pluie. Une fille qui devait passer tout son temps libre à aller draguer dans les bars, au supermarché, partout.

Elle roulait à présent sa jupe sur ses hanches, découvrant son string, orange et noir, puis l’écartant. Elle m’offrait la déchirure de son sexe, tout humide et ouvert. Fouillant dans la poche de sa veste, elle a tiré un préservatif. Je la regardais faire avec une curiosité fascinée.

Elle a déchiré l’emballage, sorti le préservatif luisant de lubrifiant, l’a posé sur mon gland, l’a fait coulisser sur mon sexe. Puis elle a pris ma queue entre l’index et le pouce, pour faire descendre l’étui de latex.

Elle bougeait ses genoux pour s’avancer sur moi jusqu’à ce que sa fente touche mon gland. Alors, elle s’est laissée tomber avec un bruit de succion : sa chatte m’absorbait, ma queue disparaissait en elle.

Certaines filles sont passives quand on les baise. Moi, j’aime quand ma partenaire contracte les muscles de son vagin, frotte ma queue contre ses petites lèvres. Isabelle faisait tout cela et plus encore. C’est elle qui avait pris ma queue et me faisait l’amour comme elle l’entendait, suivant son envie. Une fois que j’ai été bien fiché en elle, elle a amorcé un mouvement de bassin, une reptation autour de ma bite. Par une curieuse association d’images, je me suis rappelé l’époque où je pratiquais des arts martiaux : on commençait la séance par un long échauffement, en faisant des mouvements de hanches.

Quand elle m’a fait ça, la sensation a été si forte que j’aurais tout lâché si je ne m’étais retenu. Je me sentais pompé de façon exquise, comme si ce n’était pas seulement son vagin, mais son être tout entier qui me prodiguait cette caresse.

Elle avait pris appui sur les accoudoirs du fauteuil, et elle répétait ce large mouvement circulaire doublé d’un balancement comme si elle voulait me bercer. C’était simple, et pourtant inédit. Aucune fille ne m’avait fait ça auparavant. J’aurais voulu que ça se prolonge à l’infini.

Ce devait être très bon pour elle aussi. Une manière de mieux percevoir la longueur, l’épaisseur, la dureté du membre dans sa chatte.

Ce qui la rendait séduisante, c’était sa capacité de surprendre, de ne pas être là où vous pensiez la trouver. Elle s’est hissée sur les accoudoirs pour me sortir d’elle. Mon pénis ne m’était jamais apparu aussi dilaté à travers le plastique qui l’enveloppait, tout couvert de mouille. Isabelle s’est mise à me masturber après m’avoir, d’un geste sûr, retiré le préservatif.

Je m’étais contenu trop longtemps, je me suis laissé emporter par la jouissance. C’était ce qu’elle voulait. Le sperme a jailli en une série de jets crémeux qui ont maculé son visage. Elle tenait le membre entre ses doigts, le dirigeait sur ses joues, son menton, son nez, sa bouche. Les derniers filets ont atteint ses cheveux en aile de corbeau. Elle était heureuse, riait comme si elle essayait un masque de comédienne. Elle se pourléchait aussi. Au premier coup de langue, elle s’est exclamée :

— Tu as bon goût !

Avec son doigt, elle ramenait vers sa bouche, pour avaler, les traînées de jus répandues sur sa figure ; du bout de sa langue pointue, elle a recueilli les dernières gouttes qui perlaient à mon gland.

Elle s’est rajustée. Je ne suis pas sûr d’avoir apprécié le moment que j’ai passé avec elle. J’en ai gardé un sentiment de frustration, non seulement parce que j’avais été son jouet, mais parce que notre étreinte, comme elle me l’a laissé entendre, ne se renouvellerait jamais. Elle n’avait cherché qu’un moment de réconfort, il se trouvait que j’étais là. Cela aurait pu être quelqu’un autre…

Elle est retournée dans son bureau, avec un petit signe de la main, revigorée, joyeuse.

Demeuré seul, je me suis mis à broyer du noir, ce qui ne m’arrive pas souvent. Rien n’allait bien pour moi, ces derniers temps. J’avais cru que la situation idyllique dans laquelle j’avais réussi à m’installer : un métier qui me plaisait, exercé dans les meilleures conditions possibles, toutes les femmes ou presque à ma disposition, durerait toujours… au moins, tant que cela me conviendrait. Je perdais sur les deux tableaux. Juste retour des choses…

Pourtant, cette journée avait été identique à toutes les autres. J’ai du moins tenté de m’en persuader. Ce que j’avais commandé le matin, par livraison express, est arrivé l’après-midi, et j’ai pu charger ma camionnette. Je voulais de toutes mes forces penser que rien n’était changé, et qu’Isabelle se trompait ou avait monté un canular pour s’amuser.

Vers quatre heures de l’après-midi, Luc, un confrère, est venu me voir pour un motif anodin. Il n’a fait aucune allusion à ce que m’avait révélé Isabelle ; de mon côté, je n’en ai pas touché un mot. Il a été convenu qu’on irait boire un pot ensemble à l’aéroport tout proche, mais d’abord, il est parti régler quelques points avec Isabelle. Comme il était toujours le même quand il est revenu, d’une humeur égale, j’en ai déduit qu’elle ne lui avait rien dit. Soit elle m’avait réservé ce qu’elle savait, soit elle m’avait mené en bateau parce qu’elle avait envie de ma queue à ce moment précis.

L’aéroport bénéficiait d’un somptueux bar-restaurant où les gens venaient de tous les environs. Nous avons passé la soirée à refaire le monde, et quand je suis rentré chez moi, j’avais oublié mes angoisses concernant l’avenir. J’ai passé une grande partie du week-end à bricoler, ce qui est un excellent dérivatif.

Le lundi matin, le monde où j’avais mes assises s’est effondré. Le premier jour de la semaine, le patron avait l’habitude d’organiser dans la salle de conférences, très tôt, avant que chacun gagne son poste de travail, une réunion informelle. Il s’est installé au bout de la table, nous tout autour ; on a fait le point, passant en revue toutes les difficultés que chacun rencontrait, tout en prenant un copieux petit déjeuner. À l’autre bout, Isabelle, un bloc sténo devant elle, prenait des notes tandis qu’on la matait en douce.

Fait nouveau par rapport aux autres lundis, le patron est arrivé avec une femme. Isabelle était déjà là, ce qui déjà en soi était un indice révélateur, et elle portait un tailleur noir. Elle s’habillait toujours de couleurs vives, on savait tous qu’elle détestait le noir. Elle n’avait rien sous la veste, à part un soutien-gorge rouge. Quant à la jupe, elle était serrée, ultracourte.

À voir la mine insouciante des autres, j’ai compris que j’étais le seul à être dans le secret. Le patron avait la mine grave. La femme qui l’accompagnait était, dans sa manière de s’habiller, une copie d’Isabelle, avec quelques bons kilos en plus. Elle devait approcher de la quarantaine. Une épaisse chevelure blonde coulait sur ses épaules. Ronde sans être obèse, elle était vêtue d’un tailleur-pantalon ajusté qui ne laissait rien ignorer de ses formes généreuses : poitrine lourde qui tendait une chemise d’homme, hanches fortes, cuisses charnues. Elle devait faire des abdominaux, son ventre était plat. L’étoffe du pantalon collait à son pubis ; les grosses lèvres formaient deux petites boursouflures. Je me suis demandé si elle était cul nu. À cette évocation, qui ne faisait que corroborer ce que je devinais d’elle, mon sexe s’est érigé. L’envie m’a pris de baisser son pantalon, de lui fouiller les replis de la chatte. Quant à mettre ma queue… L’idée seule faisait naître en moi la peur d’être absorbé par une ogresse…

Sous la chemise, elle n’avait pas de soutien-gorge, et cependant, ses seins se dressaient. Les aréoles étaient bien visibles, les tétons pointaient avec arrogance. Le vert, en dégradé, était la teinte de son maquillage élaboré ; un parfum sucré, sensuel, émanait de sa personne.

Le patron restait debout, la femme à côté de lui également. Un silence de mort venait de s’établir. Tout le monde avait compris que ce n’était pas une réunion habituelle.

En quelques mots, le boss a exposé que la boîte venait d’être rachetée. Sans mentionner, bien sûr, les motifs et les dessous de l’opération. Pendant qu’il s’exprimait d’un ton à la fois précis et solennel, j’éprouvais à son égard des sentiments contradictoires. Il nous avait toujours soutenus, j’avais pour lui de l’estime. En même temps, je le détestais pour ce qu’il avait fait, je lui en voulais de nous abandonner dans l’inconnu. Il nous a, ensuite, présenté Mme Ferrara. C’est elle qui allait reprendre la boîte. Elle nous a fait savoir qu’elle était à la tête d’une dizaine d’entreprises regroupées dans un holding. Elle souhaitait diversifier ses activités. Quand elle les a mentionnées, j’ai reconnu la plupart des enseignes, mais j’ignorais que c’est elle qui les possédait. Il s’agissait de PME, dont certaines avaient progressé de façon spectaculaire, s’imposant au plan national. Elle a demandé que soit mis en place un vidéo-projecteur et nous a fait passer un petit film présentant le groupe qu’elle présidait.

La pièce était plongée dans une semi-obscurité. À un moment, j’ai senti un regard sur moi, et mon attention s’est détournée de ce qui se passait à l’écran. Elle me fixait. Elle n’a pas cillé quand j’ai levé les yeux sur elle. C’est moi qui ai regardé ailleurs. Ça m’a fait un drôle d’effet. Est-ce qu’elle m’avait repéré ? Est-ce que je l’intéressais ? Il est vrai que j’avais souvent séduit des femmes délaissées. Pourquoi, je n’en sais rien. Je me savais plutôt moyen. Je n’étais qu’un réparateur de machines qui commençait à pencher du mauvais côté de la trentaine. Et cette femme évoluait dans une autre sphère. Inaccessible pour moi. Elle était riche, j’étais pauvre. Elle était certainement mariée, devait avoir des enfants. Si elle avait envie d’un homme, elle pouvait se le payer. D’ailleurs, dans l’assemblée, il y avait des hommes jeunes, attirants. Pourquoi moi ?

Quand le film est arrivé au bout, elle a fait un petit speech, sans doute pour nous mettre en confiance. Il n’y aurait pas de changement, l’entreprise marchait bien. Elle n’envisageait donc pas de suppression de personnel.

Je n’étais pas, pour autant, rassuré. Il est facile de faire de belles promesses. J’attendrais de la voir à l’œuvre. La réunion s’est terminée. Nous n’avions plus qu’à nous mettre au travail. Comme d’habitude.

Je me suis éloigné, sentant à nouveau peser son regard sur moi. Je n’ai pas osé me retourner. Je craignais d’être déstabilisé. C’était ma patronne, je ne voulais pas penser au désir trouble que je ressentais…

Je suis reparti sur la route. Le souvenir de la serveuse que j’avais baisée dans les toilettes m’est revenu à l’esprit. L’expérience avait été excitante ! C’était peut-être ça mon drame : au fil des années, j’avais multiplié les aventures, et il me fallait toujours du nouveau. Une femme différente, un autre cadre.

Ma queue était toute dure. Je me suis arrêté près d’un bois, sur un chemin désert, et j’ai débouclé mon pantalon, sorti mon pénis. Je la désirais, elle, ma nouvelle patronne. Je désirais son corps, son regard sur moi. Je me suis masturbé fiévreusement, imaginant que je me frottais contre sa lourde poitrine, que je découvrais son sexe, niché entre ses cuisses épaisses. Il ne m’a fallu que quelques secondes pour éjaculer. Mon slip était tout taché. Je me suis essuyé avec les feuilles d’un rouleau d’essuie-tout.

Je me suis soudain détesté. Non parce que je m’étais branlé, mais à l’idée d’avoir envie d’une relation qui ne pouvait que me créer ennuis et frustrations, parce qu’elle était la patronne, et moi l’employé. Pire encore, cela pouvait entraver cette liberté que j’appréciais tant… Il fallait que je reste à ma place. De toute façon, j’avais suffisamment de partenaires potentielles.

CHAPITRE XVII

Je redémarrais quand mon téléphone portable a sonné. Une voix sucrée, suave. Je ne l’ai pas reconnue immédiatement. Marie-Claire.

— J’ai réussi mon bac… Je suis en train de m’installer à la cité U… Tu viens me rendre visite, ce soir ? Tu m’aideras à accrocher les tableaux…

Rarement je me suis senti aussi heureux. Je ne pensais plus avoir de ses nouvelles. J’étais délivré d’un grand poids, et je recommençais à voir la vie du bon côté.

— Ça me fait plaisir de voir que tu ne m’as pas oublié.

Un silence, puis :

— Alors tu viens ?

J’en avais envie. Que l’image de la jolie blonde était gravée en moi, qu’il y avait entre nous une complicité profonde.

— Tu sonnes. Mon nom est déjà collé à l’entrée, précisa-t-elle. Je t’ouvrirai.

Quand je suis repassé au siège, le soir, après ma tournée de travail, tout était désert à l’intérieur. Les douces lueurs du crépuscule baignaient les lieux de lueurs orangées. Je me suis dit que la boîte telle que je l’avais connue avait vécu.

Il y avait pourtant quelqu’un : Isabelle. Une lumière filtrait sous la porte de son bureau.

Quand j’ai pénétré dans le local, Isabelle était à quatre pattes, occupée à rassembler les feuilles tombées d’une chemise. Elle s’était changée. Elle avait, cette fois, un pantalon blanc, parfaitement transparent, sous lequel se dessinait une croupe nue, tendue vers moi. Un string bouton-d’or était accroché haut sur ses hanches.

Elle s’est redressée, m’a regardé, a poussé un soupir en désignant la pile impressionnante de dossiers qui s’entassaient sur le bureau.

— Elle veut tout examiner elle-même. Les comptes de la société, les dossiers de chaque personne…

Ainsi, ça commençait. Mes craintes étaient fondées. Il ne me restait plus qu’à préparer mon départ, et chercher du travail ailleurs. À tout point de vue, c’était souhaitable.

Je n’avais pas le moral, mais toutes mes idées noires se sont envolées quand je me suis garé sur le parking du campus. Notre petite ville de province bénéficiait d’un campus de taille réduite, et la cité U se présentait comme une bâtisse blanche d’aspect avenant, qui devait compter une quinzaine d’appartements. Il y avait une porte d’entrée, un interphone et j’ai sonné chez Marie-Claire dont le nom figurait bien parmi la liste des occupants.

Cela faisait deux mois que je ne l’avais pas revue, et je mourais d’envie de la prendre dans mes bras. Quand on faisait l’amour, on était à l’unisson ; j’avais hâte d’enfoncer ma queue dans son sexe, retrouver notre connivence.

Le bâtiment était tout neuf, la fac avait à peine quelques années. J’ai grimpé l’escalier en spirale, qui débouchait sur un couloir le long duquel s’alignaient les chambres. J’ai eu un instant d’hésitation, mais Marie-Claire est apparue sur le pas de la porte. Elle m’a adressé un doux sourire, accompagné d’un petit signe de la main.

Elle était toujours aussi blonde, mais elle avait laissé pousser sa crinière épaisse, ce qui la rendait encore plus attirante. Un courant électrique m’a traversé le corps quand j’ai compris qu’elle était toute nue. C’était un cadeau royal qu’elle me faisait là. J’ai retrouvé les courbes de son corps, son sexe toujours imberbe.

Elle s’est collée contre moi. Malgré mes vêtements qui faisaient écran, j’ai senti sa chaleur me pénétrer. J’avais envie d’elle, et c’était réciproque. En même temps je me demandais si, entre-temps, elle avait connu d’autres partenaires, ou si elle était restée seule.

Elle a fourré sa langue dans ma bouche, l’a enroulée autour de la mienne. Elle m’a fouillé avec une telle frénésie que j’en ai déduit que je lui avais manqué vraiment… Ou alors qu’elle était en manque.

Elle s’est accroupie :

— Ce que j’aime, c’est sortir une queue d’un pantalon… la sucer jusqu’à ce qu’elle crache son jus…

Nous étions encore sur le seuil de sa chambre. Sans la lâcher, je l’ai poussée à l’intérieur, et j’ai refermé la porte derrière moi.

Elle avait une expression gourmande en tirant sur ma braguette. Elle a sorti ma queue de mon slip, se l’est enfournée dans la bouche. Elle m’a gardé comme ça un long moment, comme si elle avait peur qu’en me laissant ressortir, je lui échappe. Elle m’inondait de salive, me mâchonnait, me léchait. Je frôlais ses épaules du bout de mes doigts, sa chaleur montait en moi par ce simple contact. J’avais retrouvé son corps, le grain de sa peau ; j’étais heureux.

Je n’ai pu me contrôler longtemps ; d’ailleurs, je n’ai pas cherché à me retenir. J’ai tout lâché au moment où Marie-Claire se retirait. Le sperme a jailli, lui éclaboussant le visage.

Je bandais toujours, car je la désirais intensément. J’avais faim d’elle. Elle souriait, installée sur moi, nue, offerte, toute vibrante.

— Je me suis fait draguer, mais je ne me suis pas fait mettre… je ne pensais qu’à ta queue… Occupe-toi de moi, fais-moi tout ce que tu veux… Sauf une chose. Pour ça, il faut encore attendre…

J’avais espéré, pourtant. C’était frustrant. Mais c’était bon, aussi, d’être frustré. De ne pas avoir tout tout de suite. Elle avait toujours repoussé le moment où elle me laisserait la sodomiser. Un jour, je le ferais, ce serait bon, encore meilleur parce que j’aurais attendu.

— J’ai envie que tu m’encules… mais ce sera pour plus tard. Je veux que ça soit fort.

Nous avons passé tout le week-end ensemble. Le vendredi soir, on a dîné au restaurant, puis on est rentrés faire l’amour. Nous nous sommes endormis dans les bras l’un de l’autre. Le lendemain matin, quand je suis allé sous la douche, elle m’a rejoint. Elle s’est collée contre moi, m’a murmuré :

— Attends, je vais te savonner.

Elle a longuement enduit ses mains de savon, m’a frotté sur tout le corps. Avant même qu’elle le touche, mon sexe s’est dressé. Elle s’amusait à me faire bander en approchant ses doigts tout près de ma queue, sans la frôler. Elle regardait mon sexe grossir, et moi, je suivais le mouvement de sa main. Quand elle l’a enfin serrée dans sa paume savonneuse, ma tige était raide et gonflée.

J’ai passé toute mon adolescence à me masturber. Sous la douche, je me tripotais, me branlais d’une main couverte de savon, tout en imaginant que je frottais ma queue dans la chatte d’une fille.

Je me détendais au contact de l’eau chaude sur mes épaules. Je m’abandonnais à la jouissance qui sortait de moi en traits blanchâtres, lui maculait la peau.

Le samedi et le dimanche, nous avons baisé dans tout l’appartement, debout, couchés sur le lit, sur le canapé, par terre. Assis sur un tabouret, on a joué à « à cheval sur mon bidet ». On s’entendait bien, on aimait le sexe. Sur ce plan, on était insatiables. Cela devait m’aider à tenir bon dans les jours à venir que je pressentais difficiles. La pensée de la patronne me tracassait. Je n’avais pas d’a priori contre elle, mais j’étais rongé par l’inquiétude à l’idée qu’elle pouvait prendre des décisions drastiques concernant le personnel, et j’avais perdu mon entrain habituel.

CHAPITRE XVIII

Le lundi matin, j’ai repris la route. J’avais conscience que je vivais une période de transition, et j’avais commencé à prendre contact avec d’autres boîtes.

Le mercredi soir, en revenant d’une intervention à l’extérieur, j’ai trouvé un papier sur ma table, au-dessus d’une pile de
courrier : « Je vous attends vendredi matin dans mon bureau. »

C’était signé de ma nouvelle patronne.

Le jeudi matin, au lieu d’aller travailler à l’extérieur, j’ai mis de l’ordre dans mes affaires, et tout soldé. Les vérifications ne m’ont pas demandé beaucoup de temps, car j’ai toujours tenu mes comptes, mes bases de données dans un ordre parfait. J’ai préparé d’avance deux cartons. Je n’avais pas d’affaires personnelles au bureau. J’étais prêt à quitter la boîte.

L’après-midi, je me suis rendu au campus. J’avais envie de voir Marie-Claire. Les cours ne commençaient que dans deux mois, mais elle devait remplir une foule de formalités. Je me suis aventuré dans les bâtiments jusqu’à ce que je trouve la salle où les inscriptions avaient lieu, et je l’ai attendue. Elle est sortie parmi les premières, et a eu l’air radieux en me voyant. Ce jour-là, elle avait un ensemble vert pistache très ajusté.

— Je t’offre une glace ?

À la sortie du campus, se tenait un centre commercial avec un pâtissier glacier qui faisait également salon de thé. Le magasin était désert. Un homme d’âge mûr, avec une épaisse moustache, lisait en attendant le client. Nous avons commandé deux chocolats liégeois.

Au moment où l’homme repartait à sa place, après avoir posé les coupes sur la table, elle m’a dit :

— Viens, j’ai une idée… Pour que la glace soit meilleure.

Elle a pris une des coupes, s’est dirigée vers les toilettes, au fond de la salle. Le patron ne l’avait pas vue faire. Il avait disparu dans l’arrière-boutique.

Elle m’a guidé vers la partie des lavabos réservée aux filles. Nous nous sommes enfermés dans l’une des cabines. Elle a posé la glace intacte à ses pieds, s’est assise sur le siège. J’étais debout devant elle. Elle a sorti ma queue encore molle, la prise dans sa bouche. Je sentais ma bite s’allonger aussi sûrement que le nez de Pinocchio…

Marie-Claire faisait aller et venir sa langue sur mon gland. Quand elle revenait sur le méat, elle enfonçait la pointe de sa langue dedans. De cette façon, elle m’a fait jouir très vite. Au moment où elle a senti que le sperme affluait, elle a saisi la coupe. Je me suis vidé sur la chantilly…

J’ai examiné la glace. Elle avait réussi à ne pas perdre une goutte, et le sperme avait creusé des rigoles dans la chantilly, pour finir sa course entre les boules de glace et le café froid.

Elle m’a adressé un sourire vicieux.

— La glace sera bien meilleure comme ça.

Nous sommes retournés dans la grande salle toujours déserte. Le patron, qui était à nouveau derrière le comptoir, nous a jeté un œil torve.

— La glace n’est pas bonne…

— Oh que si ! Mais j’avais envie de faire pipi…

Ma coupe était toujours sur la table. Nous avons repris place. Marie-Claire se délectait en me jetant des regards de côté.

Deux grandes filles ont fait leur apparition, une brune et une blonde, assez rondes, et selon toute apparence, gourmandes. Marie-Claire m’a soufflé :

— Ce sont deux gouines, elles vivent ensemble. J’ai fait leur connaissance ce matin.

Elles ont remarqué notre présence et sont venues embrasser ma copine. Marie-Claire m’a présenté, j’ai eu droit à un signe de tête et à un sourire poli. Je ne correspondais pas à ce qu’elles attendaient.

La blonde a dit :

— Ta glace a l’air délicieuse… Je peux goûter ?

Sans attendre la réponse, elle a trempé son petit doigt dans la chantilly tout imprégnée de sperme, l’a porté à sa bouche.

— Le goût est particulier, ça manque un peu de sucre… En tout cas, c’est un excellent pâtissier, il la fait lui-même avec ses propres matières premières…

Fallait-il le comprendre au premier degré ? Savait-elle ce qu’elle disait ? Quand elles se sont éloignées de notre table, Marie-Claire m’a soufflé :

— Tu sais, elle raconte à tout le monde qu’elle a toujours été goudou… le goût du sperme, elle connaît pas…

J’ai examiné plus attentivement les deux filles. Elles n’étaient pas marquées lesbiennes, style masculinité affirmée, mais n’étaient pas non plus ultra-féminines. Pour un regard masculin, en tout cas, elles étaient plutôt attirantes. La blonde, la plus grande des deux, était poupine, avec un visage enfantin, et les quelques kilos qu’elle affichait en trop lui donnaient du charme. Quand elle s’est assise, son jean sans ceinture et son petit pull court, en s’écartant l’un de l’autre, ont laissé voir un string pourpre dont le cordon était absorbé par la raie d’une croupe lourde. La fille m’a fait songer à ma nouvelle directrice.

La brune qui lui faisait face avait un corps plus fin, avec un visage plutôt angulaire. Les cheveux coupés au carré, le regard perçant, elle était enveloppée dans un imper. Elles s’étaient perchées en face de nous, dans la partie surélevée, juste en face de nous. La blonde me tournait le dos. La brune était pile dans mon angle de vision.

Le patron s’est approché et a pris la commande. La brune s’est levée et a ôté son imper. Dessous, elle portait un pull noir aussi court que celui de sa copine, assorti à une jupe noire, serrée, en coton. Quand elle s’est retournée pour poser son imper, elle a tendu vers moi un cul étroitement moulé, profondément fendu.

En s’asseyant, elle a fait remonter sa jupe jusqu’à la fourche. Puis elle a écarté largement les cuisses, dévoilant un pubis nu.

Je me demandais pour qui elle faisait tout ce cinéma. Pour sa copine, ou bien pour moi dont elle avait surpris le regard sur elle ?

Nous formions un curieux tableau. Au premier plan, Marie-Claire, absorbée dans la dégustation de sa glace au sperme, lâchant de temps à autre un commentaire :

— J’ai lu dans un magazine que le goût du sperme change selon ce qu’on mange. Tu crois que c’est pareil pour les sécrétions d’une fille ?

À l’arrière-plan, se détachait le ventre de la brune, offert au regard de son amie et au mien. On voyait une toison châtaine fournie, bouclée, qui entourait deux grosses babines. Les poils s’étendaient sur tout le pubis, formant comme une grille sur sa peau. Ce spectacle obscène m’excitait. J’avais une érection carabinée.

Marie-Claire avait fini sa glace, moi la mienne.

— Qu’est-ce que tu veux qu’on fasse ? On va à l’appart ?

J’aurais pu tout lui expliquer. Lui dire que j’étais passé la voir parce que j’avais besoin de réconfort, mais je n’avais pas envie de lui montrer mes soucis. Je n’avais pas envie d’en parler.

Le patron qui n’avait plus personne à servir, s’est à nouveau éclipsé dans l’arrière-boutique. La voix de la brune s’éleva assez fort pour être entendue de nous.

— Je veux ta main. Tout de suite.

En même temps, elle me visait. Soutenant son regard, j’ai posé les doigts de Marie-Claire sur ma bite. Marie-Claire m’a masturbé à travers l’étoffe, puis, constatant l’état de ma queue, elle l’a sortie du pantalon et a commencé une série de va-et-vient à nu.

À l’autre table, la blonde obéissant à l’injonction de sa copine, plaquait sa main sur la touffe de poils qui recouvraient son pubis, cherchait les petites lèvres, les faisait s’ouvrir. De part et d’autre, les doigts étaient aussi mobiles, les esprits aussi concentrés que dans un cybercafé.

La lueur provocatrice dans l’œil de la brune disait « je me fais caresser, je vais jouir, regarde ! », et dans le mien, elle pouvait lire le même message.

Que voyait la brune, exactement ? Les gestes de Marie-Claire, qui lui faisaient deviner le reste, et décuplaient son excitation ?

Elle ouvrait les cuisses autant qu’il lui était possible. Sa copine la branlait de plus en plus vite. Elle lui enfonça un doigt dans la chatte, le ressortit, le goûta, puis le fit aller et venir. À ce moment, la brune a fermé les yeux, renversé la tête en arrière. L’orgasme la submergeait. J’ai joui à mon tour, dans la main de Marie-Claire. Jeu non prémédité et cependant parfaitement orchestré.

Le patron, esprit du lieu, a surgi de l’arrière-boutique au moment où tout reprenait son cours normal. Comme s’il n’ignorait rien de la scène qui venait d’avoir lieu, du temps nécessaire à sa progression jusqu’au final, et n’en laissant pourtant rien paraître. Marie-Claire, dans son coin, se léchait la main. La brune s’était redressée contre le dossier de la banquette, sa tête penchait sur son épaule, son visage exprimait l’hébétude comme chez une personne qui revient d’un long voyage. Son sexe ouvert suintait, visible entre ses cuisses encore écartées, une grosse goutte de mouille accrochée à une boucle de poils.

Marie-claire donna le signal du départ.

— Viens, on s’en va, dit-elle en se levant.

Il y avait de l’humeur dans le ton de sa voix.

Je me suis longtemps demandé si la brune m’avait vraiment fait un clin d’œil, signe d’une complicité passagère.

CHAPITRE XIX

Le rendez-vous était prévu à huit heures. Arrivé en avance, j’ai fait un dernier tour dans l’entreprise. Ici, j’avais été heureux. Ici, se terminait une phase de mon existence.

J’appréciais particulièrement les locaux le matin, à la douce lumière de l’aube. On était en juillet, et les lueurs orangées étaient comme autant de caresses sur les murs, les étagères, les objets.

La BMW s’est garée sur le parking. La femme qui la conduisait en sortit enveloppée dans un manteau noir. Elle avait arrangé sa chevelure en un impeccable chignon. Je lui ai laissé le temps d’arriver, puis je me suis présenté à son bureau. La gorge sèche, je ne sus que lui dire :

— J’ai eu votre mot.

Elle était assise derrière la grande table de travail, à la place où j’avais toujours vu mon ancien patron. Ça m’a fait un choc. En une semaine, tout était changé. Elle avait laissé son empreinte. Alors que son prédécesseur était bordélique, un ordre parfait régnait à présent dans la pièce. Elle avait classé dans un trieur toute la paperasse rangée dans des chemises de couleur étiquetées.

— Asseyez-vous.

Changeant de position, elle s’est assise au bord de la table d’acajou, ce qui lui donnait l’avantage de me dominer, et qui, en même temps, a fait remonter sur ses cuisses la jupe de son tailleur rouge cerise. Je m’attendais au pire, et j’étais préparé à tout ce qu’elle pourrait me dire.

Je ne sais pourquoi, j’imaginais qu’elle avait des vilaines jambes. C’était tout le contraire. Elle avait une peau aussi lisse que celle d’un bébé. Quand elle a croisé les jambes, j’ai aperçu en un éclair le fond blanc d’un slip tendu sur le renflement du sexe. Un parfum lourd se dégageait d’elle. Ma tête tournait, mon regard était brouillé.

— J’ai passé la semaine à examiner les archives de l’entreprise. Je ne suis pas tombée de la dernière pluie…

Cette fois, on était au cœur du sujet.

— Je sais juger les gens, ajouta-t-elle, en me scrutant.

Je n’avais qu’une envie : celle de dire qu’on arrête là, qu’il était inutile d’aller plus loin, qu’elle me renvoie et qu’on n’en parle plus.

— Vous êtes quelqu’un de compétent, qui gère parfaitement ce qu’il fait. Vous avez ramené deux fois plus de clients que les autres employés de la boîte.

Il m’a semblé que le sol s’ouvrait sous mes pieds. Ce qu’elle venait d’énoncer, personne ne me l’avait dit avant elle. J’avais toujours cru, parce que j’étais obsédé par la chasse, que mes performances étaient inférieures à celles des autres. Je savais que je donnais l’image de quelqu’un de sérieux, mais qu’en grattant un peu, on pouvait facilement découvrir ce que j’étais vraiment, c’est-à-dire un employé consciencieux. Sérieux, c’est autre chose…

— J’ai besoin de quelqu’un de stable pour m’aider à diriger cette société. Je souhaiterais que ce soit vous.

Je n’ai su quoi répondre. Voyant que je ne me décidais pas à parler, elle a développé son point de vue :

— Je dirige dix sociétés, onze maintenant. À la tête de chacune, j’ai placé quelqu’un de confiance, compétent dans son domaine. Vous êtes l’homme qu’il me faut. Vous aurez plus de responsabilités, mais vous aurez un salaire en conséquence. Vous avez jusqu’à midi pour réfléchir et, me donner votre réponse.

En retournant dans mon bureau, j’avais le sentiment de vivre un rêve. Dire que j’étais convaincu qu’elle allait me mettre à la porte !

J’ai pesé le pour et le contre. L’avantage, c’était un bon salaire et l’occasion d’un nouveau démarrage sans pour autant quitter la boîte. D’un autre côté, je devrais passer entre ces murs, sous l’œil de la patronne, la majeure partie du temps – et renoncer à mon existence itinérante, avec les libertés…

Mais il y avait un autre changement dans ma vie. Je m’étais rapproché de Marie-Claire, les autres filles, c’était du passé révolu. C’est elle que je voulais, même si cela ne devait pas durer.

J’avais du mal à croire à ce qui m’arrivait. Je savais très bien ce que j’avais à me reprocher : fuir les responsabilités. Est-ce que je serais à la hauteur ? J’étais au pied du mur, il fallait trancher, répondre oui ou non. Une demi-heure plus tard, je frappais à la porte de son bureau et je lui donnais mon accord.

Une nouvelle vie commençait pour moi.

— Vous avez pris la bonne décision. Mercredi soir, j’organise une fête chez moi. Passez me voir, nous signerons les papiers qui feront de vous mon associé et le dirigeant de la boîte. Vous prendrez vos fonctions jeudi. Vous occuperez ce bureau. Je vous mettrai au courant de ce que vous devez savoir. Ne vous faites pas de souci, vous vous adapterez.

La nouvelle de ma nomination a vite circulé, les membres du personnel ont commencé à défiler. Isabelle est venue la première.

— Félicitations… Tu as bien manœuvré…

Son visage était marqué par l’amertume, et son regard par la rancune.

— Il m’avait promis que je lui succéderais, poursuivit-elle. Je ne te le pardonnerai jamais.

— Je n’ai rien demandé.

— Tu es un beau salaud.

Ce jour-là, j’ai compris que les relations d’amitié que j’avais cru avoir avec mes camarades n’existaient pas et n’avaient sans doute jamais existé. Ce n’était qu’une façade. J’avais, jusque-là, accompli mon travail le mieux possible, sans autre désir que de m’entendre avec tout le monde – et de multiplier les occasions de mettre une fille dans mon lit. Certains, rongés par l’ambition, convoitaient une place qu’ils estimaient disponible. Jour après jour, ils guetteraient le bon moment, la faille, la faute. Derrière les compliments de pure forme, je devinais la jalousie, l’amertume. D’autres, plus francs, me crachaient leur déception. Désormais, je serais seul.

Marie-Claire a débarqué au bureau au moment où midi sonnait et où tout le monde s’éclipsait. Je finissais de taper mes derniers rapports. Une page se tournait, mes heures en tant que simple démarcheur étaient écoulées, même si je n’entrerais en fonction qu‘une fois le contrat signé.

— Je te croyais à la fac.

— J’ai pris mes inscriptions, je suis libre comme l’air. Ça te dit de manger chinois ?

Il pleuvait à verse depuis le matin. Elle était enveloppée dans un vaste imperméable qui ne laissait voir que la finesse de ses chevilles. Elle avait aux pieds des platform-shoes qui la grandissaient de dix bons centimètres. Elle tenait à la main une pochette plastique où était imprimé en grosses lettres « Les Délices de l’Orient ».

— J’ai apporté ce qu’il faut.

La matinée m’avait laissé une saveur douce-amère, comme certains mets asiatiques. J’avais plaisir à retrouver Marie-Claire et j’avais hâte de me confier à elle, la joue sur son sein.

— Tu veux voir ce que j’ai sous l’imper ? Je me suis préparée pour toi…

Elle l’a ouvert, puis rabattu aussitôt, me laissant à peine le temps de constater qu’elle était presque nue.

— Tu es sûre que tu n’as pas froid comme ça ?

Je voulais plaisanter, mais le son étouffé de ma voix m’a trahi. Je la désirais trop. Ma queue a durci instantanément. Par la pensée, je voyais Marie-Claire dans sa chambre, ôtant son pull et son jean, enfilant son imper par-dessus le soutien-gorge et le slip d’un rouge incandescent.

— C’est agréable, tu sais, de se promener sous la pluie, à l’abri, en n’ayant presque rien sur la peau !

J’ai écarté à nouveau les pans de l’imper et je ne me suis pas privé de mater. Je ne me lassais pas de son corps, j’en aimais les formes, l’odeur ; j’aimais le toucher, prendre ses petits seins dans mes mains.

D’un mouvement décidé, elle s’est reboutonnée.

— On va d’abord manger pendant que c’est encore chaud.

Les bureaux étaient vides. On avait au moins une heure devant nous.

Elle s’est approchée du bureau, me remplissant les narines de l’odeur fruitée d’un parfum que je ne connaissais pas. J’ai eu le réflexe de tendre la main vers l’imper, pour pouvoir l’écarter encore, mais elle m’a repoussé.

— Plus tard… Pour l’instant, tu attends…

Elle a posé le sac sur la table, a pris une chaise pour s’asseoir près de moi.

— La journée a été bonne ?

— J’ai eu une promotion.

Elle s’est dite ravie pour moi.

— Je viens de perdre tous ceux que je croyais être mes amis…

On a mangé en discutant de tout et de rien… J’avais envie d’elle. Mon érection se maintenait… Elle avait trouvé un chinois qui fournissait une excellente nourriture. Je me remplissais l’estomac, mais aussi d’elle, la fixant, respirant son parfum. L’imper l’enveloppait, j’avais envie de l’écarter, de glisser mes mains dessous. Quand elle a croisé les jambes, un pan de tissu a glissé, dévoilant le fuselé d’une cuisse.

Pour dessert, on avait chacun une portion d’ananas surprise. La surprise pour moi, ça a été quand elle a posé sa main sur ma braguette, a fait jaillir ma queue à l’air libre. Dans un mouvement doux, avec l’air de ne pas y toucher, elle m’a branlé tout doucement, pendant que nous finissions l’ananas surprise, devisions encore de choses et d’autres.

Quand la dernière bouchée a été avalée, j’ai dit :

— Maintenant, j’ai droit à mon deuxième dessert, je pense.

Elle m’avait bien astiqué, et à présent, ma queue était dure comme du marbre. Elle s’est dressée, s’est approchée de moi, se mettant à ma disposition. J’ai défait le nœud ; les pans de l’imper se sont écartés.

Elle a été d’une totale complaisance. L’imper était plus une gêne qu’un avantage. Il a fallu que je maintienne les pans pour bien pouvoir tout voir. Je me suis rendu compte qu’entre ses cuisses, c’était tout luisant. Elle s’est retournée, projetant ses fesses vers moi, se penchant contre la table de travail, pendant que je soulevais l’imper.

— Il me semble que tu as un brin de cellulite, ai-je fait remarquer.

J’ai descendu son slip à ses chevilles. Mon regard descendait le long de la fente qui séparait son cul, pour échouer sur la rose des sables de son sexe ouvert.

— Je cours dix kilomètres tous les matins, j’ai le cul bien ferme… va te faire voir. Je vais me venger… Je vais te mordre la queue…

Elle s’est retournée, a enfourné mon sexe dans sa bouche. D’un seul mouvement. Je me suis retrouvé gainé par la suavité et l’humidité de sa bouche. J’ai dû faire un effort surhumain pour ne pas jouir. Ça faisait une heure que j’étais excité, j’aurais pu gicler tout de suite.

Avec toute l’ardeur de sa jeunesse, elle faisait aller et venir sa bouche sur ma queue. Elle était terriblement avide.

— Arrête, ai-je supplié, sinon je vais éjaculer tout de suite.

Elle m’a laissé sortir de sa bouche. Ma queue était monstrueusement dilatée.

— J’ai trop envie que tu me balances ton sperme dans la chatte… Je garderai ta trace en moi tout l’après-midi.

Je mourais envie d’elle. À cet instant, tous les soucis accumulés depuis la matinée, liés à la nomination que je n’avais pas l’intention de refuser, mais qui se révélait un cadeau empoisonné, étaient derrière moi. Je vivais une parenthèse bienheureuse.

Elle m’a dit :

— Faut que j’enlève cet imper, il empêche mes mouvements…

On est souvent tenté, avec des si, une fois qu’une réalité a eu lieu, de reconstruire le passé, et de se dire « j’aurais pu, j’aurais dû faire ça… ». Je me suis dit, après, que j’aurais dû lui dire, la supplier même de ne pas ôter son imperméable. Ça aurait masqué les choses… Alors que toute nue… Mais je n’y pensais pas sur le moment. Elle avait envie que ses mouvements ne soient pas entravés ; moi, j’avais envie que mon regard ne soit pas barré.

Il y avait un rien de défi et de provocation dans ses yeux quand elle a, d’un mouvement d’épaules, fait glisser l’imperméable le long de ses bras. Son ventre était nu, il ne lui restait que son soutien-gorge.

J’ai tendu les mains vers elle. Je voulais avoir sa chaleur, sa douceur au bout des doigts. Souple comme une anguille, elle s’est retournée, me présentant son dos. Sa croupe était parfaite. Elle avait hérité de sa mère un cul ferme et rebondi, lourd, un rien allongé, fendu par un sillon profond où on avait envie de tout enfoncer, sa langue, ses doigts, sa queue…

J’avais envie d’accrocher ses hanches, de les sentir, pleines et chaudes contre mes doigts. J’avais une vision de rêve devant moi. Son cul parfait tendu vers moi, ouvert, avec, nichée entre ses cuisses, sa chatte tout aussi ouverte, d’où sourdait un long filet de bave, signe d’une excitation qui était aussi forte, sinon plus, que la mienne. Elle a empoigné ma queue, m’a masturbé d’un geste rapide, pour être sûre que je serais au maximum de ma dureté. Puis elle s’est laissée lentement descendre sur mon membre. Il y a eu un instant d’ajustement, avant que je me sente gainé par elle… J’étais tellement excité que je devais me contrôler.

— Je vais te faire quelque chose… Tiens-moi bien…

Je l’ai serrée aux hanches. Elle a remonté ses jambes, ramenant ses genoux au niveau de sa poitrine. Je me demandais ce qu’elle voulait faire.

J’ai senti qu’elle contractait son vagin autour de ma queue. Quand elle m’avait fait ça pour la première fois, que j’avais joui de surprise, j’avais eu la même pensée qu’aujourd’hui. Comment pouvait-on être aussi jeune et aussi salope ? C’était sans doute dans les gènes… Avec elle, on découvrait toujours quelque chose qu’on n’avait pas imaginé possible.

Elle a commencé à tourner, très lentement, continuant à enserrer ma queue entre les muscles de son vagin. Quand elle a fait le premier quart de tour, j’ai lâché ses hanches. Autant parce que sa position était incommode que parce que je ne contrôlais plus grand-chose. J’avais rarement subi une caresse aussi excitante. J’étais basculé en arrière, et je mettais toute ma volonté à résister, à ne pas jouir tout de suite.

Elle s’est rattrapée à ma taille, a fait demi-tour face à moi… Elle a desserré la pression sur ma queue.

— Alors, c’était bon ?

Un regard à mon visage lui a fait comprendre que je n’allais plus tenir très longtemps. Elle s’est redressée, m’arrachant de son vagin. Ma queue était très dilatée. Elle est restée au-dessus de moi quelques secondes, pour me laisser du répit, puis elle a choisi de s’asseoir sur mes cuisses, attendant que je me calme un peu avant de revenir s’installer sur mon sexe. Si j’étais excité, l’ouverture de sa chatte me disait qu’elle n’était pas en reste.

Elle a eu un petit sourire.

— Tu penses encore à ma mère ? Ça te dirait encore de baiser avec elle si elle te le proposait ?

Je l’ai regardée. Ça me paraissait incongru de me demander ça. En même temps, ça m’éclairait sur les relations qu’elle pouvait entretenir avec elle. Il devait y avoir, depuis qu’elle était devenue femme, une rivalité entre elles.

— Et toi, ça t’a fait plaisir de lui piquer son petit copain ?

Elle a eu un de ces petits sourires qu’elle affectionnait, et qui pouvaient tout et rien dire, auxquels on pouvait donner mille sens.

— Tu sais, depuis que j’ai ma majorité, tous ceux qui passent entre ses cuisses passent ensuite entre les miennes… Ça a toujours été comme ça. Je crevais de jalousie, je faisais tout pour les aguicher ; eux ne disaient pas non. La mère et la fille, c’est un fantasme chez tous les mecs. J’ai appris pas mal de choses comme ça : ils me demandaient de leur refaire ce que ma mère leur avait fait. Moi, je voulais mon identité propre. Tu ne me demandes pas de lui faire ce qu’elle t’a fait, ça change pas mal de choses pour moi. Je suis sortie de l’imitation à laquelle j’étais condamnée. Je revis.

Pour me prouver qu’elle revivait, elle s’est assise sur moi. Elle a fait ça d’un seul bloc. Cette fois, il n’y a pas eu à tâtonner. C’est rentré tout seul. Il y a eu un bruit de succion, et mon sexe a disparu. Je me suis senti en elle…

Elle était encore plus excitée que moi. Toute proche de moi, son corps masquant tout le reste. C’est ce qui m’a perdu, mais je ne l’ai compris qu’après. Sur le moment, j’étais totalement dans ma relation avec elle. Son corps était près de moi… qui me troublait, me faisait rêver. J’ai tendu les mains, empoignant sa croupe bien pleine. Elle avait des fesses incroyablement dures, et en même temps bien chaudes. Je n’ai pas dégrafé son soutien-gorge. Je voulais que les seins restent prisonniers du tissu. Ça m’excitait qu’elle soit quasi nue.

Elle a pris appui sur les accoudoirs du fauteuil dans lequel j’étais installé, elle s’est fait monter et descendre. Je voyais ma queue ressortir, rentrer jusqu’à cogner contre sa matrice. J’étais envahi par sa chaleur, son humidité. Elle se donnait à fond, poussant de petits cris chaque fois qu’elle s’embrochait sur ma queue. Elle transpirait, et la pellicule qui couvrait sa peau de sueur la rendait encore plus belle…

Elle s’est penchée contre moi. M’a soufflé à l’oreille :

— Ça fait longtemps que tu attends. Je vais te donner ce à quoi tu penses constamment, mais que tu n’oses réclamer. Tu mérites bien de l’avoir enfin.

Ça a fait un bruit visqueux quand je suis sorti d’elle. Elle a amené mon gland contre son anus. Je pensais qu’il y aurait tout un cérémonial, et ça se passait comme ça, dans le simple prolongement d’un moment d’excitation. On a regardé, tous les deux, ma queue se planter en elle… Elle a gardé la bouche ouverte, a soufflé fort quand le sexe a commencé à pénétrer. Après, ça s’est fait tout seul. Je regardais, incrédule, mes couilles qui seules dépassaient, tout mon pénis planté dans son fondement.

Elle était surexcitée. Elle a tout fait. La situation lui plaisait. Mais je pouvais en dire autant. Et ce n’était pas de la voir frotter frénétiquement sa main sur ses lèvres dilatées, le clitoris saillir tout en haut, où la queue ramoner l’étroitesse de son anus qui allaient me calmer.

J’ai retenu un cri quand j’ai senti que je partais, remplissant son cul de jets fluides. C’est ce qui a déclenché sa jouissance à elle. Elle s’est cambrée en arrière, poussant un gémissement sourd avant de s’effondrer sur moi.

Le reste n’a été qu’une accumulation de détails. Deux corps qui se dénouent. Un membre mollissant arraché à l’étreinte d’un cul, dans un bruit de succion. La vision d’un sexe encore entrouvert dont coulaient des traits de sperme, une queue toute poisseuse. Le réflexe d’attraper une poignée de kleenex pour les coller contre son sexe, recueillir ce qui en coulait. Une main féminine qui tend un autre kleenex à l’homme pour qu’il essuie son membre. Le rhabillage rapide. Un pantalon remonté, un sexe fourré dans un slip, un imper qui masque la chair d’une femme.

Elle m’a soufflé :

— Ce soir, je ne suis pas libre… On se revoit demain ? Passe l’après-midi, si tu veux. Je reste encore à l’appartement. Je reste là pour aller travailler à la B.U. Elle est ouverte et je commence à bosser les programmes pour la rentrée. Ça m’évite de rentrer à l’hôtel… Ma mère et moi, nous sommes en froid…

Elle s’est penchée sur moi, a fourré sa langue dans la mienne, en a fait le tour. À la fois pour me donner des regrets et une promesse…

*  *  *

Le mail est arrivé en début d’après-midi. Mon système de messagerie faisait apparaître une fenêtre d’avertissement chaque fois que j’avais un message. Comme j’attendais un retour de fournisseur, j’ai basculé sur ma boîte de réception.

Le message venait d’Isabelle. Je savais qu’elle était les locaux, je ne voyais pas pour elle la nécessité de m’envoyer un mail alors qu’il lui suffisait de faire quelques mètres pour venir me trouver.

Il y avait une ligne et une pièce jointe.

« Tu devrais être plus prudent. »

Le fichier joint était un film vidéo. J’ai compris avant même d’avoir ouvert. Les téléphones 3G sont une merveille de technologie. Et le pire piège qui soit. Elle avait dû revenir dans les bureaux quand j’étais avec Marie-Claire, et nous surprendre. Je me souvenais qu’elle avait montré un jour, près du distributeur, son téléphone portable 3G. Capable de tout faire, surtout des vidéos.

Une sueur glacée a couvert mon corps. Je m’étais bien planté. Pourquoi avais-je proposé à Marie-Claire de venir me rendre visite ?

Je m’étais cru invulnérable. Sans avoir le moins du monde conscience que j’étais en danger, à partir du moment où le poste m’était offert. J’étais entouré, sans en avoir conscience, de chacals qui auraient fait n’importe quoi pour prendre ma place. Et Isabelle n’était pas la dernière. Je l’avais enfin découverte sous son véritable jour. J’avais toujours suspecté qu’elle avait un masque.

C’est toujours étrange quand on peut voir une action dans laquelle on a été impliqué avec un autre regard que le sien. Le téléphone portable avait une excellente résolution d’image. On distinguait tous les détails. Une partie de la pièce. La magnifique nudité de Marie-Claire. Dos lisse, taille fine, croupe débordante. La marque rouge du soutien-gorge tranchant sur la peau. Dans l’axe où se trouvait le téléphone, on me voyait parfaitement aussi. Certains se demandent parfois quel visage on a quand on jouit. Je n’aurais plus à me poser la question.

CHAPITRE XX

Isabelle est passée au milieu de l’après-midi. Je me demandais quand elle viendrait me mettre le marché en main. Elle n’avait pas besoin de prononcer le moindre mot, les choses étaient assez claires comme ça.

J’ai posé un œil nouveau sur elle. C’était la première fois que je la voyais telle qu’elle était. Un démon sous le masque d’un être humain.

— Tu as vu ce qu’on peut faire avec un téléphone portable… Tu n’es pas très prudent… J’ai souvent entendu parler de tes frasques partout où tu passais… Quelle idée de faire ça ici, a-t-elle ajouté avec un ton plein d’ironie.

— Qu’est-ce que tu veux ?

— Je pense qu’un grand garçon intelligent comme toi a déjà compris. C’est très simple. Soit tu me laisses le poste, et à ce moment, je détruis le fichier, soit tu t’accroches…

J’ai souri.

— Si tu renonces au poste, tu pourras garder ta place actuelle… Si la patronne reçoit la vidéo, tu n’auras plus rien…

— Tu me donnes jusqu’à quand…

— C’est bien jeudi matin qu’elle doit t’introniser ? Je compte sur toi pour aller la convaincre que je suis meilleure que toi… Si mon nom est prononcé jeudi matin, tu ne risques rien… Sinon…

Elle a tourné les talons. J’ai eu l’idée ridicule de foncer dans son bureau, de m’emparer de son portable, puis j’ai compris que ce serait ridicule. Elle avait certainement fait de multiples copies des fichiers, qui devaient être en sécurité.

J’étais coincé. Je me sentais anéanti. En même temps, je ne me sentais coupable de rien. Il me restait un sursis d’une journée et demie. Je devais rendre visite à Mme Ferrara le lendemain soir…

Difficile de choisir la bonne solution. L’argumentation d’Isabelle se tenait. Je risquais de tout perdre. Si je parvenais à la convaincre qu’Isabelle faisait l’affaire. Mme Ferrara n’était pas le genre de femme qui change d’avis rapidement. Mais après tout, c’était mon métier de convaincre les gens…

J’ai bouclé toutes mes affaires. Dire que j’avais cru pouvoir monter en grade. J’ai quitté le bureau en pensant que c’était fini pour moi. Je suis parti dans la ville. La nuit la prenait peu à peu. J’avais envie de me couper de tout, pour un moment, de fuir ma vie, d’être autre, de tout oublier.

J’ai pris la direction de la gare. Il était tôt, mais je savais ce que je voulais : un clone de la pute qui m’avait si bien fait jouir à Mordec. Une Noire comme elle, avec une croupe et des seins énormes, et qui me frotte comme la première…

J’ai pénétré à l’intérieur de la gare. En début de soirée, certaines putes venaient se réfugier là, sous le regard indifférent des employés de la SNCF. On disait que certains avaient recours à leurs services pour faire couler les soirées trop longues. La salle était vaste, quasi déserte. Un couple de personnes âgées attendait avec des valises.

Dans ma malchance, j’ai sans doute eu de la chance. Une splendide fille noire buvait à petites gorgées un café du distributeur. Elle a senti son regard sur moi, a levé les yeux. Elle était toute vêtue en jean, jupe très courte, blouson sous lequel elle portait un débardeur jaune, et sous lequel encore, une poitrine sans soutien-gorge profitait du moindre mouvement pour s’agiter. Elle avait des bas résille qui tiennent tous seuls accrochés à des cuisses pleines, et le triangle d’un slip aussi blanc que sa peau était noire, aperçu alors qu’elle s’asseyait. Des talons aiguilles pour se grandir.

Elle a levé les yeux. M’a souri. Son sourire était plein de chaleur, et pas trace de la lassitude qu’on lit souvent sur le visage des putes. Elle s’est levée. Elle était plus grande que je pensais, et avec les talons, elle arrivait à hauteur de mon mètre quatre-vingt-cinq.

Elle s’est approchée. Elle s’était arrosée d’un parfum poivré qui se mariait bien à l’odeur de sa peau. Elle a frôlé d’une main rapide ma queue à travers le pantalon.

— Qu’est-ce que tu voudrais ?

Je lui ai simplement dit :

— Quelque chose de différent.

— Nous sommes faits pour nous entendre.

Je l’ai suivie. Alors que nous quittions la salle centrale, j’ai surpris le regard avide d’un guichetier sur elle. L’avait-il déjà culbutée ? En rêvait-il ? Si elle était là, s’ils les laissaient s’installer dans les lieux, ils ne devaient pas le faire par bonté d’âme. J’ai imaginé une fille sans vrai visage, à genoux devant un employé, lui faisant une pipe, ou se faisant prendre en levrette, jupe retroussée, string repoussé, contre une pile de bagages.

Elle a compris que je n’avais pas envie de parler. J’étais trop tourmenté par ce qui s’était produit dans la journée. Je voulais juste baiser, oublier.

Un hôtel refait récemment se dressait juste en face de la gare. Les clefs avaient été remplacées par des passes ; on accédait par le côté en toute discrétion. J’ai laissé la fille aller devant. Sa croupe bien lourde tendait sa jupe… Elle n’a rien dit quand j’ai glissé ma main dessous. La culotte s’interposait entre sa chair et ma main, mais je percevais quand même la tiédeur de la peau. Je n’ai pas eu le temps de me glisser sous la culotte. Elle a fait coulisser le passe entre les deux montants en plastique.

Nous nous sommes retrouvés dans une chambre impersonnelle. Elle s’est retournée, m’a fait un sourire carnassier.

— Je m’occupe de toi ?

Je lui ai tendu des billets de banque.

— Ça te convient ?

— Tu vas passer un bon moment…

Elle a sorti un poste de radio-magnéto de son grand sac à main, l’a posé sur la table. Une musique langoureuse en est sortie… Avec quelque chose de félin, elle ondulait, tournait sur elle-même. La veste en jean, puis le débardeur ont valsé à travers la pièce. Elle a fait descendre sa jupe, ne gardant que la culotte blanche… Elle s’est allongée sur le lit, a lentement tiré le slip de long de ses cuisses, avant de me l’expédier d’un coup de cheville. J’ai humé le bout de tissu. Il était imprégné de son parfum, de l’odeur de sa chair, de ses sécrétions intimes.

Elle a ouvert ses cuisses, repliant ses jambes au-dessus d’elle, frottant son sexe avec ses doigts. Si elle voulait m’exciter, c’était réussi. Mon sexe était tout dur, j’étais enfin déconnecté de mes soucis du travail.

Elle s’est longuement branlée, du plat de trois doigts, son sexe s’ouvrant tout seul. Elle avait les yeux mi-clos, le regard ailleurs. Elle s’est interrompue avant de manifester une quelconque jouissance. Elle a avancé au bord du lit. J’étais tout près d’elle. Avec des mains avides, elle a entrepris de me déshabiller. Elle a eu un sourire quand elle a vu le tissu déformé par mon érection.

— Tu as une bonne queue, a-t-elle complimenté. Ça fait plaisir de voir que je te fais de l’effet. Il n’y a rien de pire qu’un client qu’on n’arrive pas à faire bander…

Elle a baissé le slip, mais n’a pas touché ma queue…

— Viens sous la douche avec moi…

On est passés dans la salle de bains, avec une grande baignoire et une pomme de douche. Le temps qu’elle règle l’eau tiède, on s’est installés dessous. Elle a saisi le pain de savon, s’est mise en devoir de s’enduire les mains d’une couche épaisse.

Très doucement, elle a massé mon corps, m’enduisant devant et derrière. Quand elle s’est accroupie, il lui restait juste assez de savon. Une main s’est enfoncée dans mon sillon, tandis que l’autre montait et descendait sur mon sexe, s’attardant sur le gland. Je n’aurais jamais été aussi propre…

Elle a empoigné ses nichons à pleines mains. Elle avait une poitrine aussi débordante que ses fesses, avec de larges aréoles, des pointes durcies… Elle a appuyé ses seins contre mon dos. Ondulant du corps comme elle l’avait fait pour son strip-tease, elle m’a massé avec ses seins. C’était une sensation nouvelle, différente, comme je l’avais souhaité. Quelque chose de doux et d’agaçant à la fois… Elle s’est promenée longtemps sur la surface de mon dos, puis est descendue à mes reins. Avant de revenir devant. Elle tenait toujours ses seins à pleines mains, s’en servant comme d’un instrument, avec un drôle de sourire pervers.

Elle a pris mon sexe dans sa main, a posé le gland contre ses tétons. Ils étaient aussi durs et dressés que ma queue, qu’elle a frottée. Elle a fait en sorte que ses pointes agacent mon gland. J’ai dû faire un effort pour ne pas jouir sur-le-champ.

Ce n’était que le commencement. Elle a écarté ses seins en riant, a englobé ma bite entre eux, la faisant disparaître. Ça faisait très longtemps qu’une fille ne m’avait pas fait une « cravate de notaire ». Je me laissais assaillir par les sensations. L’extraordinaire chaleur du contact, le satiné de la peau, là où ma queue venait appuyer contre la chair, entre les seins.

C’était très différent de ce que m’avait fait l’autre pute quelques semaines plus tôt, mais je n’avais pas à me plaindre. Celle-ci avait assez d’imagination pour me faire quelque chose de neuf, comme j’avais rêvé.

Là où j’ai perdu la tête, c’est quand elle a dardé entre ses lèvres un petit bout de langue, qu’elle a agacé mon méat, comme elle l’avait fait avec ses tétons. Elle s’est mise en même temps à me branler en appuyant sur ses seins. Je faisais tous mes efforts pour ne pas succomber. Puis je me suis laissé glisser. Ce qui m’a conduit à l’explosion, ce n’étaient pas tant le massage et le mouvement de langue que la voir, souriante, toutes dents dehors, agiter son petit bout de langue sur ma bite. Elle a éclaté de rire quand j’ai éjaculé. Elle ne voulait rien prendre dans la bouche, mais elle s’est laissé arroser tout le visage.

CHAPITRE XXI

Le mercredi, j’ai repris la route. Ce serait certainement ma dernière journée dans la boîte. J’avais pris la décision de cracher le morceau, le soir même, à ma future ex-patronne. Cela casserait Isabelle. Dès le lendemain, je me mettrais en quête d’un nouveau travail. Comme je vivais seul, j’avais mis de l’argent de côté. Ça me permettrait de tenir quelques mois.

Mon plus grand bonheur, durant ces quelques années, avait été de faire ce métier. Je voulais me remplir une dernière fois de toutes ces joies simples.

Le matin, je me suis rendu dans le petit village de Carlus pour réparer un distributeur installé au syndicat intercommunal d’électricité. Chaque fois que je passais par là, j’étais sidéré du nombre de jolies filles. J’ai offert un café à une grande blonde qui, au terme de quinze minutes de conversation, et, sans que je lui aie rien demandé, a fini par me donner son numéro de téléphone, pour qu’on « passe un moment ensemble », si je revenais dans le coin.

Tout, dans cette journée-là, a eu un goût d’adieu. Curieux comme le même paysage, les mêmes lieux, peuvent prendre une tonalité différente selon le regard qu’on porte. Je leur disais adieu, tout comme je disais adieu à des moments heureux de mon existence. Je n’avais pas de regrets à avoir. J’avais bien profité.

Je me suis arrêté à midi pour déjeuner dans un snack-bar. C’était bondé. Mon regard s’est posé sur les trois serveuses. Question d’habitude. En d’autres temps, j’aurais certainement entrepris l’une d’elles. Il y avait une fille brune, affligée d’un surpoids, avec quelque chose de douloureux dans le regard, et deux canons, une grande fille au visage et au corps harmonieux, avec des cheveux d’un blond cendré ; la dernière, pas mal, était une fausse blonde. Si j’avais dû en draguer une, je me serais attaqué à la brune. J’aimais les filles différentes, et qui avaient, comme elle, « quelque chose dans le regard ».

L’après-midi, j’ai réussi à placer un contrat à un garagiste à qui j’avais déjà rendu visite. Une manière de me prouver que je pouvais finir en beauté. Le soir, je suis rentré un peu plus tôt qu’à l’accoutumée. Je n’avais pas encore tapé ma lettre de démission, celle que je remettrais à ma patronne.

Je suis passé au bureau. C’était la dernière fois. Il y avait un message, déposé sur ma table. J’ai bien reconnu l’écriture d’Isabelle. « Madame Ferrara a appelé pour te rappeler ton rendez-vous chez elle ce soir. Tu peux monter vers neuf heures. »

Le plus important dans le message, c’était l’implicite. Ce qui n’était pas écrit, mais qu’Isabelle me disait quand même. « N’oublie pas ce que tu dois faire. »

À huit heures trente, ma voiture gravissait la colline de Pouziès. C’était le quartier riche de la préfecture, là où étaient localisées sinon les plus belles demeures, car certaines étaient d’un mauvais goût et d’une laideur indiscutables, du moins les plus riches.

J’ai compris en continuant ma progression que le quartier s’était étendu, et que, de la ville et de l’autoroute, on ne voyait qu’une partie de l’ensemble de collines, qui, en peu de temps, avaient été conquises par l’urbanisation et la haute société. Au sommet de la première colline, un point permettait d’apercevoir l’ensemble disparate de demeures tapageuses.

Celle de Mme Ferrara était la plus étendue. Et aussi la plus haute, la plus rutilante. C’est en la regardant de près que, pour la première fois, j’ai eu une conscience nette de ma condition, de la sienne, du gouffre qui nous séparait. Elle et moi, nous appartenions à deux milieux différents qui n’étaient pas faits pour se rejoindre, et, de fait, ne se rejoindraient jamais. J’étais le fils d’un maçon et d’une femme de ménage, et, en considérant mes origines, j’avais réussi. Mais je resterais étranger à son monde.

La maison était composée d’un corps de bâtiment principal large, haut de deux étages, et d’une série de constructions annexes. J’ai aussi distingué les flaques miroitantes de ce qui m’a semblé être une piscine, ainsi que des jacuzzis. Un parc s’amorçait à l’abord de la maison, et se prolongeait en descendant le long de la colline. Devant la maison, un vaste parking avait été dessiné, sur lequel j’apercevais des véhicules garés.

J’ai roulé doucement vers mon destin. J’avais voulu me faire beau pour la cérémonie d’adieu, j’avais sorti de ma penderie un smoking qui avait servi à de rares occasions.

Les grilles de la demeure étaient grandes ouvertes. J’ai trouvé une place sur le parking. Ma 308 paraissait piteuse rangée à côté des BMW, Porsche, et même Ferrari. Mais il y avait aussi des véhicules plus communs.

J’ai remonté l’allée dallée qui conduisait à la maison. Elle était baignée de lumière ; de la musique remplissait les haut-parleurs installés partout. Les airs se succédaient, de tonalités différentes. Un air de jazz a suivi un tango.

Un Noir immense a surgi devant moi, vêtu d’une livrée impeccable, d’un blanc qui contrastait violemment avec sa peau. J’ai repensé à la culotte blanche de la pute.

Le Noir était de toute beauté. Corps sculpté par les mains d’un artiste. Il me dépassait d’une bonne tête, et son costume dissimulait mal la puissance de son corps musclé. Il m’a fait un grand sourire, qui a effacé sa sévérité.

— Madame Ferrara n’est pas encore arrivée. Je pense qu’elle sera là d’ici d’une demi-heure. Mettez-vous à l’aise en attendant et amusez-vous, telles sont ses consignes. Si vous désirez quoi que ce soit, je suis à votre disposition.

Il a disparu comme il était apparu, dans un courant d’air.

Je me suis avancé dans une pièce, dont à peine un tiers devait couvrir la surface de mon appartement. Les lieux avaient été décorés avec une profusion de couleurs qui s’harmonisaient au rose pastel de l’extérieur. Le décorateur avait marié des ocres très marqués et des jaunes profonds ; tout se jouait sur ces deux couleurs, des murs aux canapés et à leurs coussins, en passant par les tentures qui laissaient voir les baies vitrées.

Un serveur s’est approché avec un plateau et des coupes. Comme il ne me proposait que des boissons alcoolisées, j’ai décliné, préférant aller vers le bar au fond de la salle pour prendre un soda. Je voulais avoir la tête claire pour donner ma démission.

Adossé au bar, mon verre à la main, j’ai laissé mon regard errer sur les personnes présentes. Pour la grande majorité, il s’agissait d’hommes et de femmes jeunes, dont la principale caractéristique n’était pas tant la beauté qu’une certaine capacité de séduction. On aurait dit qu’ils avaient été façonnés à ce seul effet.

Corps parfaits, remodelés pour certains au bistouri, sourires étincelants. Tenues parfaitement ajustées pour les mettre en valeur, jusqu’à l’obscénité. Mais il y avait aussi des personnes banales, imparfaites. Plus âgées, aux carrures moins marquées, avec des marques de disgrâce, du ventre, des affaissements…

Les gens discutaient, par deux, par trois, se déplaçaient ; certains faisant une pause pour aller chercher de quoi boire ou quelque nourriture au buffet.

Au fond de la salle, assise sur un canapé profond, j’ai remarqué une ravissante brune, qui avait moins l’aspect d’un robot, plus celui d’un être humain. Son regard ne me lâchait pas, sans doute depuis un bon moment, mais je ne m’en rendais compte que maintenant.

Mon regard a glissé le long de jambes couleur caramel, teint mat de brune plus bronzage. La simple robe qu’elle portait, tissu léger rouge sang, était assez courte pour donner à voir des jambes parfaitement galbées. Elle avait une chevelure très sombre, qu‘on devinait soyeuse au toucher, même à cette distance. Elle l’avait arrangée en une pyramide artificielle, qui devait sans doute tout à la laque et aux épingles. Son regard était sombre, profond, collé à moi. Son rouge à lèvres, assorti à sa robe, lui faisait une bouche sensuelle.

Sa robe était accrochée à son cou. Il suffisait de dénouer le lien pour qu’elle tombe à ses pieds, dévoilant son corps. Je me suis demandé si elle portait quelque chose dessous. Pas de soutien-gorge en tout cas, car nulle bretelle ne venait trancher sur sa peau. Ses seins tendaient le tissu.

Elle m’a fait une œillade appuyée. En d’autres temps, j’aurais répondu immédiatement à ses avances, mais pour le moment, j’étais tourmenté par ce que j’avais à faire.

Je suis sorti sur le patio. Quatre jacuzzis étaient installés, le dernier touchant l’immense piscine. Ils étaient traversés par une canalisation, qui s’amorçait d’une fontaine où coulait l’eau en circuit fermé.

Il s’agissait d’autant de mares, où s’étaient rassemblés gazelles en bikini et lions en slip de bain. Et bien évidemment, loi de la nature, les lions se jetaient sur les gazelles. Les jacuzzis étaient isolés par un semblant de végétation destinée à les mettre en valeur plutôt qu’à les masquer.

Dans le bassin tout en haut, le plus proche de moi, deux blondes bien bustées étaient accroupies dans l’eau devant un superbe mâle tout en muscles au crâne rasé, et dont l’érection déformait le maillot de bain.

J’étais arrivé au bon moment. Elles se sont mutuellement défait le haut du maillot, avec des gloussements, dévoilant des poitrines dont la fermeté ne devait sans doute rien à la nature. L’homme fixait leurs seins. L’une d’entre elles, d’une petite main avide et décidée, a descendu le slip de bain dévoilant une queue dressée vers le ciel. Elles ont fixé le membre, avant que la même main ne l’attrape, l’enfourne aussi loin qu’elle le pouvait. Elle a fait aller et venir une bouche avide dessus, avant de laisser sa place à sa camarade. Elles ont alterné leurs caresses buccales… efficaces, à en juger par l’attitude du garçon, qui haletait et se tordait. Il n’allait pas tenir très longtemps, c’était sûr.

Dans le jacuzzi du dessous, une fille était appuyée contre le rebord de la piscine, la croupe tendue vers deux garçons qui la fixaient. Elle était très belle, une superbe métisse avec des cheveux blonds tressés, avec des rajouts, qui lui descendaient jusqu‘aux reins. Le bas de son maillot de bain était pudique, mais les deux complices s’amusaient, l’un sur la fesse gauche, l’autre sur la droite, à ramener le tissu dans la raie du cul. La fille, la tête tournée en arrière vers eux, les regardait faire. Il y avait dans son regard un mélange d’amusement, de jouissance, de cruauté. Elle savait qu’elle les tenait, les manipulait, tant ils étaient fascinés par sa croupe, et son plaisir était autant de les contrôler que de se laisser faire.

Je comprenais parfaitement leur fascination. Elle avait un cul magnifique, bien large, massif. Sans doute trop gras, avec des traces de cellulite, mais cela ne semblait pas les gêner. C’était pour eux un magnifique terrain de jeu, qu’ils partageaient.

La fille les laissait faire, complaisante. Ce devait être une zone sensible pour elle, car quand elle se retournait pour les regarder, je remarquais qu’elle avait un regard chaviré. Elle a dénoué le haut de son maillot, pour malaxer une poitrine dont je n’apercevais pas le contour à cause de la masse capillaire éparpillée autour d’elle.

Mon regard a glissé plus bas. Chaque jacuzzi était l’occasion d’ébats, et chaque marche, l’occasion d’une descente vers un enfer de perversion. Juste dessous, dans l’avant-dernier espace aquatique avant la piscine, un couple faisait l’amour, au vu de tous… L’homme était installé sur une bouée, les bras noués autour de la taille d’une ravissante brune couchée sur lui. On ne voyait que le visage du type, très poilu, cheveux blonds, moustache et bouc, centré sur ses sensations ; par contre, la fille était, elle, offerte au monde, aux regards… visage, corps, ventre, seins… Elle avait un corps parfait, aussi nu que son visage était maquillé… seins qui devaient certainement pas mal au bistouri, ventre plat qui se soulevait au rythme de sa respiration, sexe rasé dans lequel était plantée la lourde queue encapotée…

Ils étaient figés dans ce qui tenait de l’éternité, le membre de l’homme immobile… avant qu’il s’anime, esquisse un mouvement de va-et-vient, qui dévoilait sa masse.

Dans le dernier jacuzzi, une blonde charnue faisait la planche, nue, les cuisses serrées autour du visage d’une autre blonde, plus fine, qui avait le visage enfoui dans son sexe, et la léchait avec autant d’application que de gourmandise.

J’ai compris que ces scènes n’étaient en rien spontanées, mais au contraire mises en scène, pour créer une atmosphère, et que ceux qui les jouaient devaient être des professionnels : call-girls, gigolos, mannequins, acteurs X… Je comprenais que Mme Ferrara devait souhaiter que tout dans sa vie soit réussi. Son travail. Et aussi ses fêtes…

Je suis remonté vers la maison. Sans doute avais-je eu un pressentiment, car, au moment où je débouchais dans la grande pièce, elle faisait son apparition. Tout s’est figé. Tous les regards se sont posés sur elle. Je ne l’avais pas perçue comme quelqu’un qui inspirait un tel respect. J’ai pensé que la plupart des invités lui devaient quelque chose, une rémunération, un cachet pour une prestation, ou qu’elle leur avait rendu des services.

Elle avançait d’un pas décidé. Elle portait un tailleur noir, veste et jupe qui s’arrêtait un peu au-dessus du genou, avec, sous la veste, un chemisier qui laissait le haut de sa lourde poitrine à nu. Ses cheveux blonds coulaient sur ses épaules, dans un flou qui devait tout à l’art du coiffeur. Mon regard s’était posé sur elle, comme celui de toutes les personnes présentes.

Alors que la vision des couples s’ébattant dans les jacuzzis m’avait laissé indifférent, l’apercevoir a fait monter mon émotion. Un mélange d’attraction et de désir. Je la trouvais belle. Avec ce corps lourd, elle devait être quand même désirable. Peu m’importait la forme des corps. Un corps n’est, à la base, jamais beau. Ce qui est beau, c’est ce qu’il y a au-delà, le désir, l’attrait, qui repose rarement sur les corps en eux-mêmes. Ce qui me poussait vers elle, c’était certainement, même si je ne me l’avouais pas, de l’admiration. Pas tant pour sa réussite sociale que pour son esprit d’entreprise, son incroyable détermination. Je comprenais que, toute sa vie, elle avait dû avancer avec une incroyable volonté d’aller vers l’avant, sans jamais regarder en arrière.

Elle m’a fait un grand sourire, a avancé vers moi, sans s’intéresser à ceux qui nous entouraient, alors qu’une jeune femme s’avançait pour lui parler.

— Ça me fait plaisir de vous voir. Vous avez réfléchi ?

— Je voudrais vous parler.

— Suivez-moi.

J’ai marché à ses côtés alors que nous quittions la pièce, débouchant dans un long couloir décoré de tapis accrochés aux murs et de poteries déposées dans des niches. Elle était nappée d’un parfum fruité et capiteux que je ne connaissais pas, mais qui lui allait bien. J’ai réalisé que mon sexe se tendait dans mon pantalon. Était-ce l’ambiance ? Ou bien avais-je envie d’elle ?

— Vous donnez des fêtes somptueuses.

— C’est une tradition chez moi… Une grande partie des personnes qui sont ici sont des employés de mes boîtes… Ils viennent se divertir pour une folle nuit où quasiment tout est permis…

J’ai eu envie de lui poser d’autres questions, confirmer mes hypothèses, mais j’ai préféré me taire. De toute façon, tout cela n’avait pas d’importance. La seule chose qui en avait, c’était que j’allais me retrouver au chômage le lendemain. Je voulais réussir ma sortie.

Nous sommes arrivés devant une porte à double battant. Elle m’a fait pénétrer à l’intérieur. Son bureau était une pièce vaste, meublée de manière spartiate, juste un grand bureau ancien près de la baie vitrée, avec des fauteuils confortables des deux côtés ; un ordinateur portable était posé sur la grande table qui remplissait presque toute la largeur de la pièce.

Mon regard s’est posé sur les murs, ocres ici aussi. On y avait accroché de superbes reproductions de Gauguin, aux couleurs et aux formes douces.

Quand elle s’est assise face à moi, sa jupe a remonté haut, dévoilant ses cuisses et le triangle rouge d’un slip. Mon regard s’est attardé trop longtemps sur elle pour qu’elle ne s’en rende pas compte ; je me suis senti rougir. Je me suis demandé comment ça faisait de l’étreindre aux hanches, de rentrer en elle. Je me souvenais de la fille obèse du restaurant, qui m’avait sucé avant que je fouille sa chatte de la main. Ça m’avait terriblement excité. J’aimais ce qui était différent. J’avais désiré le visage et le corps de cette fille qui ne devait pas souvent connaître le plaisir. À cette différence près que ma patronne n’était pas laide. Elle était épaisse, mais il n’y avait rien de disgracieux en elle.

— Le contrat est prêt…

Elle l’a pris dans un tiroir, l’a posé devant moi. Dans le même mouvement, j’avais tiré de ma poche une clé USB, ainsi que ma lettre.

— Je viens vous remettre ma démission.

Elle m’a jeté un regard effaré.

— Mon offre ne vous satisfait pas ? Je peux augmenter votre salaire, si vous le souhaitez…

— Le problème est ailleurs.

Je lui ai tendu la clef. Elle était vive, elle a compris ; elle l’a connectée sur son portable, extrayant le fichier, avant de le visionner.

— On vous fait chanter, c’est ça ?

Elle a eu un petit sourire.

— Je viens du ruisseau, et si j’ai pu monter aussi haut, c’est parce que je suis capable de juger vite et bien. Je sais que c’est vous dont j’ai besoin. Le poste est pour vous, et si votre seule raison de refuser est le chantage dont vous êtes victime, alors vous signez le contrat. Je m’occuperai du problème. Je me moque de ce que vous faites avec des filles… Je n’ai pas d’œillères. La fête que j’organise ce soir en est la preuve, non ?

Elle a pris ma lettre de démission. L’a déchirée, jetée dans sa corbeille.

— Demain, je vous attends pour officialiser cet accord, m’a-t-elle dit, alors que je signais les contrats. Je n’ai même pas besoin de vous demander qui vous fait chanter. Je le saurai.

Quand je lui ai tendu le contrat paraphé, nos doigts ne sont frôlés. Elle avait la peau douce. De l’électricité est remontée le long de mon bras, dans tout mon corps.

— Vous restez ? Ce serait l’occasion de vous amuser.

Je suis ressorti de son bureau encore sous le coup de la surprise. Je n’avais pas eu le temps d’analyser. Ça avait été tellement vite. J’étais arrivé pensant tout perdre, et je me retrouvais à un poste auquel j’avais pensé devoir renoncer.

J’ai remonté le long couloir. J’avais les jambes coupées, à présent que ma tension s’était libérée. Je n’arrivais pas à y croire.

L’atmosphère s’était réchauffée pendant le quart d’heure que j’avais passé dans le bureau de Mme Ferrara. Les invités commençaient à se lâcher. Il y avait eu un effet de contagion. Sans la moindre gêne, les corps s’exhibaient, les étreintes s’organisaient, se partageaient. Juste devant moi, une fille s’était agenouillée devant un homme, avait sorti son sexe de son pantalon. Elle consacrait sa langue au gland qui gonflait sous la caresse. Une fille au corps fin avait été allongée sur le billard par trois de ses copines qui tournaient autour d’elle comme des abeilles autour d’un pot de miel, dénudant la chair, embrassant la bouche, posant les doigts et la langue sur la peau claire… Plus loin encore, un homme s’était posé dans un fauteuil, sexe à l’air, et avait fait s’asseoir sur lui une rousse dont il tenait la taille et qu’il faisait sauter sur sa queue. Avec un plaisir malsain, j’observais les couilles gonflées, qui semblaient se crisper, la tige qui apparaissait et disparaissait. Une fille, sous mes yeux, a roulé le haut de sa robe jusqu’à son ventre, à fait glisser les bretelles ; une fois le tissu réduit à un bourrelet de tissu autour de sa taille, elle s’est caressé la poitrine.

Plus loin, près du bar, deux blondes s’offraient à une demi-douzaine de types ; ils se succédaient dans leur chatte, les prenaient en levrette, s’accrochaient à leurs hanches, allaient et venaient en elles, avant de laisser la place au suivant.

J’avais une envie animale à assouvir. Je n’avais pas entendu approcher la brune qui me fixait un moment auparavant. Un frôlement sur mon épaule.

— Je t’attendais… Viens… On va dans une chambre… Je n’aime pas me donner en spectacle…

Je la percevais proche… la dimension de son corps, sa chaleur, son parfum, son sourire ; pour un peu, je n’aurais pas attendu. Elle m’a pris par le bout des doigts, m’a tiré vers un couloir qui s’amorçait au-delà du bar. Une série de portes closes ou entrouvertes. Mme Ferrara pouvait sans problème recevoir un régiment d’infanterie chez elle : elle aurait assez de place pour les loger tous. Par une porte entrebâillée, j’ai aperçu un couple installé sur un lit. Assise sur le sexe de son partenaire, la fille était nue, cambrée en arrière, silhouette magnifique, cheveux coulant sur ses épaules, seins et profil se détachant à contre-jour. J’ai songé que la brune et moi nous allions nous retrouver dans la même position.

Elle a enfin poussé une porte. La chambre était vide. J’avais envie, mais sans doute moins qu’elle. Elle s’est jetée sur moi avec fébrilité. Elle s’est plaquée à moi, sa bouche cherchant la mienne, y fourrant sa langue, pendant que ses mains parcouraient mon corps à travers mes vêtements, cherchaient à s’infiltrer dessous. Elle s’est reculée, comme si elle se rendait compte qu’elle allait trop vite.

— J’ai trop envie… Tu ne peux pas savoir… Ça fait trois mois que je ne l’ai pas fait… Vivre sans ça, c’est trop dur…

Je n’ai pu m’empêcher de sourire. J’avais sans doute connu une période de frustration moins importante qu’elle, mais j’avais les reins en feu. C’était sans doute le contrecoup de la tension qui m’habitait depuis deux jours. Enfin libéré, je pouvais vivre pleinement, avec d’autant plus d’énergie que je l’avais refoulée. J’avais très envie d’elle…

Elle est descendue, lascive, jusqu’à ma braguette, qu’elle a baissée, avant d’arracher ma bite aux tissus qui l’enveloppaient.

— Tu as une belle queue, a-t-elle déclaré, gourmande.

Elle m’a caressé des mains et de la bouche, d’une manière désordonnée qui trahissait sa faim. J’ai posé mes mains dans ses cheveux. Ils étaient incroyablement soyeux. J’ai ôté les épingles qui les tenaient assemblés pour pouvoir mieux les toucher. Ça a contribué à faire monter mon excitation. Tout comme d’apercevoir sa poitrine dans l’entrebâillement du haut de la robe.

Ça ne se passe jamais comme on le rêve ; il y a toujours une distance entre ce qu’on imagine et la réalité. Quand je l’avais aperçue, j’avais pensé à ce que cela pourrait être de dénouer la robe et de la laisser glisser le long de son corps. Mais ça s’est passé différemment… Quand elle a cessé de sucer ma queue, elle m’a branlé une dernière fois pour s’assurer que j’étais aussi dur qu’elle le souhaitait, puis elle s’est renversée en arrière sur le lit… Dans le mouvement, sa robe s’est retroussée haut. Son pubis était gainé par un string noir qui collait à la bosse de son sexe, et qui s’ornait d’une tache qui disait clairement son excitation. Son regard brillait ;

— Viens, fais-moi ce que tu veux, mais fais-moi jouir… J’ai le ventre en feu.

Je l’avais prise pour une fille conquérante, sans scrupule et sans âme, alors que, maintenant, je la voyais avec pas mal de détresse en elle. Son désir et le mien s’étaient trouvés.

Je me suis penché sur le lit. Je sentais le sang pulser à mes tempes au moment où j’ai accroché le string du bout de mes index, et où je l’ai descendu le long de ses cuisses, alors qu’elle se cambrait pour me faciliter la manœuvre.

Je me suis allongé sur le bord du lit, j’ai glissé mes mains sous elle, empoignant ses fesses… Elle a poussé un long gémissement quand ma langue est entrée en contact avec ses lèvres gorgées de sang. Le goût de sa mouille a envahi ma bouche, alors que je prenais à coups de langue la mesure de son excitation et de son ouverture. Je l’ai sentie se tordre comme une anguille.

J’ai longuement fouillé son vagin, comme si je voulais m’en souvenir, puisque nous ne nous reverrions probablement jamais. Je commençais à peine à réaliser, et cette pensée m’envahissait, alors que je m’efforçais de pousser ma langue aussi loin que possible dans sa chatte, que je me retrouvais à diriger une entreprise dont j’avais été l’employé pendant une quinzaine d’années. C’était une extraordinaire promotion. Il fallait que je m’en montre digne.

J’avais le visage tout barbouillé de ses sécrétions, et la bouche envahie de son goût âcre quand, après qu’elle m’eut abondamment supplié de venir en elle, je me suis redressé pour la contempler. Elle avait défait le haut de sa robe, qui avait glissé sur son ventre, dévoilant une poitrine lourde dont elle titillait les aréoles. J’ai contemplé sa chatte… Ouverte quand j’avais posé ma langue dessus, elle était à présent béante ; le jus que je n’avais pas lapé avait coulé en abondance sur le couvre-lit. J’ai songé au travail des femmes de ménage, le lendemain. Elles devaient en découvrir… préservatifs abandonnés, traces de jouissance dans les draps, culottes et strings… Elles devaient avoir l’habitude. Peut-être cela les excitait-elles, comme n’importe qui…

Son regard rivé sur moi comme si elle voulait m’absorber tout entier, elle a dit :

— Dans mon sac à main… Des capotes…

J’ai déchiré un étui, me suis gainé. J’avais autant envie qu’elle. Je suis venu sur elle. Elle a attrapé mon sexe, l’a amené vers sa chatte, mais elle était tellement ouverte que je serais certainement rentré tout seul. Malgré le latex, j’ai senti sa chair autour de ma bite. Son vagin coulait comme une cascade, chaud comme l’Enfer…

Chaque étreinte a une tonalité différente, selon la personne, le moment, les conditions, ce que l’on peut ressentir. Parce que j’étais heureux, sorti du tunnel, cette fois-là a été l’une des meilleures. Je me sentais en harmonie avec elle. Elle avait noué ses bras autour de mes épaules, et nos bassins seuls bougeaient. Son visage était à quelques centimètres du mien, et j’ai lu sur ses traits qu’elle jouissait. Elle a eu une expression de félicité absolue. Son regard s’est révulsé ; le sourire qu’elle a eu était le plus épanoui, le plus sincère que j’avais vu depuis longtemps… J’ai continué à aller et venir en elle, avant qu’une vague de chaleur s’amorce dans mon ventre, remonte dans mon corps, me projette vers elle. Je l’ai entendue crier ; elle jouissait encore.

Nous nous sommes détachés l’un de l’autre. Elle a retiré sa robe. Elle avait les hanches un peu empâtées, mais sans cela, elle avait tout pour inspirer le désir. Elle s’est penchée sur moi, a saisi le préservatif, l’a remonté, l’a noué pour éviter que le sperme coule, l’a jeté sur la table de nuit. J’ai imaginé les femmes de ménage ramassant le lendemain les dizaines de capotes pleines, de chambre en chambre.

— J’ai envie… Tu crois que tu es encore capable de bander ?

— Belle comme tu es… Tu ne vas pas me faire croire que tu ne trouves pas de garçon pendant trois mois…

— Je suis plutôt timide, tu sais…

Elle l’était beaucoup moins pour tripoter ma queue. Elle n’a pas eu de mal à me faire rebander.

— Tu viens régulièrement ?

— À chaque fin de trimestre… C’est l’occasion de faire des rencontres faciles… Madame Ferrara invite ses employés… Mais il n’y a pas qu’eux…

Ma queue remplissait sa main. Elle promenait sa langue sur mon gland. C’était délicieux et insoutenable.

— Il y a des professionnels… Des call-girls et des gigolos… Enfin, c’est ce que je pense… Ce sont eux qui font le spectacle… Et qui permettent aux esseulés de passer une bonne soirée… la seule chose qui n’est pas tolérée, c’est la came… Madame Ferrara est très stricte sur ce point… Une fois quelqu’un avait amené de la coke, il a passé un sale moment… Son majordome lui a mis une raclée avant de le jeter dehors…

Je me suis retrouvé aussi dur que quelques minutes plus tôt. Elle m’a prévenu :

— Maintenant, c’est moi qui dirige… OK ? Allonge-toi.

Je me suis étonné :

— Tu ne me remets pas de capote…

— J’ai envie de faire autrement.

Elle s’est éloignée de moi, vers la tête du lit. Elle a tendu ses jambes. Je devais avoir une expression d’incrédulité, car elle a eu un sourire rassurant.

— Ne t’inquiète pas. Tu vas faire une expérience nouvelle.

Elle a posé la plante de son pied contre mon sexe et m’a branlé. Rapidement, les sensations ont afflué. Sa peau, à cet endroit, était d’une douceur extraordinaire ; j’ai songé que c’était mieux qu’avec une main. Comme d’être caressé par de la soie.

— Retiens-toi, m’a-t-elle conseillé.

Elle m’a longuement effleuré de la plante des pieds, avant de placer ses pieds autour de ma bite comme une tenaille… la plus douce et la plus suave des tenailles. Me cueillant entre ses plantes de pied, elle m’a masturbé. Caresse qui n’avait sans doute pas la précision d’une main, mais qui était tellement différente, surprenante, sensuelle…

J’ai hurlé pendant que je me vidais. Le sperme a inondé ses pieds. Elle ne perdait pas une miette du spectacle. Souriante, heureuse, elle a amené ses doigts sur son sexe, que la position faisait s’ouvrir, et elle s’est masturbée, appuyant sur son clitoris, jouissant très vite.

— Tu viens finir la nuit chez moi ? On ne se reverra peut-être jamais, mais ça me ferait plaisir… Ça me donnera l’impression d’être moins seule.

L’ombre d’une profonde détresse est passée sur son visage. J’ai remarqué les pattes d’oie au coin de ses yeux, songé qu’elle était plus âgée qu’il n’y paraissait au premier abord. Compris qu’il y avait en elle un profond chagrin de ne pas être encore casée. Elle se raccrochait à n’importe qui. Espérant trouver le bon numéro. Elle pensait que ce serait peut-être moi. Je me suis senti mal à l’aise. Je n’avais pensé qu’à avoir du sexe avec elle. Comme si elle avait perçu mon mal-être, elle m’a dit :

— Ne t’en fais pas, je n’attends rien de toi, sauf que tu me baises… Même si ta queue est molle, tu peux encore me lécher la chatte comme tout à l’heure ? Tu fais ça très bien… j’ai envie de jouir encore. Faire provision d’orgasmes pour compenser le vide des prochains mois. Tu peux bien me donner ça, non ? Demain matin, tu partiras, et on n’en parlera plus. OK ?

J’ai fait un sourire qui se voulait un acquiescement.

Elle a ramené le string sur sa chatte et la robe sur son corps pendant que je me rajustais. Elle a glissé sa main dans la mienne, nous sommes sortis dans le couloir.

Plus personne n’était occupé à discuter ou à boire. C’était comme si une ligne avait été franchie, au-delà de laquelle tous les invités, par une sorte de sortilège, sombraient dans le stupre. Alors que nous avancions vers la sortie, nos regards enregistraient des détails d’étreintes toutes différentes… Debout, allongés, des hommes, des femmes s’étreignaient. Le silence, qui avait succédé à la musique et aux discussions, n’était pas un silence lourd, mais au contraire, un silence joyeux, rythmé par les bruits divers les plaisirs du sexe.

Quand nous sommes arrivés dans l’entrée, j’ai lâché sa main, je lui ai proposé en lui tendant les clefs de ma voiture :

— Va m’attendre, je veux remercier madame Ferrara…

— Je ne crois pas que tu…

Je n’ai pas écouté ce qu’elle disait, j’ai pris le couloir en direction du bureau de la patronne. Je n’ai pas frappé. J’étais sur un nuage, j’avais perdu toute mesure.

Elle était toujours assise à son bureau, mais la situation avait changé. Elle n’était plus seule, un homme lui tenait compagnie. Son majordome. J’ai pensé qu’elle lui donnait des consignes, avant de me rendre compte que ce n’était pas ça. Elle avait repoussé son fauteuil, s’était tournée sur le côté. Le Noir se tenait debout près d’elle, collé à elle. Elle avait englouti les trois quarts de son sexe dans sa bouche. Quand j’ai entrebâillé la porte, sans qu’ils se rendent compte de ma présence, elle a rouvert ses mâchoires sur la bite, l’a dégagée. Le type était au dernier degré de l’érection, j’avais rarement vu une queue pareille. Aussi bien dans la longueur que dans l’épaisseur. La chair était sombre, plus rose sur le gland.

Mme Ferrara fixait la bite avec une fascination absolue. Si à cet instant, on lui avait demandé d’échanger son empire contre cette queue, elle aurait sans doute dit oui.

Elle a masturbé le Noir d’un geste vif. Il lui a arrosé le visage de sperme. On aurait dit qu’il n’avait pas éjaculé depuis trois semaines. Ce qui était peut-être le cas. Elle en a reçu partout, sur le visage, dans les cheveux ; elle le branlait comme si elle espérait que la source ne se tarirait jamais.

J’ai refermé la porte. Mes remerciements seraient pour plus tard.

CHAPITRE XXII

Je me suis réveillé tôt, le lendemain, à sept heures. La réunion avait lieu à neuf. J’avais quand même encore une angoisse, malgré les assurances de Mme Ferrara et le contrat signé. On ne sait jamais.

J’étais revenu à la conscience contre le corps de la jolie brune. J’avais appris son prénom au cours de nos étreintes. Carmen. On avait fait l’amour jusqu’à cinq heures du matin, avant de s’endormir dans les bras l’un de l’autre, mais ces courtes heures de sommeil ne m’empêchaient pas de me sentir en pleine forme. J’étais prêt à dévorer le monde.

Je me suis glissé sous la douche. Carmen dormait profondément. En repensant à ce que nous avions fait, ma queue s’est remise à durcir. J’avais passé près d’une heure à la lécher, lui mettant les nerfs à vif. Ses sécrétions coulaient dans ma bouche en un flot continu… Comme je ne bandais qu’à moitié, je l’avais baisée avec mes doigts… Elle m’avait longuement sucé, sans parvenir à me faire jouir. Avant que l’épuisement nous prenne.

À ma grande surprise, quand je suis sorti de la douche, enveloppée dans un peignoir, elle finissait de dresser la table du petit déjeuner. Elle avait fait les choses en grand. Il y avait une brioche, sans doute sortie du congélateur, du jus d’orange, des confitures, une pile de pancakes, du pain grillé… Devant un percolateur, elle regardait le café couler dans les tasses. Son fin peignoir collait à sa peau, au rebondi de sa croupe. Quand elle s’est retournée, je me suis rendu compte qu’il était entrouvert sur elle, dévoilant une large bande de chair, ses seins, son ventre, son pubis imberbe. Elle a remarqué mon érection, puisque je ne m’étais pas rhabillé. À eu un sourire.

— Je t’ai préparé un bon petit déjeuner.

Elle s’est approchée de moi. Nous nous sommes embrassés, nos langues se cherchant. Elle s’est reculée, le regard brillant.

— Je te remercie de ce que tu m’as donné. Je sais que c’est pour une nuit, pour une fois, mais je n’avais pas été aussi heureuse depuis longtemps avec un homme.

Je me suis assis. La queue en équerre entre les cuisses. Je n’arrivais pas à débander. Je me sentais plein d’énergie, ce matin. Les nuages chassés au-dessus de moi, le ciel était d’un bleu magnifique. Elle s’est installée face à moi. La table était garnie.

— Tu connais madame Ferrara ?

— Ni plus ni moins que tous ses employés, a-t-elle fait en posant le plat de son pied contre ma jambe. Elle a racheté ma boîte, on la voit de temps en temps… Elle m’a demandé de faire un bilan des documents comptables de l’entreprise pour laquelle je travaille et de lui remettre. Elle a été charmante. Mais on comprend vite que c’est une femme qui a beaucoup de caractère. Elle sait ce qu’elle veut.

Nous avons regardé tout ce qui s’étalait sur la table, puis nous nous sommes regardés, nous. La seule chose dont nous avions faim, c’était de l’autre. Elle a eu un sourire qui voulait dire « viens, viens… ». Je me suis glissé sous la table. Entre les pans du peignoir ouvert, son ventre s’offrait, son sexe déjà s’entrouvrait. Elle s’est renversée pour me l’offrir mieux. Je baladais ma langue autour de son sexe, sur les lèvres… Elle suppurait, me remplissant du goût de ses sécrétions.

— Tu me rends folle… Je voudrais que tu restes avec moi toute la journée et que tu me baises encore et encore…

Je l’ai entraînée, la tirant par les poignets, revenant m’asseoir sur la chaise que j’occupais. Nous nous sommes compris sans un mot. Elle s’est approchée de moi, a noué ses bras autour de mon cou. Elle s’est emmanchée d’un seul mouvement. Poussant son ventre vers mon sexe. J’ai senti ses lèvres contre la tête de mon sexe, qu’elle me prenait, descendait sur moi, me gainait. Je me suis retrouvé englouti en elle. Bien à fond. Il m’a semblé, mais c’était peut-être une illusion que ma queue avait cogné contre sa matrice. Elle était assise sur moi. Elle m’a fait un sourire prédateur.

— J’ai envie de garder la sensation de ta queue en moi toute la journée.

Une nuance de tristesse est apparue dans ses yeux. Elle pensait que lorsque je partirais, elle se retrouverait seule. Pour chasser le futur, rester dans le présent, elle s’est appuyée sur mes épaules, s’est mise à monter et descendre sur ma queue. C’est elle qui faisait tout le travail. Je l’ai laissée faire. Me concentrant sur mes sensations. Je sentais autour de ma bite ses muqueuses douces, chaudes, liquides… À chaque nouveau mouvement, elle était encore plus chavirée. Elle a joui en s’agrippant à moi, parcourue par un long frisson, laissant échapper un gémissement mélodieux, alors que moi, j’étais encore tout raide en elle. Elle a basculé sur moi, sa tête dans mon cou, me laissant respirer ses cheveux
odorants.

— J’ai envie d’un café avec de la crème dedans…

Je n’avais pas compris ce qu’elle voulait dire. Elle s’est arrachée de moi. Ça a fait un « sloouch »… Elle a saisi sa tasse de café, s’est penchée sur mon sexe luisant de sécrétions. Elle m’a branlé jusqu’à ce que je jouisse. Là, elle a resserré la base de mon sexe, amenant la tasse de café près du gland. Le sperme est sorti, flaque d’un blanc trouble qui s’est déversée dans le café. Je pensais que ça flotterait, mais non, ça a fini au fond de la tasse. Elle s’est relevée, son corps était couvert d’une pellicule de sueur.

Elle s’est installée face à moi ; nous avons savouré notre café, le mien normal, le sien au lait de couilles. J’ai eu envie de lui demander si c’était bon, j’ai préféré me taire.

CHAPITRE XXIII

En arrivant à la boîte, j’ai senti mon ventre se nouer. L’euphorie qui m’habitait se dissoudre d’un seul mouvement, comme un pain de glace en pleine chaleur. J’avais sans doute tort de penser que la partie était gagnée. Non, elle ne l’était pas. Il y avait Isabelle face à moi, pas seulement elle. Mes amis d’hier étaient devenus mes adversaires et, avant que je ne sois intronisé, je pouvais m’attendre à tout, surtout au pire.

J’ai repensé aux derniers moments avec Carmen. Au plaisir que j’avais éprouvé à l’observer. M’habiller en la regardant s’habiller. Son sourire. L’envie que j’avais de la revoir. J’avais cru être obsédé par Marie-Claire, mais je me rendais compte qu’une autre fille pouvait occuper ma tête, sans que je me sente coupable. J’étais, je resterais volage. Avec l’envie de goûter à toutes les filles. Elles étaient toutes différentes. Elles avaient toutes quelque chose. Que j’avais envie de cueillir.

J’ai pénétré dans le bâtiment qui semblait encore vide. Ce n’était qu’une illusion. Autour de la machine à café, plusieurs personnes étaient déjà regroupées. Il y a eu un silence quand je suis arrivé. J’ai lâché :

— Si je dérange, dites-le.

Ils se sont éparpillés.

La salle de conférence était ouverte. Isabelle installait un rétroprojecteur. Elle portait une robe blanche, très courte ; le spectateur pouvait avoir une double vision aguichante, un tiers de ses fesses nues dévoilées par la robe, alors qu’elle se penchait sur le rétro pour le caler, et les contours de son corps, que dessinaient et caressaient les rayons de soleil en traversant le tissu. Si je l’avais désirée, j’éprouvais à présent pour elle un dégoût absolu.

Tout s’est enchaîné très vite. Mme Ferrara arrivait au bout du couloir. Elle m’a fait un sourire qui se voulait un encouragement. Nous avons pénétré dans la salle les uns après les autres. Isabelle, passant près de moi, alors que je m’installais, m’a soufflé :

— Je te remercie pour tout.

Tous les regards se sont portés vers Mme Ferrara, qui est tout de suite entrée dans le vif du sujet.

— J’ai passé la journée d’hier à mettre en place un nouvel organigramme. Je souhaite que cette entreprise fonctionne au maximum de son efficacité. Mes experts ont analysé vos résultats. Certains, ici, ont trop tiré sur la corde. D’autres, au contraire, ont été efficaces, sans être rémunérés. Je vais donc me séparer de certaines personnes, en valoriser d’autres, et recruter. D’ores et déjà, le monsieur que voici dirige l’entreprise. À charge pour lui de conduire mon plan de restructuration.

Des regards brûlants de jalousie se sont posés sur moi. Isabelle ressemblait à un poisson sorti de l’eau. Furieuse, elle a levé la main :

— Madame, je…

Le ton de Mme Ferrara a été glacial.

— Je me passerai de vos services à partir du mois prochain. Vous avez été maintenue à un poste dans lequel vous n’avez pas donné le dixième de vous-même. Nous vous aiderons à trouver une place ailleurs. Pas dans mon groupe. Quant à vos manigances, je suis au courant. Si j’exige de mes employés qu’ils se donnent à fond, je leur donne aussi une liberté absolue quant à leur vie personnelle.

Isabelle, le bec cloué, s’est tassée sur son siège. La voie était ouverte pour moi. Ma carrière de commercial-installateur-réparateur était terminée. J’accédais à de nouvelles responsabilités, dont la moindre n’était pas de réorganiser la boîte pour une meilleure efficacité.

La patronne a annoncé les décisions qu’elle avait prises. Certains ont pali. Rien ne lui échappait. Ceux dont elle se séparait ou à qui elle proposait une reconversion n’étaient pas les plus efficaces, tout le monde le savait.

La salle s’est vidée. Isabelle m’a jeté un dernier regard noir avant de s’éclipser. Je suis resté seul avec Mme Ferrara.

— Satisfait ?

— Je mentirais si je disais le contraire. Mais je ne m’étais jamais imaginé à un tel poste.

— Vous en avez l’étoffe… Vous avez cinq minutes ? Je voudrais vous parler en tête à tête… dans ma limousine…

Elle a fait un mouvement de la main vers le parking. Je me suis approché de la fenêtre. La dernière fois, elle était venue en BMW. La limousine garée sur le parking prenait presque trois places en longueur. Elle était d’un noir étincelant. Un homme en livrée impeccable tirait sur une cigarette, appuyé contre la portière avant. Ce n’était pas le majordome. Blanc au lieu d’être noir, mais de toute beauté, avec une musculature développée que son costume mettait en valeur.

Je l’ai accompagnée le long de l’étage, de l’escalier, jusque sur le parking. Plus proche d’elle que je ne l’avais jamais été. Sa présence, son parfum me remuaient. Je me suis rendu compte que je bandais. Le désir que j’avais pour elle, l’attraction que je ressentais, avaient peu à voir avec ce que j’éprouvais pour Marie-Claire, Carmen. Mme Ferrara était différente. Que je l’accepte ou non, elle me fascinait, certainement plus qu’aucune autre fille. Pas tant parce qu’elle était une femme de pouvoir que parce que je percevais en elle une intelligence acérée, méthodique, aiguë.

Quand il l’a aperçue, l’homme s’est précipité pour lui ouvrir la portière.

— Vous faites le tour du pâté de maison, s’il vous plaît. J’ai à parler à monsieur.

Elle est montée la première, moi juste après.

J’ai été sidéré par les dimensions de la partie arrière. De l’extérieur, on ne s’en rendait pas compte. Il y avait deux banquettes qui se faisaient face, séparées par un large espace. On aurait pu loger deux familles nombreuses, une sur chaque banquette. Une télévision sur le côté, un bar au milieu, complétaient l’équipement. La vitre de séparation entre la partie avant et la partie arrière était baissée, mais le chauffeur l’a remontée. Je me suis demandé s’il était possible pour lui de voir quand même dans le compartiment.

Elle m’a fait un immense sourire.

— Je sais que vous faites l’affaire. Vous valez mieux qu’eux. Je vous offre un whisky ?

Sa jupe s’est relevée, dévoilant ses cuisses épaisses et le triangle noir d’un slip. Je me suis demandé s’il s’agissait d’une manœuvre délibérée, ou inconsciente, ou un peu les deux. Sa chair était épaisse, mais semblait incroyablement ferme, et aussi extrêmement douce. J’avais envie de poser mes mains dessus. J’étais certain que la caresser était très différent de caresser toute autre femme.

— Un jus de fruit… J’ai besoin de rester l’esprit clair… Une fois descendu, je vais me mettre au travail.

— Vous avez tout votre temps, on n’est pas à une minute près.

Elle s’est penchée en avant, pour ouvrir le bar ; ce faisant, elle a dévoilé sa poitrine. Dessous, elle avait une simple combinaison, pas de soutien-gorge. Deux seins lourds offerts à mon regard, sauf les aréoles.

Je ne savais comment masquer mon érection. Elle a fait comme si elle ne voyait rien, m’a tendu un verre de jus d’orange.

— J’espère que vous n’avez pas été choqué ?

Je l’ai regardée, surpris.

— Quand vous êtes venu dans mon bureau la deuxième fois…

Je me suis senti rougir. Je n’étais pas sûr qu’elle m’avait aperçu.

— Excusez-moi, je ne voulais pas vous déranger…

— Ne soyez pas gêné. Je vous l’ai dit, je suis libre. J’aime avoir un sexe d’homme dans la bouche. Vous comprenez, c’est comme si j’étais un vampire, que je leur volais leur énergie. Ils sont tout entiers en moi. À ma merci… Sentir la chaleur, la vie d’un sexe… Qu’ils explosent en moi ! Je les bois jusqu’à la dernière goutte. Mon majordome est habitué. Il a pas mal de maîtresses, mais il m’a dit qu’aucune ne le faisait aussi bien que moi.

Il y a eu un silence. Nous avons bu chacun une gorgée de nos breuvages respectifs.

— Et vous, vous avez passé une bonne nuit ?

J’ai souri en guise de réponse, n’osant rien dire.

— J’organise régulièrement des fêtes… Vous reviendrez…

Le silence est devenu plus pesant…

— Vous savez, je suis condamnée à ne pas dévoiler mon corps.

Je l’ai regardée, sincèrement surpris.

— À cause de mon obésité.

Ça a jailli de moi :

— Vous êtes magnifique !

— Je suis trop grosse. Mais ce que j’ai me satisfait.

Elle a attendu encore un instant avant d’ajouter :

— J’aimerais vous prendre dans ma bouche. J’espère que je ne vous choque pas. Je crois que non. Je pense que vous avez lu dans mes yeux, depuis le premier jour, ce que je pensais… et que j’avais envie de vous.

Je l’ai regardée. Elle était amoureuse. Méritais-je finalement ma promotion ? Elle a tendu la main vers ma braguette, l’a fait descendre. Quand ses doigts ont atteint ma bite, l’ont dégagée, j’ai été surpris par l’extrême douceur du contact. J’ai pensé qu’elle était un trésor qu’il fallait découvrir, qu’elle valait mieux et cent fois plus que d’autres femmes.

Elle a mis ma queue à l’air. La veille, j’avais baisé toute la nuit ; le matin encore, au petit déjeuner, Carmen m’avait vidé les couilles, mais c’était comme si rien ne s’était passé. Je bandais ferme. C’était comme si jamais rien ne s’était passé avant Mme Ferrara. Une première fois, qui effaçait toutes les autres. Elle m’a enveloppé de sa main, serrant un peu, mais pas trop. C’était une sensation extraordinaire. Comme si j’avais déjà été dans un vagin. La pénétrer devait procurer une sensation hors du commun.

J’avais déjà été masturbé par bien des femmes, mais je n’avais rien connu d’aussi fort. Ses gestes de masturbation volontairement lents auraient pu être un frein à mon excitation, c’était tout le contraire. Tout ce qu’elle faisait était exceptionnel.

Cependant, je sentais une frustration grandissante m’envahir. C’était sans doute de penser à ce qu’elle ne me donnerait jamais. Sa main. Sa bouche. Pas d’accès à son corps. Une frustration énorme. J’aurais voulu la déshabiller. Tout voir. Tout toucher. Elle, si sûre d’elle, ne se sentait pas assez en confiance pour livrer son corps à un homme. Je ne parvenais pas à croire qu’elle était imbaisable. J’avais surpris tant de détails qui me faisaient la désirer… J’avais envie de découvrir sa peau, ses rondeurs, ses poils…

Des images obscènes me remplissaient l’esprit. Qui ne disparaîtraient pas de sitôt. Mais ce n’était qu’un rêve qui avait très peu de chances de se réaliser. Mme Ferrara était ma supérieure hiérarchique. Le majordome, qui était à son service, lui présentait sa bite quand elle l’exigeait, sans oser prendre la moindre initiative. C’était sans doute le cas du chauffeur, d’autres encore… je n’avais pas la liberté de tenter quoi que ce soit, même de retrousser sa jupe pour caresser ses cuisses.

Elle a glissé du siège pour se mettre à genoux devant moi. Elle a sorti une langue large et longue, et, avec une infinie application, l’a promenée sur ma queue, tout le long, dessus, dessous, sur le côté. Langue d’une douceur extraordinaire. Ça m’aurait sans doute fait moins d’effet si on m’avait balancé de l’électricité dans cette partie. J’ai complètement lâché prise, je ne maîtrisais plus rien.

Négligeant ma bite, qu’elle repoussait contre mon ventre, elle a longtemps fait aller et venir le tranchant de sa langue, puis la pointe, sur la surface de mes couilles. Cette sensation que je redécouvrais me remplissait. C’était l’exquis mélange de douceur et de fermeté, d’expérience et de fraîcheur, qui faisait que c’était si bon. Il n’y avait qu’elle qui puisse me faire ça, je le savais. Il n’y avait eu personne avant, il n’y aurait personne après.

Un instant, j’ai pensé au chauffeur, qui, sûrement, se délectait de spectacle. Je m’en fichais. J’avais le ventre en feu, mon sexe avait encore gonflé.

Avec une délicatesse infinie, elle a absorbé l’une de mes couilles dans sa bouche, puis l’autre. Elle les a gobées, m’enveloppant de sa bouche délicieusement tiède. Elle était redoutable. La pratique, sans doute.

Elle est restée sur mes testicules plusieurs minutes. Quand elle m’a lâché, ça a été pour remonter sur mon sexe. Elle n’a fait qu’un aller sur ma bite avant que je me relâche au fond de sa gorge. Elle est restée immobile, me laissant me vider au fond de sa bouche comme si c’était au fond de son sexe. Si ce qu’elle disait était vrai, qu’elle ne laissait aucun homme la déshabiller, la pénétrer, sa bouche était son sexe. Elle demeurait figée, mon sperme se déversait dans sa gorge.

Quand je me suis dégagé, je me suis rendu compte qu’elle n’avait pas joui. Sa jouissance était abstraite. À moins qu’elle ne se finisse après, dans la solitude. Pour la première fois, j’ai perçu tout ce qu’il pouvait y avoir de triste dans sa condition. J’ai eu envie de lui dire plein de choses. Qu’elle n’avait pas à agir ainsi, qu’un homme pouvait avoir envie de la déshabiller, qu’elle ne serait jamais ridicule. J’ai eu envie de tendre mes mains vers elle. Mais je me suis retenu. Elle était trop au-dessus de moi, je ne pouvais l’oublier.

Elle avait tout bu de moi, et cependant, une trace blanchâtre demeurait au coin de sa bouche. Elle a actionné un commutateur, baissant la vitre de séparation.

— Frank, vous déposez monsieur…

Mon regard a rencontré celui du chauffeur. S’il n’avait pas tout vu… en tout cas, il savait. Je ne devais pas être le premier. Cette prise de conscience a fait que j’ai pris du recul par rapport à ce que je ressentais. Je ne représentais rien de spécial pour elle. Je n’étais qu’un objet dont elle s’était servie. Tout comme elle se servait de moi en me plaçant à un poste de responsabilité. Il fallait que ses entreprises tournent.

C’était un coup d’une fois. Il n’y aurait rien de plus. Elle avait eu une envie, elle s’était soulagée.

J’avais tort de me plaindre, de me sentir dégoûté. Après tout, je m’étais comporté de manière semblable avec des dizaines de femmes, alors que je parcourais les routes.

La limousine s’est arrêtée. Elle était tellement confortable que je n’avais même pas eu l’impression qu’on bougeait.

Au moment où je suis descendu, elle m’a attrapé par le poignet.

— J’en avais envie… vous aussi… mais cela ne doit jamais se reproduire. Ce serait trop dangereux… pour vous comme pour moi.

CHAPITRE XXIV

Les semaines qui ont suivi ont été pour moi les plus riches, les plus passionnantes, les plus fatigantes aussi. Je me suis rendu compte que la boîte avait fonctionné, des années durant, sur la routine. Il y avait des dizaines de réformes à faire pour améliorer le système. Des décisions très simples à prendre, mais qui changeaient tout. J’avais cru que je faisais peu ; je faisais, en fait, dix fois plus que d’autres, qui ne ramenaient aucun client, ne passaient pas où on les réclamait. J’ai rencontré chaque employé qui n’avait pas été limogé par Mme Ferrara, j’ai redéfini son rôle, ses obligations, fixé des objectifs clairs, changé des parcours. Il a fallu recruter. Je me rendais compte que, chaque fois que je prenais une décision, il fallait en prendre dix autres pour étayer celle que j’avais prise, et j’avais en tête cent autres idées.

Pourtant, au bout d’un mois, les choses commençaient à prendre forme, les progrès étaient nets.

Je n’ai pas revu Mme Ferrara pendant toutes ces semaines. Je lui faisais, chaque soir, un mémo que j’expédiais par mail. J’en ai reçu un, un jour, très laconique, qui me disait, simplement : « Continuez comme ça. »

Je repensais constamment à ce qui s’était passé entre nous. Il y avait eu la jouissance, bien sûr, mais au-delà, le sentiment d’une profonde connexion. Je rêvais, désespérément, d’autres étreintes avec elle. Je n’envisageais rien de stable. Une liaison ? Non, c’était impossible, nous appartenions à des milieux trop différents, et nous étions trop isolés pour nous rapprocher. Il ne pourrait y avoir entre nous que des contacts furtifs. Je n’aurais que des miettes. Pourtant, malgré toutes ces évidences, j’avais follement envie d’aller vers elle.

Heureusement, j’avais toujours Marie-Claire. M’immerger dans ma relation avec elle était sans doute la meilleure manière d’oublier ma patronne. J’étais bien avec Marie-Claire. Elle était subtile, sans histoires, et avait une imagination débordante. Quand je me rendais sur le campus, où elle avait passé toutes ses vacances, je chassais tout de ma tête.

En été, le campus était quasiment désert, nous avions pris l’habitude de chercher un coin tranquille, et de faire l’amour en restant discrets. Nous adorions cette prise de risques, même si nous savions qu’elle était limitée. Nous nous entendions parfaitement, nous étions complices dans le plaisir, et dans les fausses craintes qui faisaient monter l’adrénaline, en même temps que la jouissance.

*  *  *

Mme Ferrara est revenue dans les bureaux à la fin du mois de juillet, un matin très tôt. Il était sept heures trente, j’étais déjà au travail… Je bouclais les bilans de fin de mois que j’avais l’intention de lui envoyer. En un mois, j’avais abattu une montagne de travail, les choses me paraissaient avoir évolué dans le bon sens… Je savais qu’il me faudrait encore un bon mois pour que tout soit réellement sur les rails.

La journée, déjà lumineuse, s’annonçait très chaude. Elle avait abandonné ses éternels tailleurs au profit d’une robe blanche. Quand elle s’est avancée vers moi, la lumière a caressé son corps au travers de sa robe, donnant à voir les contours. Elle n’avait pas la silhouette d’une pin-up classique, ses mensurations n’étaient pas standard. C’était justement ce qui me plaisait.

Elle s’est figée au milieu de la pièce, s’offrant à mon regard. J’enregistrais tout, le désir me remplissait. La poitrine lourde qui tendait le tissu. La forme des hanches. J’avais toujours aimé les hanches trop pleines.

Un signal intérieur m’a dit que dessous, elle ne portait rien. Je la trouvais bizarre. Pas dans son état normal. Comme si elle avait pris des médicaments. J’ai détourné les yeux. Décidément, je n’étais pas raisonnable.

— Madame, j’ai préparé tous les dossiers.

J’ai poussé la pile de l’autre côté du bureau.

— Tu veux me voir ? Alors regarde…

C’est en disant ça qu’elle a commencé à pleurer. De manière silencieuse. Ses larmes coulaient. Elle n’était plus une patronne, une femme très riche, qui en imposait, mais une pauvre femme qui se sentait seule. Elle a tiré la fermeture Eclair sur son épaule, a fait descendre la robe le long de son corps. Dessous, mon instinct ne m’avait pas trompé, elle ne portait rien.

— C’était bien ce que tu voulais… Tu pensais pouvoir me désirer, mais c’est impossible… Je suis un monstre.

Je n’ai pu m’empêcher de sourire. Comprenant immédiatement qu’elle risquait de mal interpréter mon sourire, je me suis empressé d’ajouter :

— Tu es comme je l’avais imaginé… Je te désire…

C’était vrai. Son corps était épais, hors normes, mais n’avait rien de répugnant, sans doute parce que, même si son tour de taille était plutôt épais, elle n’était pas obèse, et ses formes, même lourdes, étaient gracieuses.

Je me suis levé. Mon envie d’elle avait rarement été aussi forte. Je me suis approché. Elle était statufiée. En pleurs. Avec ses talons, elle était aussi grande que moi. Je me suis serré contre elle, j’ai posé mes lèvres sur les siennes. Elle gardait la bouche obstinément close. J’ai voulu la forcer avec ma langue. Elle ne voulait pas réagir, elle pensait réellement qu’elle était trop laide.

J’ai insisté, embrassant ses lèvres, tentant de forcer le passage. Elle a finalement réagi. Ma langue a pénétré dans sa bouche. Ça a été comme si mon sexe était rentré dans son vagin. Je l’ai fouillée avant de chercher le contact de sa langue. Dans un premier temps, elle n’a pas voulu réagir. Puis elle s’est libérée. Nous sommes devenus « amants » au moment où nos langues se sont touchées, dans une folle sarabande.

Je me suis dégagé de sa bouche.

— Embrasse-moi encore.

J’avais d’autres envies, je voulais faire une reconnaissance tactile de son corps, mais aussi lui donner ce qu’elle voulait. Je l’ai embrassée encore. La réalité m’a repris. Je me suis retourné. Une voiture se garait sur le parking.

— Je t’en prie, m’a-t-elle supplié. Mets ta queue dans ma chatte. Ça fait trop longtemps que je n’ai pas eu une queue bien chaude dedans.

C’était une question de minutes, voire de secondes. Mais j’avais envie. J’en avais trop rêvé. Il n’y aurait peut-être pas d’autres fois.

J’ai dégagé ma bite toute dure, je me suis collé à elle. Mon regard était fixé vers la voiture. Le conducteur n’était pas encore descendu. Chronométrer mes actes, me laisser envahir par le plaisir, et en même temps, garder la tête froide.

Je sentais sa chatte ouverte au bout de ma queue. Elle a levé la jambe en s’appuyant au mur. J’ai eu un mouvement de hanches. Je suis rentré en elle d’un seul mouvement, tout surpris d’y être enfin. L’homme est descendu de la voiture. C’était Clairambard, un nouvel employé. Il avait les dents longues, passait toujours le matin très tôt à la boîte avant d’aller faire sa tournée.

C’était à la fois semblable à une relation avec une autre fille, et très différent. J’avais fantasmé une pénétration qui se révélait finalement aussi bonne qu’avec d’autres, dans la chaleur, la douceur, l’humidité… et cependant, c’était tout à fait autre. Etre enfin en elle… Dans le saint des saints.

À mi-chemin sur le parking, l’employé a rebroussé chemin. Il avait oublié quelque chose. J’ai souri. On gagnait un peu de temps. À vrai dire, c’était presque inutile. Plaqué contre elle, j’ai bougé très peu de temps avant de tout lâcher. J’ai plaqué ma bouche sur la sienne au moment où mon sperme jaillissait en saccades violentes entre ses parois vaginales… Il m’a semblé qu’elle jouissait, elle aussi, son corps agité de tremblements, mais je n’en étais pas sûr.

Clairambard était en haut des marches quand nous nous sommes dégagés. J’ai saisi une boîte de kleenex. Mon sexe dégouttait. Elle en a attrapé une poignée pour les plaquer contre sa chatte qui coulait. Je lui ai tendu sa robe. Elle l’a enfilée.

Le représentant nous a trouvés faussement naturels, elle assise face à moi, jambes croisées pour masquer le bouchon de Kleenex appliqué contre son sexe nu, et discutant des dossiers étalés. Il est venu la saluer. C’est au moment où elle lui serrait la main que j’ai remarqué qu’elle n’avait pas rezippé la fermeture de sa robe. Mais ça ne prouvait rien.

Quand il a été parti, elle m’a regardé l’air grave.

— Merci de m’avoir fait croire un instant que je pouvais être une femme comme les autres. Je sais que ce n’est pas le cas…

— Vous vous trompez…

— Je suis votre patronne. Je ne serai jamais rien d’autre. Souvenez-vous-en, sans cela je vous licencierai. Je serai sans pitié.

Elle a décroisé les jambes. Quand elle a ôté les kleenex, j’ai eu la vision de son sexe encore ouvert. Quoi qu’elle fasse, je ne pouvais m’empêcher de la désirer. Mais elle avait raison. Rien n’était possible entre nous.

Les kleenex ont atterri dans ma poubelle. Elle a ramassé les dossiers. Sur le seuil de la porte, elle s’est retournée pour me regarder encore. En tout cas, elle ne pleurait plus.

CHAPITRE XXV

Au début, j’étais débordé parce que j’avais un énorme travail de réorganisation ; petit à petit, les choses se sont tassées ; début septembre déjà, j’avais moins de travail au bureau.

C’est à ce moment que j’ai compris que ma nouvelle existence ne m’empêchait pas de prolonger l’ancienne. Je pouvais très bien couper ma semaine en deux. J’en avais besoin. Comme d’une bouffée d’oxygène. Se produisait exactement ce que j’avais craint. Je me sentais enfermé dans mon costume trop étroit de dirigeant. Bien sûr, je réussissais. J’en étais très conscient. Mais je ne me sentais pas heureux dans ma nouvelle vie. J’étais fait pour la liberté. Etre sur les routes, goûter les plaisirs simples de sentir le vent caresser mon visage, goûter du regard les plus beaux paysages, qu’il s’agisse de vallonnements naturels, ou de ceux d’un corps de femme. Dans les premiers temps, j’avais été heureux de ma promotion… Aujourd’hui, je me rendais compte qu’elle n’était pas pour moi. Quand je me levais le matin, je n’éprouvais pas le dixième de la joie que j’avais pu éprouver quand, sur la route, je me réveillais le matin dans un petit hôtel, avec encore dans la bouche le goût d’une chatte que j’avais longuement léchée la veille, ou avec une érection qu’une femme adultère, couchée près de moi, s’empressait d’apaiser.

Ça a été une bouffée d’oxygène pour moi que de repartir, même si ce n’était plus pareil. J’avais un autre statut à présent.

En deux mois, j’avais vieilli. Je me rendais compte à quel point tout avait changé. La boîte était très différente. Le patron était parti, Isabelle aussi, il y avait quatre commerciaux nouveaux, les autres n’étaient plus les mêmes avec moi. Je me suis mis à détester Mme Ferrara. Même si le patron avait détourné de l’argent, l’atmosphère détendue, familiale, chaleureuse, qui existait autrefois avait disparu. Le temps de l’innocence était mort. Elle avait amené tous ces changements, et tout détruit. Je n’avais jamais eu la moindre ambition. Je me fichais bien de diriger la boîte. Elle n’avait amené que la tristesse, la frustration. Elle avait fait monter l’ambition, créé des rivalités. Et fait naître en moi ce désir d’elle que je ne contrôlais pas.

Je souhaitais, à l’occasion, travailler de nouveau sur ma zone commerciale, je m’y sentais à l’aise. C’était un périmètre immense qui dépassait mon successeur sur le poste, je le voyais à ses résultats. Il ne s’en sortait pas mal, mais demeurait loin de mes résultats, tant en recrutement qu’en satisfaction des clients. J’avais des échos qui n’étaient guère favorables, et j’envisageais déjà de le remplacer. À vrai dire, j’envisageais de remplacer tous ceux que j’avais engagés. Je vivais dans une insatisfaction permanente, celle qui me faisait penser « je ferais mieux qu’eux ». J’essayais de me modérer. Je craignais de devenir tyrannique.

La voiture chargée, je me suis engagé dans les rues de la ville alors que le monde s’éveillait. Plaisir dont je ne me lassais pas, celui des premières heures de la journée, quand tout commence, qu’on a le sentiment que le monde vous appartient.

Je redevenais celui que j’avais été. Avec la légèreté que j’avais perdue.

Je n’aurais sans doute pas tiré grand-chose de mon expérience de patron, mais une chose était sûre, j’avais perdu mon insouciance en prenant des responsabilités, et c’était cette insouciance, même si j’avais la volonté du travail bien fait, qui me rendait heureux.

Il y a des plaisirs qui semblent simples, mais qui sont bien plus forts que les sophistiqués. L’aube. Traverser une ville déserte, repérer les premiers signes de vie, un commerce qui s’ouvre, un livreur qui dépose des paquets de journaux, des ados qui partent au collège, une femme âgée qui promène son chien.

J’avais souvent pensé en termes de signes, et j’ai songé que c’en était un, quand, en gagnant ma zone, dans une bourgade, j’ai eu une vision exquise. Signe que la journée serait bonne.

Je les ai aperçues cheminant le long de l’artère principale qui fendait la ville en deux. Identiques et cependant différentes. Blondes toutes les deux, dans une nuance différente, l’une blonde naturelle, l’autre teinte, un blond pâle d’un côté, qui devait tout à la coloration, l’autre plus foncé, tirant sur le roux. Deux silhouettes élancées, l’une un rien plus fine et plus haute que l’autre. Habillées à l’identique. Pantalon et veste en jean.

Elles étaient belles de dos. Le jean mettait en valeur leur silhouette, hanches marquées, cul bien plein, comprimé par le tissu, cuisses serrées. Le jean, je l’avais souvent remarqué, me causait, plus que d’autres vêtements, une montée immédiate de désir, parce que la nature même du tissu voulait qu’il soit serré, collant, moulant, ne laisse rien ignorer de l’anatomie de celle qui le portait, la magnifiant jusqu’à l’obscénité.

Le spectacle, déjà attrayant en soi, n’a pris sa vraie dimension que lorsque l’une d’elles s’est arrêtée net et a porté sa main au sac qu’elle avait sur le côté, craignant peut-être d’avoir perdu quelque chose. Elle s’est accroupie.

Je roulais très lentement, j’ai encore ralenti. Je ne voulais pas rater une miette du spectacle. Le mouvement d’accroupissement avait fait que le jean sans ceinture avait baissé d’un tiers, et comme le pull qu’elle avait dessous était aussi court que la veste, j’avais une splendide zone de peau nue offerte au regard, que j’ai détaillée, caressée. Rondeur des hanches, blancheur de la chair, haut de la croupe, naissance du sillon fessier. Elle était sanglée d’un string dont l’élément principal était un triangle noir orné d’une rose, collé au creux des reins, triangle d’où partait un cordon qui disparaissait entre les fesses. Un instant, je me suis projeté dans une réalité qui n’existerait jamais, à genoux derrière elle, promenant ma bouche sur sa chair, puis débouclant sa ceinture sur le devant, pour balader ma langue dans son sillon, descendant jusqu’à la chatte, laissant le tissu en obstacle entre ma langue et elle, parce que c’était justement ça l’excitant, ne pas avoir tout tout de suite. Finalement, après, tirer le tissu, avoir ses muqueuses à nu, leur tiédeur, leur goût, la fouiller, la rendre folle. J’aimais faire beaucoup de choses, mais ça, c’était ce que j’appréciais particulièrement : m’accrocher au cul d’une fille, m’acharner sur ses parties sensibles, la pousser jusqu’à la sentir se tordre. C’était une sensation enivrante. J’aimais le moment où toute leur volonté se dissolvait, où elles n’étaient plus qu’un cul tendu vers moi, anus ouvert par ma langue, chatte bâillante, dégoulinante… à fouiller… à coups de queue.

Oui, il aurait pu y avoir tout ça entre elle et moi… Sa jouissance dans des soubresauts… mes jets nourris, ses cris de plaisir…

Mais c’était dans un autre monde, une réalité parallèle. Moi, je n’étais qu’un commercial qui passait, elle une jeune femme qui se rendait à son travail. M’éloignant, j’ai eu dans mon rétroviseur le dessin de son visage, et aussi celui de sa copine. J’ai aperçu un visage poupin, avec une bouche sensuelle, des lunettes qui prenaient son visage, mais ne la rendaient pas moins attirante. Sa copine avait quelque chose de pincé qui la gâchait.

La vie était belle. Une journée à rouler, à retrouver des clients, des femmes qui me convoiteraient, auraient envie de ma queue. Loin de celle qui me bouffait la vie. Oublier, pour quelques heures.

Mon trajet offrait plusieurs possibilités, comme autant de lignes virtuelles. Même si, en fait, j’avais déjà choisi.

Mon premier arrêt devait être pour le dépôt-vente. Je n’y étais pas retourné depuis plusieurs mois, et les prémices de l’accord que j’avais posé n’avaient pas été dépassées. Je pouvais donc faire quelque chose.

J’y suis arrivé très tôt. L’établissement n’était pas encore ouvert au public, mais les portes l’étaient déjà. Mon cœur s’est mis à battre plus vite quand j’ai aperçu la fille. Je ne l’avais pas oubliée. Elle n’avait pas changé en six mois. Toujours la même petite blonde piquante, sans doute sans originalité, mais avec dans le regard la lueur qui annonçait qu’on pouvait passer de bons moments avec elle.

Elle installait du mobilier de jardin dehors. Elle ne m’avait pas encore aperçu, j’ai eu tout le temps de la détailler. Autant de détails, autant d’éclats. Le blond de sa chevelure, semblable à celui de la fille dans la rue, avec toujours ce doute quant à son authenticité, mais ça ajoutait un charme supplémentaire, l’ensemble en faux cuir, veste et jupe serrée qui s’arrêtait au-dessus du genou, les talons, puis, quand elle s’est retournée, le T-shirt blanc, immaculé, tendu par sa poitrine, les lunettes de soleil remontées dans les cheveux, le rouge de ses lèvres, le bleu de ses yeux, cette expression un peu lasse qu’elle avait, son nez retroussé… Quand j’ai été plus proche, j’ai senti son parfum frais. Ma queue était déjà raide dans mon pantalon… Je m’imaginais retroussant la jupe, écartant les cuisses, baissant le slip, m’enfonçant en elle.

Elle m’a reconnu. C’était bon signe.

— Tiens… Ça me fait plaisir de vous revoir…

— Vous avez fait appel à un concurrent ?

Dans ma main, la sienne était douce, ferme, menue. Elle l’a gardée un peu plus longtemps que nécessaire.

— Je vous attendais…

— Ç’a été long, mais je suis là…

— Je suis prête à signer le contrat. On a bien réfléchi, on est d’accord.

Nous nous regardions. Elle était d’une beauté sans originalité, mais sensuelle. Elle s’est rendu compte que je bandais. Difficile de ne pas le voir. Ça l’a poussée à me proposer :

— Mon compagnon n’est pas là. Il n’arrive que d’ici une heure… Si vous entriez… Je vous ferais visiter le dépôt. On a rentré plein de matériel nouveau.

Elle a refermé derrière nous. Quand j’étais passé quelques mois plus tôt, mon regard n’avait été que très partiel sur le local, et je le découvrais vraiment : un immense hangar rempli d’une lumière qui pénétrait par de larges et hautes baies, et donnait une patine valorisante à tout ce qui n’était finalement qu’usagé. C’était le principe du dépôt-vente : prendre des objets qui avaient déjà un vécu, mais encore vendables, et les mettre en valeur pour qu’ils trouvent un nouveau propriétaire.

— Je vous fais visiter ? À chaque étape, il y aura une surprise.

Elle m’a emmené vers la première niche aménagée. Des canapés en cuir, une bibliothèque garnie de livres reliés…

— Ici, on regarde, sans toucher…

Elle a commencé par s’asseoir sur le canapé, face à moi. Sa jupe est remontée très haut sur ses cuisses. Elle avait des jambes parfaitement dessinées. Elle les a croisées, me laissant entrevoir le triangle blanc d’un slip, avant de les refermer.

— J’ai de jolies jambes, pas vrai ? Tout le monde me le dit, a-t-elle affirmé, en promenant ses doigts sur la peau nue.

Je n’en perdais pas une miette. Les femmes nous tenaient par le bout du nez, ou plutôt par le bout de la queue, et il suffisait qu’elles exhibent un bout de chair pour faire de nous ce qu’elles voulaient. On marchait toujours. Moi le premier. J’étais avide de toutes les peaux. Les regarder, les toucher…

Elle est devenue moins gracieuse, plus obscène, quand elle a rouvert les cuisses, me présentant son pubis bien bombé. Il était gainé par le nylon d’un slip tendu. L’espace d’un instant, ça a été très rapide, elle a repoussé le tissu sur le côté. J’ai eu la vision d’une toison blonde fournie, contredisant mes hypothèses quant à sa teinture.

Elle m’a fixé droit dans les yeux, avec un petit sourire.

— Montre-moi ta queue… Non, pas encore, c’est trop tôt…

Accoudée à un guéridon, elle a tendu ses fesses vers moi. Elle avait une croupe bien lourde, même un peu trop. Elle a remonté le vinyle jusqu’à dévoiler la partie postérieure du slip blanc. Le tissu se creusait, laissant entrevoir le sillon profond des fesses, dont elle m’a donné un aperçu trop bref en écartant le slip quelques secondes.

— À toi, maintenant… Je t’en ai assez donné…

Gêné, j’ai sorti ma queue. Elle était toute gonflée, à mi-chemin entre mollesse et dureté.

— Branle-toi. J’adore voir un homme se branler.

J’ai eu un moment d’hésitation. Ce n’était pas le genre de choses que j’avais l’habitude de faire devant une femme. Un acte intime. Le plus souvent, quand nous étions deux, c’est la fille qui s’occupait de ça.

J’ai posé ma main sur ma tige. Habituellement, je le faisais plutôt vite, mais je pensais qu’elle aimerait voir ça au ralenti. Le mouvement d’une main, bien lent, aussi lent que je le pouvais.

J’étais tellement excité par ce qu’elle m’avait montré que j’aurais pu, au bout de deux ou trois mouvements, cracher mon jus. Je m’efforçais de me contrôler. J’avais envie d’aller au-delà, son attitude me plaisait. J’avais eu l’impression désagréable d’être à sa merci, mais en fait, c’était tout le contraire. Je la tenais. Elle s’était figée sur place, contemplant ma queue qui remontait toute seule avec une fascination que je n’aurais pas imaginée. Elle était hypnotisée.

On aurait pu aller plus loin, mais elle voulait s’en tenir à la règle qu’elle avait édictée, et elle m’a proposé de continuer dans une autre alvéole du magasin.

Nous avons avancé dans le dépôt-vente. Tout était calme, le lieu prenait la dimension d’un temple des temps passés, des êtres passés. Elle s’est arrêtée près d’une table à dessus en marbre, sur laquelle étaient posés des ensembles de vaisselle issus eux aussi du passé.

— Ici, on s’embrasse… J’adore embrasser… Une langue qui pénètre dans une bouche, c’est comme une queue qui s’enfonce dans un vagin, tu ne crois pas ? Je n’ai jamais rien trouvé d’aussi provocant, excitant, obscène, qu’un baiser… Enfin, c’est comme ça que je le vois…

Elle m’a attrapé par les poignets, a embrassé le coin de ma bouche.

— Moi, j’aime bien faire ça lentement, tu comprends, prendre mon temps…

Ma queue était toujours à nu, dressée contre mon pantalon ; elle ne pouvait pas ne pas la sentir contre sa taille, mais elle faisait comme si elle ne percevait rien. Elle a embrassé l’autre coin de ma bouche. Je la laissais faire. Ensuite, elle a embrassé mes lèvres, sans les forcer. Elle a recommencé plusieurs fois, en les frottant de la pointe de sa langue, vivace comme un serpent. Enfin, sa main a enserré ma bite, tandis que son bras se nouait autour de ma nuque, et qu’elle forçait le barrage de mes lèvres.

Sa langue s’est enfoncée dans ma bouche, il m’a semblé être envahi tout entier. Elle a fouillé ma cavité, allant en tous sens, vorace, avant de coller sa langue sur la mienne. Elle s’est détachée, glissant souplement loin de moi, alors que j’avais envie de davantage.

Elle est partie vers un nouvel emplacement, je l’ai suivie. Une chambre à coucher, un endroit bien choisi. C’était du mobilier années cinquante.

— Tu me déshabilles, je te déshabille…

Je me suis mis sur le lit, elle s’est placée devant moi. Mes doigts étaient avides, mais avec le temps et l’habitude, mon expérience m’avait appris à surpasser la maladresse de l’impatience. J’ai glissé mes doigts sur sa croupe, tâtonnant avant de trouver le zip… j’aimais ces moments qui se cristallisaient sur un bouton, une fermeture Eclair, et qui étaient comme un moment de passage… Après, plus rien n’était pareil.

La jupe est tombée à ses chevilles. Mon regard a erré sur ses cuisses. Elle avait des traces de cellulite. J’aimais les filles qui n’étaient pas parfaites. Ce qui faisait tout le charme féminin, c’était l’imperfection. Elle était aussi excitée que moi. Chez moi, ça se marquait par ma queue dressée ; chez elle, par la tache qui s’élargissait sur le nylon brillant. Je l’ai fait se retourner. Prenant ses fesses à travers la culotte. Le tissu ne m’empêchait pas de les sentir, bien pleines et bien chaudes. Elle se laissait faire.

J’ai finalement tiré la culotte, dévoilant son cul nu. Elle avait les fesses un peu trop grasses, avec là aussi, des marques de cellulite, mais ça me plaisait. Chaque fois, c’était comme si c’était la première fois.

Je n’avais baissé le tissu que pour apercevoir son cul. Je l’ai retournée, en la tenant toujours par les hanches. J’ai descendu la culotte le long de ses jambes, jusqu’à ses chevilles. Son sexe était bien ouvert.

J’ai ramassé la culotte, l’examinant attentivement. Il y avait une large auréole tout humide au fond. J’ai porté mes narines dessus, me remplissant de l’odeur de ses sécrétions.

Je l’ai regardée. Elle a compris que je n’avais pas envie d’en enlever plus. Ainsi, c’était plus excitant que si elle avait été nue. Je l’imaginais, guidant, dans la journée, ses clients dans le magasin, avec le haut, mais sans le bas.

— Moi, j’ai envie de tout t’enlever, m’a-t-elle dit, en me renversant sur le lit, et en s’installant à califourchon sur moi, me donnant à voir la complexité des replis de son sexe.

Elle est devenue un reptile, qui a ondulé au-dessus de moi, se tordant en tous sens, me dévêtant. Elle a défait ma chemise, bouton après bouton, a remonté mon T-shirt au-dessus de mes épaules. Le poids de son ventre sur ma queue faisait monter mon désir. Elle m’a donné deux ou trois petits coups de pubis sur la queue, à travers le tissu. J’aurais aimé que ma bite crève le tissu, vienne se planter en elle. Elle s’est reculée, se mettant à portée de ma bite, et a défait mon pantalon, puis baissé mon slip. Elle souriait, heureuse.

— Hmmm, belle queue…

Ma bite gonflée s’était rigidifiée. J’allais l’attraper par le poignet pour l’attirer vers moi, mais elle s’est dérobée.

— Direction la case suivante…

Elle est partie d’un pas vif dans le couloir tracé entre les entassements d’objets. Mon regard s’est posé sur sa croupe, sur l’ondulation naturelle et gracieuse de ses hanches. Dans le prolongement de la fente qui séparait son cul en deux, on voyait bien la bosse de sa chatte, l’ouverture. C’est après elle que je me suis mis à courir, la bite en l’air.

Elle a disparu. Elle s’était engagée dans un autre couloir, je l’ai suivie dans le labyrinthe. Elle avait de l’avance ; de temps en temps, j’apercevais un arrondi de fesse, mais elle se dérobait.

Nous avons débouché dans une enceinte toute ronde, des penderies, un grand lit rond. Elle a basculé sur le lit, sur le dos, m’offrant son sexe.

— Ici, on se caresse.

J’ai plongé en avant, avide de coller ma bouche à sa fente, d’explorer sa chatte pour en connaître les moindres détails. Elle m’a laissé faire, enchantée, alors que mes mains pétrissaient ses fesses, que j’enfouissais mon museau entre ses petites lèvres. Je l’ai léchée, lapée, mordillée comme si ma vie en dépendait, m’accrochant à elle comme je ne m’étais jamais accroché à aucune fille, l’explorant, la fouillant de la bouche, de la langue, allant aussi loin que je pouvais dans les tréfonds de son con. Je sentais son corps s’agiter, se tordre. Elle était traversée par un courant électrique.

Elle a noué ses jambes autour de mon dos, pour mieux s’arrimer à moi, mieux projeter vers moi son pubis, comme si elle avait voulu que je m’enfonce encore plus en elle, pour la pénétrer à fond.

Nous sommes restés comme ça, je l’ai léchée un long moment, le temps s’étant dissous, avant que, d’une poussée de tout son corps, elle me fasse basculer, que je me retrouve sous elle. Elle a relevé son débardeur, gardant un simple soutien-gorge rouge. Elle avait un ventre sans graisse, avec un piercing au nombril… Elle s’est penchée sur ma poitrine, appuyant ses mains à plat, avant de remonter à mes épaules… Elle agissait avec efficacité, répartissant ses caresses sur mon torse. Elle s’est finalement dégagée, et, se plaçant près de mon flanc, a empoigné ma bite. Elle portait une main sur la base de ma queue, m’enserrait, remontait, avant de faire pareil avec l’autre main. Elle avait un sourire ravi sur le visage, fixant ma queue comme un superbe jouet qu‘elle aurait eu à sa disposition.

La séance, ici, était terminée. Cette fois, elle a attrapé ma main, m’entraînant à ma suite. À ma grande surprise, nous avons atteint la quasi-extrémité du dépôt… Je me suis demandé où elle comptait me conduire, avant de déboucher avec elle, sur l’arrière du magasin. Sur un vaste espace, clôturé, gazonné, était installée une cuve qui servait de piscine.

— C’est un client qui nous l’a laissée il y a six mois… Finalement, c’est moi qui l’ai rachetée… C’est trop sympa, l’été, de faire trempette…

Sur ces paroles décisives, elle a dégrafé son soutien-gorge, l’a balancé dans l’herbe. Se penchant pour vérifier la température de l’eau, elle a projeté vers moi sa croupe et sa chatte, comme une invite au cas où j’aurais été tenté de refuser de faire trempette avec elle.

Elle s’est retournée.

— Tu viens ?

Elle a disparu. J’ai entendu un léger plouf alors qu’elle entrait dans l’eau. J’ai gravi l’échelle à sa suite, pour découvrir le bassin. Il était large, profond, encombré de gadgets qui confirmaient le caractère enfantin de la fille. Elle aimait jouer à toutes sortes de jeux, dont certains impliquaient des queues. Il y avait deux matelas en plastique, des bouées… N’ayant pas encore pris contact avec le liquide, toujours agrippé à la paroi, je la regardais évoluer sous l’eau avec grâce… Elle nageait d’une paroi à l’autre, plongeait au fond. D’un mouvement de hanches, elle est remontée à la surface, crevant l’eau, se projetant vers moi, régénérée par le contact de la fraîcheur aquatique. Elle s’est accrochée à moi, son corps tout frais contre moi, sa peau irisée de gouttes d’eau. Elle a pris ma bouche, avant de descendre sur mon sexe, de le gainer doucement de sa bouche, pour plusieurs allers et retours. C’est avec la même énergie qu’elle s’est projetée en arrière, m’éclaboussant. Elle a écarté les jambes, exhibant son sexe à moitié couvert par l’eau, à moitié à l’air libre.

— Si tu veux plus, il faut que tu viennes.

J’ai plongé sans hésiter, allant vers elle, jusqu’au fond. J’ai voulu l’attraper, mais elle était souple, sans doute plus que moi, elle m’a échappé… Elle s’est laissée glisser, absorbée par le liquide. À présent, elle cherchait le contact. Elle s’est rapprochée de moi, a plaqué sa bouche sur la mienne. J’ai eu un moment de panique, avant de comprendre que je devais la coller à la sienne si je ne voulais pas qu’elle soit envahie d’eau. Nos bouches ont fait ventouse. Sa main a effleuré mon sexe, j’ai eu le même mouvement vers sa fente. Les sensations étaient très différentes de celle qu’on pouvait avoir à l’air libre. Il y avait là une sensualité démultipliée, une excitation supplémentaire.

Au moment où nos poumons allaient exploser, elle m’a tiré vers la surface. Le temps de reprendre haleine, elle me désignait le matelas gonflable.

— Allonge-toi dessus à plat dos. On va faire quelque chose…

Je me suis demandé si elle avait déjà fait des expériences avec d’autres garçons, ou si c’était simplement son imagination qui travaillait. Il aurait fallu vérifier s’il y avait des traces de sperme sur le plastique. Je me suis contenté de me hisser dessus.

Je me suis allongé de tout mon long, la douceur du soleil caressant ma peau. Je me détendais. Les tensions qui demeuraient en moi se dissolvaient. Sauf celle qui tendait mon membre. Elle s’est hissée sur le matelas voisin. J’ai craint qu’elle ne fasse tout chavirer, mais elle a trouvé un point d’équilibre. Elle m’a jeté un regard langoureux avant de se lancer dans une série d’acrobaties destinées à me présenter les meilleurs aspects de sa personne, jusqu’au moment où je lui dirais que j’avais envie de la prendre comme ci, ou comme ça. Elle s’est renversée sur le dos, ouvrant ses jambes en ciseaux, pour les écarter dans les airs, avant de se mettre à quatre pattes. Elle était gracieuse, souple et légère ; le matelas restait toujours stable. Vu mon indécision, elle a finalement décidé de se rapprocher de moi. Elle s’est poussée du ventre, et c’est rentré tout seul. C’est à ce moment que j’ai remarqué la dilatation de son clitoris. Je ne l’avais pas vu avant, peut-être parce que je n’avais pas posé les yeux dessus, ou plus simplement parce qu’elle n’avait pas atteint un degré d’excitation suffisant pour qu’il sorte de son capuchon… Ça formait un morceau de chair étrange, long, avec un corps épais, et se terminait par une extrémité plus étroite, avec une petite proéminence au bout.

— C’est bon, comme ça, en pleine nature, au contact de l’eau, avec le soleil qui caresse la peau…

Et pour me le confirmer, elle s’est mise à monter et descendre sur moi. Je fixais, fasciné, son visage. J’ai toujours été très intéressé par le visage des femmes quand elles font l’amour et les émotions qui peuvent s’y inscrire, feintes ou réelles.. Les yeux qui se révulsent, la bouche qui s’ouvre, souffle court, pour crier, le rougissement, toutes ces marques… C’était pour moi une source d’excitation, pire peut-être encore que des mouvements érotiques, des visions obscènes. Tout était là. La jouissance à nu, sans faux-semblant. La vérité d’un corps qui a soif de plaisir, sans tabou, sans masque. J’aimais ces moments, parce qu’ils étaient vrais.

Le soleil caressait son corps, je sentais l’eau contre ma chair, contre les paumes de mes mains plongées dans la cuve, deux sensations qui me faisaient me sentir bien, mais aussi accroissaient la sensualité de notre étreinte. Mon regard s’attardait sur son clitoris, avec une fascination sans limite pour ce phénomène de la nature, ce gonflement que la montée vers l’orgasme avait encore accru…

Je n’étais pas loin de jouir, elle l’a senti, s’arrachant du soc de ma queue. Elle s’est replacée sur mes cuisses, jambes dans l’eau, a amené mon gland contre le clitoris. Lorsque le gland a touché le clitoris, sa tête a basculé en arrière, sa bouche s’ouvrant grand pour un hoquet suivi d’un cri silencieux. Un filet de bave a coulé à la commissure de ses lèvres. Je me suis demandé si elle jouissait pour de bon.

Elle tenait mon sexe entre deux doigts, elle titillait son clitoris avec la tête de ma queue, dans un mélange de force et de lenteur. La sensation était magique. Je percevais les dimensions, l’épaisseur, la chaleur du clitoris au bout de mon gland, devenu hypersensible.

J’ai perdu la tête. Je me suis mis à crier. J’ai senti toute mon énergie affluer dans mes reins, puis jaillir ; j’ai arrosé son ventre de sperme, alors que, dans un ultime geste, elle plaquait ma queue à plat contre son clitoris.

Elle est retombée sur moi, son visage contre ma poitrine. Nous nous étions vidés de toute force.

Quand elle s’est retrouvée, elle a basculé sur le côté, m’entraînant en me tenant par les poignets pour me tirer vers le fond…

J’ai été très surpris par ce qui s’est passé. Quand j’y ai repensé plus tard, je me suis demandé si c’était vraiment la réalité, ou si ça ne tenait pas plus tôt de la fantasmagorie, du rêve.

L’eau avait été la source d’une renaissance. Effaçant l’épuisement… Accroupie devant moi, elle a enveloppé mon sexe de sa bouche… Je bandais déjà à moitié, et, alors que je venais d’éjaculer, je me suis retrouvé avec une érection massive. Elle m’a sucé aussi longtemps que le lui permettaient ses réserves d’oxygène. Nous sommes remontés ensemble respirer avant de redescendre, les poumons pleins d’air. Mon membre était tout dur entre mes cuisses. J’avais l’impression que le contact de l’eau lui insufflait une vigueur nouvelle…

Elle ondulait autour de moi, avec des mouvements de nage souple, comme si elle avait voulu m’offrir toutes les coutures de son corps, afin que je choisisse. J’ai fini par prendre ses hanches, et alors qu’elle flottait au-dessus de moi, je l’ai tirée. Elle s’est laissée tomber, s’est plantée sur ma bite, s’accrochant à moi comme moi à elle. Noués l’un à l’autre, nous sommes remontés encore une fois vers le sommet, sous peine d’asphyxie. Nous faisions bloc, soudés l’un à l’autre. Nous avons repris haleine avant de redescendre. Elle s’est appuyée sur mes épaules, ses mains à plat dessus, mon visage à hauteur de ses seins ; elle s’est emmanchée sur moi.

C’est moi qui me suis retiré d’elle. Mon gland a lancé des traits blancs qui se sont dissous dans l’eau… Elle a ri, a fait un mouvement d’ondulation, se renversant en arrière, en se branlant pour jouir.

Je l’ai tirée vers le haut. Les poumons au bord de l’explosion, nous avons émergé ensemble.

CHAPITRE XXVI

J’étais sur les rails de ma nouvelle vie, je ne voyais pas les semaines passer. J’étais divisé entre plusieurs pôles, mon travail de direction à la boîte, les journées que je m’accordais sur le terrain, les moments que je passais avec Marie-Claire, mes regrets concernant Mme Ferrara.

Sans l’avoir vraiment cherché, je suis parvenu à booster l’entreprise, à faire que nous nous implantions un peu partout. C’est moi qui ai monté un dossier, soigneusement établi, pour proposer à Mme Ferrara de nous étendre sur l’Aquitaine et le Languedoc-Roussillon. Il fallait s’agrandir, recruter. J’ai fait faire des études de marché, des projections.

Nous avons passé trois mois sans voir Mme Ferrara. C’était aussi bien… Je me souvenais avec émotion et douleur de son dernier passage… Je préférais ne pas la voir. L’attraction que je ressentais pour elle était sans doute trop forte.

Et puis j’avais trouvé une sorte d’équilibre avec Marie-Claire. Nous passions quasiment tous nos moments de liberté ensemble. C’était curieux, l’harmonie qui existait entre nous. Nous avions bien conscience qu’il ne s’agissait pas d’amour, plutôt d’une entente sans nuage avec un goût immodéré pour le sexe et ses gammes. À mesure que le temps passait, nous avions quitté ce que l’on pouvait considérer comme la norme, pour explorer des chemins plus riches, plus variés, plus sombres. Mais nous y trouvions notre compte. Elle était sans tabou, moi non plus.

Quand je la rejoignais le soir, qu’elle m’avait envoyé un SMS dans la journée, me disant que la voie était libre, j’arrivais toujours le cœur battant. Je savais qu’il y aurait toujours une surprise. Elle savait se renouveler avec une imagination infinie.

Comme ce mardi où elle est venue m’ouvrir en uniforme de soubrette. Je l’ai regardée, interloqué. Elle avait dû louer le costume.

Elle portait un bonnet en tissu blanc noué sur la tête, un haut noir avec une bordure en dentelle, une petite jupe à volants qui descendait sur les cuisses. Elle avait complété avec des bas noirs accrochés aux rubans d’un porte-jarretelles, des talons hauts d’une dizaine de centimètres ; on se demandait comment elle pouvait se déplacer et travailler avec. Le haut étant en résille, on lui voyait tout. Elle m’a fait un sourire :

— Entrez, monsieur. Je suis en plein ménage. Je vous demande de me pardonner pour le retard que j’ai pu prendre dans ma tâche. Je vous ai préparé votre fauteuil ainsi que votre boisson.

J’ai pénétré dans l’appartement. Je lui avais offert du mobilier dont un lot de deux vastes fauteuils. Je me suis installé dans l’un d’eux, tandis qu’elle partait en direction de la cuisine. Elle ondulait du popotin. J’apercevais les jarretières, ainsi qu’un tiers de ses fesses nues. Elle portait un string dont le tissu ne s’était pas enfoncé dans sa raie. J’étais en pleine érection. Je devais me retenir pour ne pas lui sauter dessus. Elle voulait d’abord qu’on joue.

Elle a rapporté un plateau avec un verre, un pack de lait de noix de coco, ma boisson préférée, et le journal. Elle l’a posé devant moi, sur une table basse. Ce faisant, avec une fausse innocence, elle a tendu sa croupe vers moi. Dans cette position, la jupe ne recouvrait plus grand-chose. Le string blanc contrastait avec le noir de sa tenue. J’ai posé mes doigts sur la bande du string, plutôt épaisse, au niveau des reins. Le tissu était tout rêche ; le string, sans doute neuf, n’était pas encore passé à la machine. Elle a eu un frémissement quand elle a senti mon contact à travers le tissu. C’était ce qu’elle voulait. Mais elle a fait l’indifférente, jouant son rôle, prétendant arranger ce qui était posé sur le plateau.

Je suis descendu entre ses fesses. Je trouvais excitant que le tissu, au lieu de disparaître entre ses fesses, remonte. La raison était simple : il était trop épais, son sillon ne pouvait pas l’absorber. J’ai passé une main négligente sur ses fesses, sa chatte, puis je me suis reculé. Elle s’est retournée, courroucée :

— Monsieur ne souhaite pas aller plus loin ?

— Pas pour l’instant.

J’ai pris le verre de lait de noix de coco alors qu’elle repartait en direction de la chambre. Elle a ressurgi quelques secondes plus tard avec un kit d’aspirateur qu’elle a assemblé devant moi. Le corps central, le tuyau, la partie rigide, le fil électrique déroulé. Sans me regarder, elle s’est mise en devoir de passer l’aspirateur à travers la pièce. Je ne la quittais pas des yeux.

J’ai toujours été admiratif de la capacité qu’ont les femmes de nous allumer, tout en conservant un comportement innocent. Elle avait le chic pour se pencher, se plier en deux, se hisser sur un escabeau pour traquer la poussière.

J’allais me lever pour me rapprocher d’elle, elle a été plus rapide. Elle s’est retournée, a braqué le tuyau de l’aspirateur vers moi, comme une arme. Ça m’a fait sourire.

— Ne bougez pas, monsieur.

Elle a remplacé la brosse par l’embout fin, avant de l’amener sur mon bas-ventre. Mon pantalon était déformé par mon érection. Ça a été une sensation toute nouvelle. Une vague de fraîcheur se déversait sur moi. Ça aurait dû atténuer mon érection, ça a été le contraire. Je sentais ma tige parcourue de frémissements.

Elle a insisté, en bonne ménagère qui accomplit sa tâche avec conscience. Couvrant mon érection de l’embout, appuyant juste ce qu’il fallait, ni trop peu, ni trop fort. Sur son visage se lisait un mélange de perversion, d’excitation, de concentration.

C’est moi qui ai libéré ma bite des vêtements qui l’emprisonnaient. L’effet de l’aspirateur avait été radical. J’étais tout raide. Elle a mis l’air au contact de ma chair… Je devais me retenir pour ne pas jouir.

Je lui ai arraché l’aspirateur par surprise. Elle a basculé en avant, avant de se rétablir. Je me suis redressé, queue toujours sortie du pantalon. Saisissant le tuyau avec fermeté, le retournant, appliquant l’embout sur son ventre, la faisant basculer sur le fauteuil en face du mien. Elle s’est retrouvée enfoncée dans le vinyle rose, cul en avant. Son pubis était enveloppé par le coton blanc, collant à la bosse de ses lèvres, translucide là où ses sécrétions avaient imbibé le tissu. J’ai posé l’embout sur son pubis. Elle a poussé un cri, alors que je descendais, poussant la tête de l’embout contre le tissu. Ce devait être aussi efficace pour elle que ça l’avait été pour moi. J’ai vu à son expression que ce n’était pas du chiqué. Son corps s’est tordu, alors que je parcourais la surface du string.

Le reste est venu tout seul. L’embout était pratique, sa finesse permettait une grande précision dans les mouvements. C’était une sorte de prolongement de moi, et bien que le tuyau soit long, en plastique, il convoyait les sensations comme de la chair. Il me semblait que tout me parvenait, la chaleur de sa chair, la rugosité du tissu, l’humidité qui s’écoulait d’elle.

J’ai repoussé le tissu sur le côté. Sa chatte m’est apparue. Elle était bien ouverte, dilatée, lèvres bien dépliées, et elle suppurait abondamment.

Son regard a accroché le mien. À cet instant, elle savait exactement à quoi je pensais. Nous avions eu la même idée au même moment. Et ses yeux me disaient qu’elle était d’accord.

J’ai amené l’embout étroit contre ses lèvres. Je crois qu’à ce moment, il y avait un rien de crainte en moi. Crainte de le blesser d’une manière ou une autre. C’est elle, qui de sa propre initiative, a placé l’extrémité du tuyau à l’entrée de sa chatte dilatée. Je ne sais pas qui a amorcé le mouvement, si c’est elle ou moi, peut-être les deux, elle l’avalant d’un mouvement de ventre, moi le rentrant. J’ai vu l’extrémité disparaître… Elle a poussé un petit cri.

— Rentre-le bien… Aussi loin que tu peux…

La pénétration la séduisait autant que si j’avais planté mon sexe en elle. Tout son corps se tendait vers l’embout, elle se haussait des épaules, se poussait des hanches, avançait le ventre, tendait le corps. J’y suis allé lentement. J’avais peur de lui faire mal.

J’arrivais, par un effort d’imagination, à visualiser ce qui se passait dans son vagin. La lente avancée du tuyau au milieu des muqueuses.

Alors que je m’apprêtais à reculer le tuyau, elle l’a bloqué en elle, d’une contraction. J’ai compris qu’elle voulait le garder. Elle a entamé une lente gymnastique, pour profiter du souffle sur ses muqueuses intimes… Elle n’avait finalement pas besoin de moi, sauf pour tenir le tuyau. Mais je ne me sentais pas exclu pour autant. Je me projetais dans l’embout, j’étais cet élément artificiel qui la fouillait.

Sa jouissance est survenue au terme de plusieurs mouvements de bassin, la figeant dans une position crispée, corps cabré ; un flot abondant de liquide translucide s’est déversé de son vagin.

CHAPITRE XXVII

Ses SMS étaient devenus pour moi un repère. Elle envoyait des messages de nature très différente, certains limpides, d’autres plus mystérieux. Je les enregistrais dans la mémoire de mon téléphone portable, parce que tous étaient liés à un souvenir.

Notre relation a pris un autre tournant quand j’ai reçu un SMS, un mardi soir. « Je t’attends à l’arrêt de bus 37. »

J’ai pensé qu’elle souhaitait qu’on aille au cinéma, au restaurant. Avant de me dire que non, ce n’était pas possible : elle désirait autre chose. Je suis parti plus tôt, ce soir-là. L’arrêt de bus 37 était la première étape de l’un des parcours essentiels du bus. Au sortir du centre-ville, il comprenait une longue avenue où s’étaient installés des gens à revenus modestes. Je me suis garé sur l’un des parkings du centre, puis je suis allé à pied jusqu’à l’arrêt de bus. Elle m’y attendait, adossée à l’un des piliers, plongée dans la lecture d’un livre de poche. Elle portait une tenue flashy. Un trench fuschia, des cuissardes de la même teinte, des bracelets, un collier ; un maquillage, rouge à lèvres, mascara, blush, complétaient l’ensemble. J’ai surpris, alors que je m’approchais, le regard d’hommes qui passaient à pied, en voiture. Elle était désirable. Il y avait quelque chose de féminin et de sensuel dans sa tenue, et aussi une fausse innocence troublante.

Elle a relevé la tête quand elle a senti que j’approchais. M’a souri. Son regard et son sourire contenaient toute l’innocence, et en même temps, toute la perversion du monde. Je la buvais du regard, rempli de désir pour elle. Comme elle voulait que je le sois.

Il n’y avait personne à l’arrêt de bus. Je ne sais si c’était suffisant pour lui permettre de faire ce qu’elle a fait, alors que des gens passaient en voiture, qu’il y avait des personnes aux fenêtres, aux balcons, des passants sur l’avenue tout proches. Elle a eu le geste anodin, mouvement d’une seule main souple, de défaire le nœud qui maintenait la ceinture du trench-coat à sa taille. Les pans se sont écartés, dévoilant sa nudité. Cette fois, elle n’avait véritablement rien dessous. Ça a été comme si on m’avait frappé en plein plexus, sa chair blanche, ses formes offertes, avant qu’elle ramène de deux mains l’imper pour masquer sa peau. Elle m’avait juste laissé le temps de la mater, que l’image se grave dans ma mémoire, y reste de manière durable.

— Qu’est-ce que tu…

— On va prendre le bus ensemble… J’ai un ticket pour toi… j’ai tout prévu…

Sur ce plan-là, je lui faisais confiance. Il n’y avait aucune part de hasard quand elle m’entraînait. Elle avait la tête sur les épaules, sans doute plus que moi. Je ne voyais pas trop encore les tenants et les aboutissants de la chose, même si déjà commençaient à se dessiner certains éléments. Il a fallu attendre deux minutes avant que le bus arrive. J’étais juste à côté d’elle. Elle s’est appuyée contre moi de manière nonchalante. Juste ce qu’il fallait, mais pas trop. Sa hanche contre la mienne. J’avais une furieuse envie de fourrer ma main sous l’imperméable, mais je me suis retenu. Respirant l’odeur d’un parfum fruité, comme elle les affectionnait. Elle achetait souvent des parfums d’enfant, mais quand elle s’en aspergeait, c’était tout sauf une manifestation d’innocence.

Je n’ai eu de véritable confirmation que quand le bus s’est arrêté devant nous. Il était vide. Pas un seul passager. Une heure creuse.

Je me suis demandé combien de temps elle avait mûri son plan. Comment l’idée lui était venue. Sans doute le hasard, puisqu’elle se déplaçait dans la ville en bus, laissant sa voiture sur le parking.

Le chauffeur était un type d’une cinquantaine d’années, pourvu d’un surpoids que contenaient mal ses vêtements. Il a posé un regard las et désintéressé sur nous. Même Marie-Claire l’a laissé indifférent. Nous avons composté nos tickets. J’ai examiné le bus vide.

Je l’ai suivie dans l’allée centrale. Elle a relevé d’un mouvement souple le pan arrière de son imper, dévoilant sa croupe, l’objet de tous mes désirs.

Elle s’est installée au milieu, sur une banquette qui avait connu des jours meilleurs, alors que le bus redémarrait.

— On a une bonne demi-heure pour nous. À cette heure-ci, il n’y a personne, j’ai fait déjà une bonne quinzaine de fois le parcours. Le chauffeur passe non seulement sur l’avenue, mais dans les ruelles adjacentes. On va pouvoir en profiter…

Pour confirmer, elle a pris ma main, et, dénouant à nouveau l’imper, l’a posée sur ses seins. Ses tétons étaient tout durcis d’excitation. Les lèvres de son sexe s’écrasaient sur la moleskine du siège.

J’ai promené ma main sur elle alors qu’elle se pâmait d’excitation. Sa chair était ferme, j’en ai retrouvé les pleins et les déliés, que je connaissais par cœur, que je redécouvrais. Sa poitrine menue, les tétons tous dressés, le grain particulier de sa peau, extrêmement douce, le plat de son ventre, avec le creux du nombril orné par un piercing, la plénitude des hanches. Quand j’ai atteint son pubis, elle a commencé par refermer les cuisses, appliquant plus fort ses lèvres comme la moleskine, comme si c’était trop, qu’elle ne pouvait pas supporter mon contact.

Je me suis retiré. Nous avions déjà fait trois arrêts, et il n’y avait personne d’autre que nous dans le bus. De temps en temps, je jetais un coup d’œil au chauffeur. Il bénéficiait d’un double rétroviseur. Son regard glissait sur nous, sans s’attarder. Il était concentré sur sa conduite. Je me demandais s’il soupçonnait quelque chose. Si c’était déjà arrivé ou si c’était la première fois. Il devait s’en passer pas mal dans son bus. Il devait en avoir tellement vu que plus rien ne l’atteignait. De toute façon, il ne pouvait pas entrevoir grand-chose.

Elle a écarté plus largement les pans de l’imper, en les repoussant sur le côté, m’offrant plus que sa nudité. Elle s’est renversée en arrière, écartant, dressant ses jambes gainées des cuissardes fuschia.

Comme preuve d’excitation, elle m’a désigné la large tache qui souillait la moleskine du banc.

Elle est restée comme ça un moment dans cette position figée, obscène. Mettant mon désir à vif. Mon regard allait d’elle à l’extérieur. De l’excitation au calme, de l’apaisement au désir. Passer de l’un à l’autre, attraper autant de détails, si diversifiés, le fuschia flashy des cuissardes, les pavillons ouvriers dont l’aspect se modifiait à mesure qu’on avançait sur l’avenue, le ventre nu de Marie-Claire, les gens chez eux vaquant à des occupations, soignant leur jardin, peignant une porte, lisant le journal, le regard de Marie-Claire, brillant, qui disait sa joie de vivre ce qu’elle vivait.

On était dans une bulle, totalement isolés. Personne ne nous voyait. Il est vrai que nous étions surélevés par rapport aux passants. Et le bus roulait relativement vite. Quant au chauffeur… Un instant, j’ai senti son regard sur nous, dans le rétroviseur, plus appuyé. Il devait trouver étrange d’apercevoir dans les airs, le bout des bottes de Marie-Claire. Mais il s’est détourné, son attention reprise par la circulation plus dense.

Marie-Claire s’est mise à quatre pattes devant moi. Elle a tiré sur ma fermeture Eclair, a sorti mon sexe du pantalon. Elle m’a pris dans sa bouche. Mon regard glissait sur la ville. C’était curieux comme je me sentais détendu malgré la situation. À un moment, nous avons ralenti. Un homme d’âge mûr se tenait installé sur son large balcon, à lire le journal sur un pliant. Son regard a passé machinalement sur nous. Il était en position supérieure et pouvait tout voir. J’imaginais ce qu’il voyait, un homme assis sur une banquette la bite à l’air, une superbe fille devant lui, les cheveux étalés sur ses épaules, tenant le membre entre ses doigts, alternant succions et masturbations. L’homme nous a regardés, le temps qu’a duré l’arrêt. Nos regards se sont accrochés, avec une complicité trouble. Il aurait aimé être à ma place ; il l’était en se projetant en moi…

— Maintenant, je vais venir sur toi.

Nous arrivions dans les zones urbaines les plus récentes. Les pavillons et les maisons respiraient le neuf, avec souvent des volets roulants, des couleurs pimpantes qui sortaient de l’ordinaire. J’ai pensé à toutes ces vies, si différentes, qui s’étalaient. J’ai aperçu un jeune couple qui rentrait à la maison. L’homme, grand et mince, la fille menue, moulée par un jean qui mettait en valeur une croupe lourde. Ils venaient de passer le portail quand l’homme s’est arrêté, s’est tourné vers la fille pour l’embrasser, plaquant ses mains sur ses fesses.

Je vivais le moment dans un détachement étrange. Elle s’est relevée. Je l’ai attrapée par la taille, mes mains glissant sous le vinyle, aussi frais que sa chair était chaude, alors qu’elle s’installait au-dessus de moi. Le bus venait de s’arrêter dans l’une des larges rues parallèles.

Ça s’est fait en même temps. J’ai aperçu la silhouette de l’homme qui montait, présentait sa carte ; au même moment, elle posait sa main à la base de ma bite, l’enveloppait, et s’asseyant dessus, collait sa chatte sur mon gland. Elle a eu un mouvement de tâtonnement, pour s’assurer que ma queue était bien fichée au centre, puis elle s’est laissée glisser. Je me suis senti absorbé dans son vagin… une aspiration, sa chaleur et son humidité s’emparant de moi, alors qu’elle posait ses mains sur mes épaules, pour s’accrocher.

Elle s’est retrouvée plantée sur ma queue jusqu’aux couilles. Son visage juste devant moi. Son regard plus brillant que jamais, une expression de bonheur profond sur le visage.

— Je ne pourrai jamais vivre sans queue.

Au démarrage, le regard du chauffeur s’est figé dans le rétroviseur. J’ai eu une poussée d’adrénaline. Il ne pouvait ignorer qu’elle était campée sur moi.

Le passager avançait dans la travée. Il était vieux, se déplaçait avec difficulté. Il portait un cabas à provisions, était affligé d’une myopie qui lui faisait porter des verres épais… Il semblait perdu dans son monde intérieur, parlant tout seul. Alors que Marie-Claire, gardant ses mains sur mes épaules, avait entrepris de monter et descendre le long de ma tige, il est passé près de nous sans nous voir. Je n’ai pas pu m’empêcher de sourire. De ce côté-là, au moins, il n’y avait aucun souci…

J’ai descendu mes mains de ses hanches à sa croupe. C’est elle qui faisait tout. Sans doute parce que c’était son fantasme. Elle sautillait sur moi. Je regardais mon sexe apparaître et disparaître, tout luisant des sécrétions, toujours plus abondantes, qu’elle y déposait à chaque aller-retour… Elle était dans son trip, toute proche de la jouissance, plus proche que moi en tout cas.

J’ai tourné la tête sur le côté. Le vieux était écrasé sur une banquette derrière nous, éteint. Il ne se rendait pas compte de ce que nous faisions. Ou alors il jouait très bien la comédie.

Mon regard est revenu au rétroviseur ; pour la première fois, il a rencontré celui du chauffeur. J’y ai lu qu’il avait tout compris de notre petit manège. Nous étions démasqués. Il avait été illusoire de croire que nous pourrions être discrets. J’aurais voulu reprendre une attitude décente, mais nous étions trop près de jouir.

Nous nous sommes étreints l’un l’autre ; je me vidais en elle, une vague de jouissance me remplissait d’un bien-être sans bornes… Je l’ai sentie frémir contre moi, se libérer de toute tension dans l’orgasme.

Le bus stoppait. J’ai rouvert les yeux. Le chauffeur s’était garé sous des platanes, il arrivait sur nous, d’un pas rapide malgré son poids.

— Vous vous croyez où ? En vingt-cinq ans de service, c’est la première fois que je vois ça…

Nous sommes restés figés en position, elle sur moi. Ma queue mollissante encore dans son vagin, je sentais suinter le sperme dont je l’avais rempli. Jamais je ne m’étais senti aussi ridicule. Cela faisait longtemps que je n’avais pas rougi ainsi.

— Vous voyez ça ? a-t-il hurlé en désignant une caméra que ni l’un ni l’autre n’avions aperçue. Elle filme tout ce qui se passe dans le bus…

Le vieux n’avait pas bougé, la tête en avant, absorbé dans je ne sais quelles pensées. Nous étions piégés. Conscients tous les deux que la porte était ouverte à tous les chantages.

— Branle-moi, salope !

Le chauffeur a défait son pantalon, baissé son caleçon, exhibant, contre son ventre épais, une trique pas très longue, mais épaisse, avec des veines qui saillaient sous la peau, aussi malsaine que lui.

Marie-Claire était en même temps dégoûtée et fascinée. Si, dans un premier moment, elle avait été choquée par ce que le sale type proposait, elle avait envie, c’était clair, de prendre la bite dans sa main, d’en éprouver la texture, la dureté. Comme une nouvelle expérience, elle qui était toujours attirée par ce qui était nouveau.

Il n’y avait de toute façon pas à hésiter. En espérant que le chantage prendrait fin lorsque le bonhomme aurait obtenu satisfaction ; je doutais qu’il désire plus. Elle a avancé sa main avec hésitation, comme si elle se trouvait face à un animal dangereux, un reptile dont la morsure aurait pu être mortelle. Mais une fois qu’elle l’a saisi, c’est allé vite ; elle l’a accroché pour ne plus le lâcher… Elle a masturbé le chauffeur avec une rare vivacité, se mettant à son niveau en crachant un tombereau d’injures :

— Alors, mon cochon, ça te fait du bien de te faire branler… Ça faisait longtemps qu’une fille ne t’avait pas vidé les couilles…

Je ne sais pas ce qui lui a fait le plus d’effet, si ça a été de se faire branler ou bien les paroles ; sans doute les deux. Toujours est-il que sa queue, déjà bien lourde, a gagné en volume. Marie-Claire alternait les mouvements de sa main. Commençant par le masturber avec des gestes très rapides, puis ralentissant, pour effectuer des gestes beaucoup plus lents. Je suivais la scène, fasciné, toujours planté en elle, qui ne s’était pas dégagée… J’ai senti que, entre ses muqueuses, je redurcissais… excité par la situation, excité de la voir branler le bonhomme. Elle acquérait une nouvelle dimension à mes yeux. Malgré moi, je ne pouvais m’empêcher de penser qu’elle était faite pour ça. Je construisais déjà d’autres rêves, d’autres fantasmes, dans lesquels elle se déployait, et ces fantasmes-là étaient une démultiplication de ce que je voyais.

Elle a senti que je bandais en elle. Mon érection n’était pas aussi imposante que celle du chauffeur de bus. Marie-Claire est devenue une mécanique… Consciente du pieu fiché dans sa chatte, elle s’est mise à exercer sur celui-ci des pressions et succions, avec une habileté qui me stupéfiait. En même temps, elle s’est penchée vers la bite du chauffeur de bus, avec la ferme intention de la prendre dans sa bouche. Il a paru ravi, lui qui n’en espérait pas tant. Si elle avait pu aussi enfoncer une queue dans son anus, elle l’aurait fait sans hésiter.

Elle a rentré autant qu’elle pouvait le membre dans sa bouche. Les joues dilatées à exploser. J’ai cru qu’elle allait étouffer. Mais finalement, elle a fait coulisser sa bouche sur la queue. Le chauffeur a poussé un grognement qui tenait du cri du cochon, en inclinant la tête en arrière. Je sentais la jouissance monter en moi ; ce qui l’a déclenchée, ça a été de voir le sperme couler, en un filet discret, bien blanc, bien épais, de sa bouche le long de la bite. Elle s’est tordue sur moi ; alors que je me demandais avec un brin de jalousie ce qui avait déclenché cette nouvelle vague de jouissance en elle… le jaillissement dans sa bouche, celui dans sa chatte ? Sans doute les deux.

Quand elle a entrouvert les mâchoires, le chauffeur s’est libéré, sortant une queue maculée de salive. Il n’a rien ajouté, s’est éloigné, rengainant sa queue dans ses vêtements douteux, l’air satisfait. Le vieil homme était toujours avachi sur sa banquette. Marie-Claire s’est relevée. Entre ses cuisses, les filets de sperme étaient visibles, ce dont elle ne semblait pas se soucier. Elle a rattaché la ceinture de l’imper, redevenant une femme respectable. La résidence universitaire était toute proche, deux ou trois arrêts. Je n’ai pu m’empêcher de relever les pans de l’imper. Elle a écarté les cuisses pour m’offrir le spectacle de sa chatte encore dilatée par la pénétration, d’où des substances épaisses s’écoulaient. Elle en a rajouté sur l’obscénité du spectacle en plaquant son index et son pouce sur ses petites lèvres, s’ouvrant autant qu’elle le pouvait, pour m’offrir une vue complète de l’intérieur de sa chatte… muqueuses rosées, dessins compliqués…

Deux stations plus loin, nous sommes descendus. Au moment où nous sommes passés près du vieux, il nous a dit d’une voix sourde :

— Merci pour le spectacle…

Nous nous sommes rendu compte avec effarement que son hébétude n’était qu’un masque. Il faisait aller et venir sa main sur un membre très long, à la peau violacée… Je ne sais pas s’il l’avait calculé, mais au moment où nous sommes passés, il s’est libéré, ses jets maculant la moleskine. À cet instant, j’ai compris que les bus étaient sans doute le rendez-vous de tous les obsédés. Cette ligne, ce bus ? Tout était imaginable. J’ai eu envie de demander à Marie-Claire si elle en savait plus. J’avais d’abord cru qu’il s’agissait de sa part d’une initiative personnelle, j’avais finalement compris qu’il en allait tout autrement. Avait-elle déjà rencontré des hommes de cette façon ?

J’ai commencé à me demander à ce moment si elle n’avait pas d’autres relations. Je la sentais se métamorphoser. Elle devenait comme sa mère. Perdant en pureté, s’endurcissant.

Nous avons continué à nous voir, mais j’ai senti à partir de ce moment des failles dans notre relation. Ça venait de moi, un manque de confiance, un recul, et elle le percevait. Et pourtant, rien n’a vraiment changé, sauf que nous avons décidé d’arpenter le puzzle urbain pour chercher des endroits où nous accoupler. C’était un terrain de jeu formidable. On dénichait mille lieux plus excitants les uns que les autres, qui prenaient une autre dimension. On n’aurait jamais imaginé qu’on puisse s’envoyer en l’air ici ou là. Et le risque omniprésent démultipliait notre excitation.

À vrai dire, on choisissait parfois des endroits où il y avait peu de risques, mais dont le côté original nous séduisait, comme par exemple les toits, parce qu’il est enivrant de lui faire l’amour en dominant toute la ville. D’autres, au contraire, impliquaient un danger beaucoup plus grand, dans des immeubles par exemple. Nous avions appris, dans tous les cas, à être furtifs, de telle sorte que, même pris en flagrant délit, nous pouvions donner le change. Marie-Claire portait de longs manteaux, des impers qu’il était facile de rabattre facilement, des jupes à retrousser, souvent pas de sous-vêtements. Elle avait également déniché une combinaison de pilote kaki ; l’ouverture, faite de boutons-pressions, s’amorçait au niveau de la poitrine, se terminait au-dessus des fesses.

Je me souviens encore aujourd’hui du plaisir que j’éprouvais à défaire la dizaine de boutons qui mettaient à nu sa zone vulvaire, et déjà la trouver ouverte et humide, avant de me plaquer à elle, la pénétrer, par-devant, par-derrière. Nous restions habillés, et on aurait pu croire qu’il s’agissait d’une simple étreinte. Mais mon sexe était planté dans le sien.

Je garde de délicieux souvenirs de tous ces moments. Comme d’infinies variations sur un thème unique, l’amour en milieu urbain.

Plusieurs fois, cependant, nous nous sommes fait prendre. J’ai été surpris, sur le moment, par la réaction des gens, ne comprenant que bien plus tard la véritable portée de leur attitude. C’était pourtant clair. Au-delà du voile d’hypocrisie imposé par la société, tous, vieux ou jeunes, hommes ou femmes, beaux ou moches, nous avions la même envie de sexe. Il y avait quelque chose d’intense, toujours, dans ces étreintes, et la recherche de cette intensité était la raison de vivre de tout le monde ou presque.

CHAPITRE XXVIII

Un souvenir en particulier m’a marqué. Un après-midi, Marie-Claire devait se rendre chez le dentiste. Un banal examen de routine, mais elle craignait toujours d’avoir des caries, de subir la roulette. Elle a insisté pour que je l’accompagne.

Ce jour-là, comme elle était angoissée, il n’était pas question de faire quoi que ce soit. Ou seulement après. Le cabinet du dentiste était vaste, moderne, lumineux. Comme pour faire oublier que la souffrance pouvait être au bout de la visite. Il y avait un vaste hall d’entrée, avec un bureau en arc de cercle, sur lequel trônaient deux ordinateurs, une salle d’attente sur la gauche, deux cabinets sur la droite. Derrière le bureau, trônait, en pleine frappe, une rousse d’une cinquantaine d’années, plutôt fine, avec des taches de rousseur, et une poitrine aussi lourde que sa taille était fine.

La salle d’attente était vide. Une demi-douzaine de fauteuils en rotin entouraient une table basse avec des magazines lus et relus ; la lumière d’une belle journée baignait les lieux.

Nous nous sommes installés côte à côte sur un fauteuil en rotin à deux places. Je sentais Marie-Claire tendue. Après un moment de flottement, elle a posé sa main sur ma queue.

— J’ai envie… Maintenant… Pour me détresser…

J’étais partagé entre mon désir et la conscience du risque. Une salle d’attente. N’importe qui pouvait entrer à tout moment.

— Ça va aller vite…

Je ne sais pas comment j’ai cédé. Parce que j’avais envie, moi aussi, et que le risque était un aiguillon supplémentaire. Elle a sorti ma bite du pantalon. Déjà bien gonflée. Elle l’a branlée rapidement, la faisant s’allonger. Elle s’est levée, me présentant son dos et ses fesses.

— Défais mon jean.

Mes bras ont fait le tour de sa taille, accroché l’attache de sa ceinture, défait le bouton du pantalon, tiré sur le zip. Le jean était serré ; ce n’est pas sans difficulté que je l’ai descendu sur ses cuisses. Le pantalon est tombé sur ses chevilles. Elle portait une simple culotte en coton qui a suivi le même chemin.

Elle s’est assise sur moi d’un seul mouvement, commençant par prendre mon sexe dans sa main tout en tendant ses fesses vers moi. Sa chatte s’est posée sur ma trique, l’a avalée… Elle a poussé un long soupir.

C’était curieux, elle n’était pas en face de moi, mais ça permettait d’autres plaisirs. Plonger mon visage dans sa chevelure, saisir ses seins, sa taille, descendre chercher son clitoris…

La porte s’est ouverte.

— J’aurais besoin de renseignements supplémentaires pour votre fiche.

C’était la secrétaire. En flagrant délit, sans la moindre possibilité de nier ! La rousse était sur le pas de la porte. Bouche bée. Je m’attendais à tout, mais pas à ce qu’elle a dit :

— Je veux participer aussi.

Son visage était déjà différent. Comme si elle avait arraché son masque. Se révélant, au-delà de l’armure sociale, dans la vérité de sa nature humaine. Habitée soudain par un désir cru ; déjà, elle défaisait sa blouse, révélant dessous une jupe courte noire, fendue, qu’elle a retroussée en nous regardant. Son pubis gonflait un string d’un rouge flamboyant ; on n’aurait jamais imaginé qu’une fille apparemment si guindée pouvait en porter un semblable. Elle l’a écarté d’un geste vif, s’est branlée, avant de se mettre à genoux devant nous. Nous étions restés figés, avant de comprendre qu’elle n’était pas notre ennemie… Accroupie, continuant à se toucher, cuisses ouvertes, laissant apercevoir une chatte béante et juteuse.

Excitée, Marie-Claire s’empalait à grands coups sur moi. Je pensais que la secrétaire se contenterait de regarder. Je me trompais. Elle a posé ses longs doigts sur ma queue, à un moment où elle apparaissait, puis l’a sortie de la chatte. Nous avons été sidérés, l’un et l’autre, par l’initiative. À la chatte de Marie-Claire s’est substitué un autre contact sur ma bite, celui d’une bouche frénétique. Qui m’a fait penser que la fille était en manque.

Deux contacts différents. Mais chauds, humides, doux. Une bouche avide, une chatte ouverte. La rousse m’a sucé avec violence, avant de me renfoncer la queue, d’un geste vif, dans le sexe de Marie-Claire.

— On a peu de temps, il ne faut pas traîner, a-t-elle soufflé d’une voix rauque. Le prochain patient ne va pas tarder…

J’ai placé mes mains sur les hanches de Marie-Claire ; j’ai pris l’initiative de la faire monter et descendre. Tout s’accélérait, nous glissions vers la jouissance. La secrétaire, pour un maximum d’efficacité, avait gardé une main sur sa fente. De l’autre, elle frottait le clitoris de ma copine. C’est ce qui a déclenché sa jouissance, alors que je la sentais se tendre contre moi.

Moi, il me fallait autre chose. La secrétaire m’a repris dans sa bouche. C’est là que je voulais finir, merveilleuse alternative que je n’aurais pas imaginée cinq minutes plus tôt.

La rousse y a mis toute son énergie, tout son désir, toute sa frustration. Elle fouillait mon méat de la pointe de sa langue comme si elle voulait l’enfoncer à l’intérieur de ma queue… Elle m’a lâché pour me masturber avec la même violence ; mon sperme est sorti, le premier jet a atteint ses verres de lunettes, les autres s’éparpillant entre son visage et ses cheveux. Elle souriait d’extase, alors qu’elle se finissait, sa main s’agitant sur sa chatte.

Marie-Claire s’est relevée, a pris une poignée de kleenex dans son sac, les a collés contre sa fourche pour absorber les coulées de mouille, avant de remonter sa culotte, puis son jean, et de se rasseoir. Dans le même mouvement, je rangeais mon sexe dans mon pantalon. La secrétaire a rajusté son string sur sa fente encore palpitante. L’intérieur de ses cuisses brillait de jus. Elle a récupéré du sperme sur sa figure pour le lécher avec gourmandise. Il ne restait que ses lunettes à nettoyer quand la porte s’est ouverte sur une femme d’une cinquantaine d’années.

— Vous n’étiez pas au bureau, je suis venue directement…

La secrétaire a caché ses lunettes. Elle voulait, comme une ultime gourmandise avant de reprendre le cours de sa morne vie, lécher le dessert que je lui avais offert. La cliente lui a dit :

— Tiens, vous n’avez pas vos verres, aujourd’hui ? Vous vous êtes fait opérer pour votre myopie…

La secrétaire confuse s’est éclipsée.

CHAPITRE XXIX

Un mardi soir, je suis passé la chercher à la fac. Elle ne travaillait pas le lendemain. On avait convenu qu’on irait dans les bars de la ville, ceux qui restaient ouverts le soir, où l’on pouvait boire un coup entre amis, écouter de la musique. Elle s’était faite belle, passant par son appartement avant de venir se poster à la sortie du campus. Cheveux tirés en arrière, bouche aussi rouge qu’une cerise, elle avait choisi le noir, débardeur, blouson de cuir, jupe très courte, bottes hautes, presque des cuissardes. Je me suis garé, l’ai matée avec la jubilation d’un collectionneur qui possède un objet précieux. Elle s’est approchée, tout sourire, s’est glissée à côté de moi, son mouvement laissant entrevoir le string mauve, tache de couleur plaquée à sa chatte. Elle s’est penchée, m’a embrassé. Une demi-heure plus tard, nous nous garions en centre-ville, dans une ruelle adjacente à l’avenue principale, pour remonter celle-ci en direction d’un établissement qui nous plairait. Elle était accrochée à mon bras ; à surprendre le regard des hommes sur elle, sans aucun doute, j’éprouvais de la fierté. J’avais fait avec Marie-Claire ce que je n’avais jamais fait avec aucune fille : je m’étais attaché à elle, j’imaginais mal de la remplacer par une autre.

Nous étions installés dans un bar irlandais, commandant de la bière rousse.

— J’ai envie de rentrer chez moi. Et que tu me baises !

S’envoyer en l’air dans son appartement était devenu une exception. Mais je n’étais pas contre.

Le bar était quasiment désert. La serveuse n’était sans doute pas irlandaise, mais elle possédait une épaisse chevelure rousse. Marie-Claire m’a raconté sa vie d’étudiante, les mille et un détails, les examens qui approchaient, le stress… Son genou était collé contre ma jambe. Il n’y avait pas encore eu d’approche plus précise. On était là depuis une heure quand elle m’a dit :

— Tu m’accompagnes aux toilettes ? J’ai la vessie pleine… Je ne veux pas y aller seule… Dans ces lieux publics…

Nous nous sommes dirigés vers le fond de la salle, pénétrant dans un lieu d’une propreté impeccable : un lavabo, deux cuvettes enfermées dans des cloisons…

Ça s’est fait tout seul. Sans parler, comme toujours. Ça venait tout seul, chaque fois. Il n’y avait pas de discussion, de préliminaires, de proposition « et si on faisait ça ? »… Non, nous nous comprenions sans parler, il y avait de la télépathie entre nous. Surtout, nos goûts étaient identiques.

Elle a descendu sa jupe droite, s’est assise sur le siège, écartant le string pour dévoiler son con qu’elle a ouvert autant qu’elle le pouvait avec ses doigts ; j’ai approché mon visage. Son méat urinaire a été animé d’un frémissement, puis s’est entrouvert pour laisser perler les premières gouttes, avant que des jets courts viennent frapper mon visage. J’ai ouvert la bouche pour accueillir ce qui coulait d’elle. Les jets brefs sont rapidement devenus un seul, dru, puissant, qui disait bien que, oui, elle ne mentait pas, elle avait besoin de se libérer. C’était la première fois que je faisais ça avec une fille, la première fois que je faisais ça avec elle, et l’érection que j’avais me confirmait que je ne pouvais plus éprouver de plaisir ailleurs que dans la perversité.

Elle se laissait aller, se vidant, sans chercher à se retenir, sa main dans mes cheveux. Sa pisse était claire, je la soupçonnais d’avoir préparé ce moment en se remplissant d’eau. La pisse, qui avait un léger goût d’amertume, coulait au fond de ma gorge, sur mon menton, dans la cuvette.

Ma queue était douloureuse. Je l’ai sortie de mon pantalon, je me suis masturbé alors qu’elle continuait à me remplir le gosier, comme si elle ne devait jamais finir.

Son sexe bien béant avait changé d’aspect, avec son urètre saillant, dilaté. J’ai senti que le flot se tarissait. Il a diminué de puissance, redevenant en fin de course ce qu’il était au début. Les multiples jets courts se sont taris, ne laissant finalement que des gouttelettes sur les chairs.

Elle s’est penchée sur le côté, tirant un bout de papier qu’elle a passé sur ses muqueuses, avant de le laisser tomber dans la cuvette. Elle allait se lever, mais une pression de ma main sur son genou lui a fait comprendre que je souhaitais qu’elle reste.

Je me suis déplacé, pour coller ma bite durcie contre le cuir de sa botte. Contact frais, étonnamment lisse. Bougeant juste le ventre, je me suis laissé aller. Ça n’a été qu’une question de secondes avant que je macule le vinyle de jets de sperme.

Se relevant après s’être rajustée, elle a eu un geste dont je n’ai compris la portée que plus tard : un mouvement de la main pour ébouriffer mes cheveux. Ce qui nous unissait, c’était le sexe, pas la tendresse.

Nous sommes remontés dans la salle. Elle avait envie d’une glace, j’en ai pris une pour l’accompagner. Nous sommes restés encore un moment avant qu’elle souhaite rentrer.

Je sentais, alors que nous marchions côte à côte, une densité qui, habituellement, n’existait pas entre nous. C’était difficile à expliquer. Annonciateur que quelque chose allait se passer. Je ne savais quoi.

Nous sommes revenus à l’appartement. Dès que j’y suis rentré, j’ai perçu dans l’air une odeur de parfum qui n’était pas celui qu’elle portait. Ça m’a intrigué. Mais je n’ai pas eu le temps de m’appesantir… Déjà, après avoir posé sa sacoche, elle me tournait le dos, se plaquait contre moi, frottant mon bas-ventre de sa croupe, nouant ses bras autour de mon cou dans un mouvement en arrière.

Ce soir-là, la jonction avec le passé s’est faite de plusieurs manières. Me faisant comprendre qu’il y avait une continuité, et que tout se rejoignait tôt ou tard.

Elle m’a poussée sur le lit, et sans se dénuder, est venue s’allonger sur moi. Nous étions tous les deux encore habillés, mais cela ne changeait pas grand-chose. C’était comme si paradoxalement, les tissus avaient accru nos sensations.

Comme la prostituée quelques mois plus tôt, Marie-Claire s’est placée au-dessus de moi. Sa croupe tendait sa jupe de manière obscène. La jupe serrée la comprimait et la gonflait à la fois. On aurait dit que le tissu allait exploser, que ça allait craquer quelque part, sous le poids de cette chair qui aurait mérité de se retrouver à l’air libre.

Elle s’est posée sur mon sexe. Je me suis fait la réflexion que, si je les avais souvent matées, c’était bien la première fois que ses fesses devenaient l’enjeu de notre relation.

Je ne sais si elle avait déjà fait ça avant, mais elle m’a caressé de la croupe avec habileté. C’était aussi bien qu’elle garde sa jupe ; ses fesses compressées étaient encore plus dures, plus serrées, plus compactes, un bloc ferme et doux. Je les avais déjà caressées des dizaines de fois. Ce que j’aimais le plus, c’était le contraste entre la finesse de son corps et la démesure de ses fesses, et bien sûr aussi, cette cambrure qui en faisait tout le sel. Sans la cambrure, son postérieur n’aurait sans doute pas eu un tel pouvoir de fascination. La jupe, hasard du tissu et de son dessin, mettait en valeur la cambrure en question, comprimait la chair jusqu’à ce qu’il ne reste plus de Marie-Claire que cette masse, vers laquelle les regards, les mains se tendaient. Sa jupe la magnifiait. J’avais le sentiment qu’elle en avait tout à fait conscience, que c’était pour cela qu’elle l’avait choisie.

J’étais plein de désir pour elle, depuis le début de la soirée. Mon désir avait encore cru quand elle s’était vidée dans ma bouche, et ce que je vivais maintenant faisait encore monter mon désir. Mais cette fois, c’était sans limites. La vision de son corps, sans aucun contact, suffisait à me faire bouillir. Fesses serrées par la jupe, jambes gainées par le cuir de ses bottes, elle était un animal étrange.

Quand elle a appuyé sa croupe sur mon sexe, malgré les tissus qui nous séparaient, j’ai tout perçu. Dureté et chaleur. Mon sexe était de pierre. Si la sentir m’a fait planer, il en a été de même pour elle : elle s’est figée comme si elle avait un vertige.

Elle s’est reculée, remontant plus haut encore, exerçant le même mouvement, faisant aller ses fesses de haut en bas, puis dans un mouvement circulaire, appuyant sur moi… À ce moment, j’étais profondément heureux. Plus que je ne l’avais jamais été. Notre relation était ce dont j’avais rêvé, était exactement ce que je désirais ; par une sorte de magie, ce que j’avais tellement apprécié quand la prostituée me l’avait donné, elle me le redonnait avec la même efficacité. Pouvait-elle savoir ?

Mieux valait ne pas savoir. J’en avais rêvé pendant des mois, sans jamais avoir osé le demander à aucune femme, et c’était elle qui me le donnait, compagne de mille jeux.

Elle est redescendue sur mon bas-ventre. Elle est parvenue à se maintenir quelques secondes sur une main, dénudant mon sexe, le mettant à l’air libre. Ma bite était dure d’avoir été gorgée de désir toute la soirée. Epaisse, dure, qui ne s’épaissirait sans doute pas plus, courbée vers mon ventre. Marie-Claire est revenue sur moi, m’a massé autrement, écrasant ma tige de sa masse, remontant, appuyant sur mes couilles, ma bite… Je me suis mis à crier. C’était plus que je ne pouvais supporter ; je devais faire appel à toute ma volonté, tirer de la force du plus profond de moi pour ne pas céder. Je ne voulais pas. Pas maintenant. Le meilleur était à venir.

Et ça a été le cas. Elle a glissé vers le bout du lit, s’accrochant au montant. Je l’ai laissée faire. Sa chevelure de fausse blonde coulant sur ses cheveux, fesses tendues vers moi, serrées par la jupe, ses jambes gainées du cuir de ses hautes bottes, elle incarnait pour moi, à ce moment, l’image même du désir. Bien sûr, il y avait d’autres positions, d’autres attitudes, mais ainsi, elle était l’illustration même d’une provocation consciente, celle d’une fille qui veut séduire un homme, le faire tomber dans ses filets.

Je n’ai pu m’empêcher de jouir. J’ai poussé un cri, saisissant mon sexe dans un effort puéril pour retenir le jaillissement, geste inutile et ridicule ; j’ai finalement choisi d’accompagner les giclées.

Elle s’est retournée, assistant impuissante à l’explosion qui traversait mon corps. Elle a paru dépitée, puis m’a souri :

— Ça va revenir… Si tu le veux vraiment… Je vais te donner du grain à moudre…

Elle a repris sa position et a lentement, très lentement, remonté la jupe, dévoilant la chair pleine de ses cuisses. Ce n’était pas facile, parce que le tissu était vraiment très serré. Peu à peu, sa chair apparaissait.

J’avais rarement éprouvé un tel suspense, une telle tension en moi. Le désir courait dans mes veines, je m’en voulais d’avoir été incapable de maîtriser ma jouissance. Cependant, je sentais un frémissement dans ma bite encore toute molle. Comment ne rien éprouver face à un spectacle aussi excitant… Elle m’offrait avec toute la lenteur dont elle était capable la blancheur de sa peau, et alors qu’elle arrivait juste en dessous du pli des fesses, ma queue, preuve tangible de mon désir, était déjà à moitié dressée.

Le meilleur, je crois, ça a été de voir apparaître sa croupe, tendue vers moi. Ce modèle de perfection que je ne m’étais jamais lassé de regarder, de toucher. À ce moment, je me suis rendu compte qu’il n’y avait jamais eu d’érosion de mon désir. Je la convoitais, aujourd’hui comme au premier jour.

Le tissu est remonté difficilement sur les premiers centimètres, glissant plus facilement sur les derniers. Elle a bouchonné la jupe sur ses reins. Sa croupe était égale à ce qu’elle avait toujours été, globe compact, rencontre de deux courbes, chair pleine, sillon profond, occupé par le cordon d’un string mauve dont n’apparaissait que la partie non masquée par la jupe.

Au bas de ses fesses, et en haut de ses cuisses, le tissu enveloppait le gonflement de sa chatte. Elle s’est retournée. À jeté un œil critique sur ma queue. Elle a tendu la main en arrière, et voulant sans doute accélérer les choses, m’a masturbé avec toute sa vigueur.

— Viens me fouiller avec ta langue. Je veux que tu la mettes partout. Et ensuite, tu me fourreras. Dans cette position. C’est comme ça que j’ai envie.

Je me suis approché d’elle. J’ai pris ses hanches. Mes mains au contact de sa chair chaude. À cet instant, je ne sais pourquoi, j’ai pensé que c’était la dernière fois. Me figeant un instant, surpris de cette pensée. Que rien ne justifiait.

Je me suis efforcé de la chasser de moi. Le meilleur était devant moi. Sa peau était étonnamment douce. Je ne voulais pas aller trop vite. À cause de la pensée qui venait de surgir en moi. Pensée absurde, mais qui me perturbait. Il n’y avait aucune raison pour que les choses se passent mal. Nous nous entendions parfaitement, elle et moi. Ce qui se passait maintenant en était la preuve.

J’ai enfoncé un doigt entre ses fesses, trouvé le cordon du string. Je l’ai tiré sur le côté, mettant sa chair à nu. J’ai pris un instant pour me reculer, contempler le tableau de sa chatte entre ses cuisses… le diamètre de l’ouverture qui suintait disait assez son désir.

J’ai plongé. Perdant la tête. Ecartant ses fesses à deux mains, j’ai amené ma langue en haut du sillon, gêné par le tissu qui y restait collé. Au fond du creux, c’était tout humide, avec un goût âcre. J’ai pensé qu’elle avait dû chier dans la journée, ne pas se laver. Mais ça me plaisait comme ça. J’ai fait monter et descendre ma langue. Elle a poussé un long gémissement.

J’ai posé la pointe de ma langue sur son anus clos, redessinant les plis, les aspérités.

— Viens d’abord sur ma chatte, et tu remonteras sur mon trou du cul après. C’est là que je veux que tu plantes ta queue, ce soir.

J’ai suivi le chemin de sa chair, le plat du scrotum… avant la richesse exubérante de la chatte. Elle était tellement dilatée qu’on aurait pu enfoncer deux mains en elle sans qu’elle en ressente la moindre gêne. Elle ruisselait littéralement. Ça coulait à l’intérieur de ses cuisses. Je me suis appliqué à la boire. Sa saveur est descendue dans ma gorge. Je l’ai lapée en suivant les replis de ses lèvres. Plus je la buvais, plus elle dégorgeait. Elle poussait de petits gémissements. Je la sentais se tendre, se raccrocher au fond du lit.

Un orgasme l’a fait frissonner ; une masse liquide a inondé mon visage, rempli ma bouche. Trempé, j’ai pris le temps de faire une pause, avant de remonter plus haut. Mon sexe était redevenu de pierre entre mes cuisses. Sa saveur âcre me remplissait la bouche, mais elle a été remplacée par l’autre saveur, âcre aussi, mais très différente, qu’elle m’offrait, autour de l’anus serré que je devais desserrer à force de coups de langue. Je m’y suis appliqué comme si ma vie en dépendait, arc-bouté de tout mon corps et de toute mon âme. Je la sentais réagir, je percevais la lente mais irrésistible évolution qui se faisait en elle. Elle passait de l’apaisement qui avait suivi sa jouissance au retour du feu dans ses veines. Ce que je percevais aussi et surtout, c’est la lente ouverture de son anus, qui, s’il ne serait jamais aussi dilaté que son con, devenait plus élastique. Comme pour me stimuler, dans une sorte de délire, elle s’est mise à psalmodier, paroles apparemment sans sens et sans logique :

— Ouvre-moi bien, mais pas trop… Je veux sentir ta queue me forcer… Je veux avoir mal quand tu viendras dans mon cul… Ce n’est bon que quand il y a la souffrance, sans cela le moment de bonheur intense qui vient après n’est rien. J’aime ce moment où on est comme sur le fil du rasoir, la queue qui s’enfonce entre les muqueuses, les écartèle, il y a la douleur, mais on sait qu’elle va s’évanouir, et que le bien-être qui arrive, lui, va durer, et que c’est… oh, tellement bon.

C’est sans doute parce que j’étais lassé de tout son baratin, sans doute aussi parce que je la sentais prête, que j’ai enfoncé mon visage dans sa chevelure blonde odorante, en même temps que j’amenais ma bite entre ses fesses. J’ai posé mon gland contre son anus, j’ai poussé de tout mon poids. Elle a hurlé tellement fort que toute la résidence universitaire a dû nous entendre, même si ce hurlement s’est transformé, la douleur devenant jouissance comme elle l’avait anticipé, alors que le conduit s’ajustait à la bite qu’il accueillait.

Je suis rentré en elle aussi loin que je le pouvais. Si cela avait été possible, si la nature avait été autre, j’aurais aimé avoir un sexe dix fois plus long, dix fois plus gros, pour rentrer en elle de manière verticale, la traverser, qu’elle sente que je la pénétrais.

J’ai noué mes bras autour d’elle. Nous sommes restés comme cela imbriqués, et à cet instant, j’aurais juré que nous avions fusionné, elle et moi. Que nous n’étions plus deux morceaux de chair séparés, mais un seul, par le simple fait que ma bite était enfoncée sans son cul…

Ce qu’elle m’a fait ensuite, aucune fille ne l’avait fait avant, et je crois bien qu’aucune ne me le refera. C’est elle qui s’est mise à bouger, alors que je demeurais immobile. Elle a tout fait d’un travail de la croupe qui n’était que la reprise des caresses effectuées quelques instants plus tôt, alors que je n’étais pas encore en elle. Elle effectuait des arcs de cercle avec sa croupe, en comprimant son anus, de telle sorte que je restais fiché en elle. Nous formions une créature hybride, une monstruosité de la nature. Ce qu’elle me faisait me mettait sens dessus dessous. Comme si j’étais passé dans une centrifugeuse, mais sans ressentir la moindre nausée. Ça me fouettait le sang…

On est restés soudés l’un à l’autre, les mouvements du bassin de l’un conditionnant les mouvements du bassin de l’autre pendant une bonne dizaine de minutes. J’avais l’impression fallacieuse d’écarteler ses chairs en bandant.

Quand elle a senti que je ne retenais plus grand-chose, elle s’est dégagée. Ça m’a fait une sensation étrange de me retrouver à nu. Je n’ai pas eu l’occasion de creuser la question : elle est venue me gainer avec sa bouche. C’est ce qui m’a fait me vider en elle, en jets qu’elle a bus avidement.

Je suis tombé en travers du lit, épuisé. Elle est venue s’aplatir en travers de moi, rabattant la couette par-dessus nos corps. Juste avant de sombrer dans le sommeil, j’ai repensé à l’idée que j’avais eue, et que rien ne justifiait : c’était la dernière fois.

CHAPITRE XXX

J’ai été réveillé par un rêve, au milieu de la nuit. Généralement, je ne me souvenais de rien. Là, le rêve était resté. Un rêve étrange. Celui d’une fille dotée d’un pénis et d’une chatte. Un de ces rêves qui vous mettent sens dessus dessous. La fille, je la voyais bien, alors que je me réveillais. Créature imaginaire qui ne ressemblait à aucune. Blonde, avec des traits parfaits, nue, poitrine lourde, et cette erreur de la nature : un sexe entrouvert, féminin, et un membre masculin, raide, dressé, plus épais, plus long que le mien. Elle me disait, avec une voix angélique :

— J’ai envie de te mettre.

Son regard disait qu’il y avait quelque chose de démoniaque en elle. Que la pénétration serait plus qu’une simple pénétration. C’est ce que j’ai ressenti quand son pénis a commencé à entrer en moi. L’impression que je commençais à me disloquer, que je n’allais pas survivre. Cohabitaient en moi plaisir et peur, dans un mélange étrange.

Puis je me suis réveillé. Rien n’était vrai. Sauf la pénétration. Je sentais quelque chose sur mon anus. Une langue. Une langue aussi fureteuse que la mienne quelques heures plus tôt. Je distinguais la forme du corps de Marie-Claire sous la couette. C’est alors que j’ai compris que quelque chose n’allait pas. Il n’y avait pas une bouche sur moi, mais deux. Il y avait une autre fille sous la couette. Ça ne m’a pas surpris outre mesure. C’était tout à fait son genre d’avoir invité une autre fille. Sans doute une copine de fac.

Je me suis laissé faire. Sans doute la première fois que j’étais aussi passif. La première fois aussi qu’on me faisait ça. C’était quelque chose d’unique. Et je me laissais faire, sans dégoût, sans rejet. J’étais allé trop loin avec Marie-Claire pour m’offusquer qu’une langue fouille mon anus. Le seul problème, c’est que toutes mes sensations étaient concentrées sur cette partie, et que, malgré la bouche qui allait et venait avec frénésie sur mon sexe, je ne bandais pas…

Les deux filles étaient tenaces… À un moment, tout s’est déclenché. J’ai senti que mon anus s’ouvrait, la langue pénétrait à l’intérieur, ma bite s’allongeait.

Ma seule pensée, alors que j’étais pris dans un tourbillon de sensations, ça a été : « Pourquoi personne ne m’a fait ça plus tôt ? » Bien sûr, il fallait deux partenaires, pas mal d’ouverture d’esprit… Je m’étais abandonné… La langue, qui me fouillait, me pénétrait profond, était aussi habile que la bouche qui enserrait mon sexe. Ma fatigue avait disparu.

Il y a eu un moment de pause. J’ai compris qu’elles changeaient de rôle. Mais ça n’a pas guère fait de différence pour moi. Toujours une langue plantée dans le cul, l’autre qui gainait ma queue. J’avais rarement connu quelque chose d’aussi excitant. La bouche m’englobait avec une remarquable efficacité, qui me faisait mieux sentir la dureté de ma queue. Je le sentais palpiter.

J’aurais eu du mal à dire ce qui était le meilleur pour moi, s’il s’agissait de la bouche autour de mon sexe, ou de la langue qui fouillait mon anus avec une constance, une énergie, un acharnement qui me sidéraient. Mais bientôt, je n’ai plus eu à me poser la question. Ça s’est résolu tout seul quand la langue s’est retirée, alors que la bouche continuait à me sucer avec énergie, comme si ma suceuse avait voulu pomper tout mon sperme, mais aussi mon énergie, ma vie. J’ai eu le sentiment que c’était le calme avant l’orage.

Le gode m’a déchiré. J’ai eu le souffle coupé. Planté en moi d’un seul mouvement. Bien ouvert, je n’ai pas eu mal. C’était une expérience nouvelle. Assez puissante pour me faire comprendre que la zone anale était la source d’une extraordinaire félicité. Autant sinon plus qu’une queue. La mienne d’ailleurs avait dégonflé.

À ce moment, la couette a glissé, j’ai compris qui était l’autre personne. À vrai dire, je n’ai pas été surpris. Ça ne m’avait jamais vraiment travaillé, mais c’était toujours resté en moi, comme une question lancinante, qui n’avait pas de réponse. J’avais toujours pensé que les deux femmes, la mère et la fille, étaient des copies conformes, dans leur attitude, leur recherche effrénée des plaisirs les plus tordus, et des partenaires de fantasme. J’avais été étonné par leur fâcherie, qui pour moi ne pouvait être qu’une brouille passagère. Elles étaient trop semblables pour se fâcher.

J’ai pensé qu’il s’agissait d’une mise en scène, pour que la fille puisse me prendre au piège, me ramener vers sa mère. Qui attendait dans l’ombre. Un coup monté. Dans un seul but : que je profite à l’une et à l’autre. Attendre le bon moment, celui où je serais prêt à tout accepter.

Sans doute parce que je n’avais pas vu Nadine depuis plusieurs mois, j’ai été frappé de constater à quel point mère et fille se ressemblaient. Les années de différence entre elles se voyaient à peine, et, n’eussent été le crâne rasé de la mère et la superbe chevelure blonde de la fille, il n’y avait guère de différence. Corps déliés, petits seins, croupes lourdes. Corps offerts dans une position semblable, visage proche de mon bas-ventre, surface lisse du dos, avec la ligne délicate de la colonne vertébrale se prolongeant jusqu’au sillon qui fendait le cul, modèle de perfection chez l’une comme chez l’autre.

Pour l’une comme pour l’autre, la même expression sur le visage, mélange d’avidité et de satisfaction, qui les rendait presque laides. Elles avaient ce qu’elles voulaient. Un corps d’homme à se partager. Tout leur plaisir était là. Moins dans le rapport au partenaire que dans la complicité qui les nouait, redoublait leur plaisir. Elles n’étaient pas deux femmes, mais une hydre à deux têtes avec un homme à sa merci.

Marie-Claire s’efforçait de ranimer mon érection, sa bouche accrochée à ma bite flasque ; sa mère faisait aller et venir le gode en moi. J’aurais été bien incapable de faire quoi que ce soit. Je détestais cette situation, mais j’aimais ce qu’elles me faisaient. J’étais trop parti pour les repousser.

J’avais vu Marie-Claire avec d’autres yeux, et, à présent, je revenais à la réalité. Elle n’était qu’une prédatrice, comme sa mère. Elle avait jugé que le moment était enfin arrivé. J’avais été le jouet des deux femmes. Elles ont inversé les rôles. La mère venant sur ma bouche, la fille me fouillant avec le gode. Mon ventre s’embrasait, ma queue est redevenue dure. Il me semblait que mon érection pourrait demeurer ainsi des heures durant.

Elles m’ont lâché, pour se rapprocher l’une de l’autre. Je n’avais pas imaginé qu’elles puissent aller aussi loin, et en même temps, cela ne me surprenait pas. Face à face, elles se sont longuement embrassées, d’abord bouches plaquées, puis mains sur les fesses de l’autre. J’avais rarement vu une chose aussi obscène. Marie-Claire s’est placée de trois quarts, à quatre pattes sur le lit, présentant à sa mère, mais surtout à moi, ses fesses ouvertes, le bourrelet de sa chatte. Elle s’est retournée vers moi… son visage et son regard : un masque de perversion.

Sa mère l’a prise par les reins, a promené sa langue sur la croupe. Elle prenait tout son temps, parcourant la sphère de chair blanche. Elle a tendu la main vers ma bite, pour me masturber d’un mouvement fluide qui n’appartenait qu’à elle. Sans doute pour s’assurer que je ne débandais pas. Elle n’avait pas à se faire de souci. J’étais figé en l’état.

Nadine est descendue dans le sillon du cul de sa fille. Jusqu’à ce moment, il y avait dans l’attitude de Marie-Claire pas mal de provocation, mais quand la langue de sa mère s’est posée sur ses chairs les plus intimes, son visage s’est renversé en arrière. Elle s’est mise à haleter ; c’était tout sauf du chiqué. Sa mère continuait à lui lécher le sillon fessier. Mon regard était collé à leurs corps, à leurs positions, à cette harmonie qui n’appartient qu’aux femmes nues, à la chatte de Marie-Claire luisante de sécrétions.

Nadine s’est acharnée un bon moment sur le trou du cul de Marie-Claire, avant d’y planter un doigt. J’ai été déconcerté par ce que ça a déclenché chez Marie-Claire. Je ne l’avais jamais vue comme ça. Elle se tordait dans tous les sens, gémissant, s’agitant comme si elle était possédée. Sa mère avait des doigts longs, effilés…

Nadine a agité longtemps le doigt planté dans le cul de sa fille, puis elle en a introduit un deuxième, un troisième. À chaque nouvelle intromission, c’était la même comédie de la part de Marie-Claire qui s’agitait comme une furie.

Quand elle est arrivée à trois doigts, je me suis dit qu’elle allait s’arrêter là. C’est en la voyant glisser un quatrième doigt, qui est rentré avec une facilité déconcertante, que j’ai compris où elle voulait en venir.

Ça m’a fait un drôle d’effet quand j’ai vu le dernier doigt disparaître. Je ne pensais pas que cela fût possible. C’était une vision extrêmement excitante que celle de ce poing planté au milieu d’une croupe féminine… main disparue, avalée.

Je n’avais jamais vu Marie-Claire comme cela, même au plus fort de la jouissance, quand nous étions ensemble. Nadine y a d’abord été très doucement, agitant sa main, fouillant son intérieur. Marie-Claire gémissait, s’agitait. Je n’avais jamais vu sa chatte aussi béante. Elle coulait d’abondance, un liquide clair par moments plus dense, avec des glaires épaisses.

L’expression de son visage était la marque la plus claire de son trouble : bouche ouverte, yeux clos, révulsés, tics nerveux.

Je me suis collé derrière Nadine, qui se tenait dans la même position que sa fille. Jambes écartées, croupe ouverte, chatte béante. J’avais la fièvre, je ne me maîtrisais plus. J’éprouvais un mélange de fascination et de dégoût. Elles me répugnaient, toutes les deux ; je haïssais leur machiavélisme.

J’ai pris le cul de Nadine à pleines mains. J’avais rarement vu d’aussi belles fesses. Comme j’avais été stupide ! Manipulé par deux garces ! Je n’aurais jamais dû m’arrêter, plusieurs mois auparavant, dans cet hôtel…

Je n’envisageais pas de la pénétrer. Ç’aurait été une manière de me renier. J’ai collé ma queue le long du sillon, après avoir écarté les fesses en grand. Je n’avais jamais essayé comme ça, c’était agréable. Je sentais la douceur, l’humidité de la peau. J’ai resserré ses fesses sur mon pénis. J’étais finalement aussi serré que si j’étais planté dans son anus.

Elle a tourné la tête, m’a adressé un sourire vicieux, qui voulait dire « oui… continue comme ça… ». Dans ma position en aplomb, je voyais sa main fouiller le sexe de Marie-Claire, qui coulait en abondance… un liquide fluide alternant avec un liquide épais…

Avoir la croupe de Nadine dans les mains. En jouer. J’en profitais. Savourant l’épaisseur, la texture. J’écartais les fesses, faisant reparaître mon pénis, puis je le comprimais à nouveau. La sensation était délicieuse. J’ai comprimé ses fesses sur ma queue, je me suis efforcé de coulisser, comme je l’aurais fait si j’avais été dans son anus ou son vagin. J’avais sous les yeux cette masse charnue, ferme, et en même temps grasse. Il me semblait que je la baisais vraiment, pour la première fois – planté dans son cul.

C’est cette constatation qui m’a fait jouir. J’ai juste eu assez de contrôle pour ramener ma queue haut dans sa raie, laissant sa croupe reprendre sa position naturelle. Mon sperme a maculé le creux délicat au bas de ses reins. Je me souviens avoir crié, parce que cet orgasme était sans doute le meilleur que j’avais eu avec elle.

Je me suis mis sur le côté, pour observer le processus qui liquéfiait la chatte de Marie-Claire. Elle aussi s’est mise à crier, libérant un flot de liquide qui nous a éclaboussés, souillant le drap, le visage de Nadine, le mien.

Je garde un souvenir confus, avec des éclairs précis, des moments qui ont suivi. Trois corps qui s’assemblent dans la fièvre sur un lit, dans des positions en perpétuelle évolution. Des moments fulgurants de jouissance. La fatigue… mais au-delà, la volonté de pousser encore ce qui, nous le savions tous les trois, ne serait que l’expérience d’une fois. Avant, enfin, de sombrer dans le sommeil de l’épuisement, néant sans rêves.

C’est moi qui me suis réveillé le premier. Elles étaient près de moi, allongées l’une dans les bras de l’autre, dans une union dont je n’avais pas compris – ç’avait été mon tort – que rien ne pouvait la briser. Semblables. Surtout dans le désir qu’elles pouvaient inspirer. Il me suffisait de les regarder pour avoir encore envie d’elles.

Il était temps pour moi de partir. Briser le sort. Et ne jamais revenir. J’ai récupéré mon rasoir électrique dans la salle de bains. Tout le reste, je le laissais. Le jour se levait, dans la fraîcheur. J’ai marché jusqu’à la voiture sans me retourner.

CHAPITRE XXXI

J’ai renoué avec ma patronne de manière curieuse. Les semaines avaient passé sans que nous nous soyons revus. Elle avait certainement jugé que ce serait trop difficile. Rien n’était possible entre nous, il fallait en être conscient. Elle était la patronne. Moi, l’employé.

Faire bon cœur contre mauvaise fortune. Ce n’est pas de gaieté de cœur que j’avais renoncé à elle. Mais comment faire autrement, comment envisager que nous puissions nous rapprocher ?

Les faits ont eu raison de tout. Craintes, préjugés. Une autre approche a été le meilleur moyen de contourner les obstacles. Sans qu’il y ait rien de calculé de ma part, et sans doute de la sienne.

J’avais développé mon projet d’extension petit à petit ; j’ai commencé par lui envoyer un mail pour lui parler de l’idée. À ma grande surprise, elle a répondu qu’elle était intéressée. Je lui ai envoyé un autre mail ; a commencé une correspondance qui a duré plus d’un mois. Je lui envoyais les pièces du dossier, elle me posait des questions, me demandait des précisions, des compléments, ce qui me conduisait à faire des recherches supplémentaires.

Il n’y a jamais eu aucun mot personnel dans ce que nous nous sommes écrit. C’était professionnel. Et cependant, quelque chose se dessinait. Au-delà des mots. Dans une autre sphère. L’émotion passant entre les lignes, nous rapprochant à nouveau. Une reprise, là nous nous en étions arrêtés.

Je retrouvais mes sentiments pour elle. Que j’avais voulu chasser. Cet attrait pour elle, j’avais voulu le gommer, mais c’était peine perdue. Je me demandais si, à l’autre bout de la connexion internet, elle ressentait la même chose.

Au bout d’un mois, j’ai reçu un mail :

« Je suis d’accord pour financer votre projet. Vous en serez le responsable. Passez chez moi demain. Nous signerons les documents. »

En ce mois d’octobre, la propriété était déserte. Le parc se teintait de couleurs mélancoliques. C’est elle qui est venue m’ouvrir, pas son majordome.

— Mon personnel est en congé jusqu’à demain matin.

Nous nous sommes retrouvés face à face. Dans la nudité de nos sentiments. Elle avait changé. Pas tant dans sa manière de me regarder – qui disait tout. Ou plutôt, ça s’était intensifié. Mais c’était pareil pour moi.

Elle avait réussi à perdre des kilos. Suffisant pour l’affiner, sans lui ôter ce qui faisait son charme à mes yeux. Il n’y avait pas que ça de changé. Elle avait renoncé au blond de la teinture pour revenir au brun d’origine, une coupe à la Louise Brooks qui lui allait bien. Elle avait également renoncé au maquillage trop lourd. Quant à ses éternels tailleurs, elle les avait remplacés par des robes longues, plus près du corps. Celle du jour était en lainage noir, moulante, audacieusement fendue le long des cuisses. J’ai remarqué qu’elle avait des bas.

On n’a pas prononcé un seul mot. Je me suis approché d’elle. Elle était la patronne, plus âgée, riche, mais tous les obstacles ont volé en éclats. Nous étions simplement un homme et une femme. J’ai pris sa bouche. Elle a répondu. Ne faire que ça, c’était déjà beaucoup. Nous n’avions jamais espéré pouvoir nous embrasser un jour ainsi, sans limite, sans tabou, aussi longtemps qu’on voulait.

Quand je me suis détaché, elle est partie vers la maison ; je l’ai suivie. Il n’y avait pas besoin de parler. Je savourais le calme des lieux, en contraste avec l’agitation fébrile qui y régnait quelques mois plus tôt. J’ai retrouvé le bureau. La dernière fois que je l’y avais aperçue, elle faisait une pipe à son majordome.

Je lui ai remis l’épaisse liasse de feuilles à signer. Je me suis assis face à elle. Je flottais sur un nuage. Une félicité absolue, teintée d’une sérénité que rien ne pouvait troubler. Je l’ai regardée signer. Toutes les autres filles étaient loin.

Une fois qu’elle a tout paraphé, elle a refermé la chemise. Elle est venue se poser de mon côté du bureau, et me tournant le dos, a relevé le pan arrière de la robe, haut, dévoilant sa croupe et ses cuisses. Je n’y avais pas fait attention, mais un porte-jarretelles ceignait ses reins. De longs rubans fixaient ses bas. Son ventre était nu. Mon regard s’est figé sur le dessin complexe de son sexe niché entre ses cuisses.

Je suis venu contre elle, mes mains sur sa peau. Dans le bureau, des semaines plus tôt – une éternité – nous avions été trop vite pour que je me rende compte. J’ai pris le temps de toucher sa peau. Elle était d’une suavité comme j’en avais rarement connu. De la soie.

Je l’ai caressée longtemps. J’avais mis mon sexe contre sa chair douce. Elle a tendu la main en arrière pour le prendre.

J’ai hésité avant de la pénétrer. Peur de ne pas retrouver ma sensation extraordinaire quand, trop brièvement, je l’avais pénétrée dans le bureau. Et puis j’ai poussé mon ventre vers le sien. La sensation était là, vivante, que je retrouvais.

J’ai tendu les mains en avant. Il n’y avait pas d’ouverture qui m’aurait permis de saisir ses seins. Je ne pouvais que les palper sous le tissu. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Je les sentais, épais, chauds, libres. Et je ressentais toutes les émotions qui agitaient son corps, alors que, lentement, je bougeais en elle. La sensation était unique. Comme si je n’avais pas eu de relations sexuelles auparavant. La première fois.

Au-delà des sensations pures, ce qui me transportait, c’est l’extraordinaire harmonie qui existait entre nous. Tout était naturel, évident… Ça a été le cas quand j’ai sorti mon sexe de son vagin, que je l’ai appuyé contre son anus. Elle ne m’avait rien dit, pas un mot, mais je savais que c’était de ça qu’elle avait envie, comme moi. Je ne l’ai pas ouverte, mon pénis est rentré tout seul, sans qu’elle souffre. J’ai longuement coulissé dans le conduit étroit, tout en continuant à lui pétrir les seins.

Nous fonctionnions par télépathie. Je suis sorti de son anus au bout d’un moment, pour revenir dans son vagin, puis j’ai alterné. C’est à ce moment qu’elle a commencé à gémir. Un long mouvement entre ses petites lèvres… sortir, revenir sur la corolle de son anus ouvert, aller jusqu’au fond, ressortir, revenir plus bas, jusqu’au moment où je me suis planté dans son cul une dernière fois. Je me suis déversé en elle, la faisant jouir, dans un cri que nous avons partagé, qui a résonné dans la maison vide.

Elle m’a conduit à l’étage, à sa chambre. La pièce était claire, meublée de manière spartiate, un immense lit, une armoire, une moquette profonde, des tapis, le tout d’un blanc immaculé. La porte-fenêtre était ouverte, laissant pénétrer un vent frais. Elle m’a emmené sur le balcon. La perspective était merveilleuse ; la nature aussi loin que le regard portait… Elle a eu un mouvement du bras.

— Tout ça, c’est à moi… ce sera à toi demain.

Elle s’est agenouillée devant moi, a pris ma queue dans sa bouche, comme elle l’avait déjà fait une fois. Je venais de jouir au fond de son cul, j’étais encore maculé, mais cela ne l’a pas gênée. Elle m’a sucé longuement, sans se décourager, alors même qu’à cause de la fatigue, j’avais du mal à durcir à nouveau. Elle y a mis toute sa foi, me fouillant de la langue, allant et venant sur ma queue sans se lasser, prête s’il le fallait à s’occuper de moi tout l’après-midi pour me faire bander encore.

Mon désir est revenu. Elle m’a pris par la main, m’a amené au lit. Devant moi, sans crainte, sans honte, elle s’est tournée. J’ai compris ce qu’elle voulait. J’ai tiré sur le zip de sa robe… Je l’ai fait descendre dans un mouvement fluide, sur le sol.

J’ai passé mes mains longtemps sur elle. Sa chair était pleine, lisse. Elle s’est allongée sur le lit. Je suis venu en elle à nouveau. Elle m’a enserré avec ses muscles vaginaux. Je suis resté sans bouger ; elle a appliqué son savoir-faire à ma queue, serrant, desserrant… J’ai résisté aussi longtemps que possible, avant de jouir…

Je suis resté jusqu’au soir. Nous avons mangé ensemble. Nous ne parlions pas. Notre relation était une évidence. C’était la première fois de ma vie que je me trouvais autant en harmonie avec quelqu’un.

L’avenir s’est déroulé naturellement. Six mois plus tard, nous nous sommes mariés dans sa région natale. Un mariage à la mairie que nous avons voulu discret, avec comme témoin ses parents et les miens. Les ragots viendraient de toute façon, et c’est bien ce qui s’est passé. Mais je me moquais qu’on dise que j’étais un gigolo.

Je me suis installé chez elle. Tournant le dos à une période de ma vie que j’avais crue éternelle, faite de chasse, de conquêtes, d’instabilité. Je n’avais jamais pensé en sortir, ni surtout me stabiliser avec une femme.

Je continue à diriger l’entreprise de distributeurs automatiques, la filiale marche bien. J’ai renoncé au terrain. Je repense souvent au passé. À ce qui n’est plus pour moi qu’une autre vie.

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-79-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362372-06-3

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com